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Los empresarios de 
la provincia han 
contratado 155 
aprendices en el 
mes de enero

Los empresarios de la pro
vincia han firmado un total de 
155 contratos de aprendizaje 
durante el primer mes de 
vigencia de este tipo de con
tratos, según informó a LA 
TRIBUNA el director provin
cial de Trabajo, Ramón Galle
go. Este añadió que los 155 
contratos no han supuesto, en 
la mayoría de los casos, una 
sustitución de trabajadores fijos 
por aprendices en estas empre
sas.

(Pág. 5)

La Azucarera ha 
molturado 420.300
toneladas de

tace remolacha en esta
laza 
:asa 
iso- 
ual-

ha 
í la 
ñas

campaña
i La Azucarera de Ciudad 
. Real finalizó la molturación de 
. remolacha, por esta campaña, 
; el pasado miércoles, con un 

balance de 420.000 toneladas. 
Esta cantidad es superior en 
140.000 toneladas a la de la 

r pasada campaña.

(Pág. 6)
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Acepta en León, lo que niega en Ciudad Real

Insalud-Carmen:
discriminación
EI Insalud hace doble polí
tica en lo que concierne a 
integraciones de trabajado
res de centros hospitalarios 
dependientes de diputacio
nes provinciales en este ins
tituto. Un ejemplo se va a 
dar en el “Princesa Sofía” 
de León.

Mientras que el Insalud de 
Ciudad Real niega la perma
nencia de los derechos jurídi
cos y económicos al personal 
del Carmen que no ha optado 
por la integración, en León, 
con un proceso similar, sí con
templan esa opción, tal y como 
figura en el proyecto de la 
Orden ministerial.

El Insalud en nuestra pro
vincia, de esta forma, muestra 
una clara discriminación sobre 
los trabajadores del Carmen, 
en relación con los del Princesa 
Sofía de León.

Los trabajadores que no se han integrado, discriminados(Pág. 8)

Sindicatos: González
frustra superar el conflicto 
social al no negociar

' Los sindicatos consideran, 
■ tras la reunión con el presi- 
; dente del Gobierno, que Felipe 

González “ha frustrado la vía 
’/^ • ^^P^t'ación del conflicto 

social”, ya que no ha respon- 
E dido “positivamente a la suge- 
^rencia sindical de reabrir una 
< negociación sobre la reforma 
fetaboral”.

^^ reunión, que se pro- 
| ®ngó hora y media, los res
ponsables sindicales explicaron 
pne el presidente del Gobierno

se ha vuelto a remitir a una 
negociación entre centrales y 
patronal como única vía para 
modificar la reforma laboral y 
ha sugerido la necesidad de 
abordar un pacto de rentas, 
extremo rechazado por UGT 
y CCOO. El secretario general 
de UGT, Nicolás Redondo, 
vaticinó que la reacción del 
Gobierno aboca a una nego
ciación colectiva “tensa”.

(Pág. 19)

P

Felipe González con los líderes sindicales.

Viernes, 4 
Febrero de 1994
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La cadena Lecrerc 
se hará cargo de 
Pan de Azúcar el 
día 1 de marzo

La cadena francesa de dis
tribución Lecrerc se hará cargo 
del hipermercado de Pan de 
Azúcar a partir del 1 de marzo, 
según fuentes próximas a esta 
sociedad. Esta empresa, la más 
importante del sector en Fran
cia en cuanto a facturación, tie
ne una gran superficie en Pam
plona, y en esta ciudad también 
tiene competencia directa con 
Eroski, como ocurrirá en Ciu
dad Real.

Las mismas fuentes consul
tadas señalaron que los nuevos 
propietarios de la gran super
ficie han asegurado el puesto 
de trabajo de todos los com
ponentes de la plantilla. Uno 
de los objetivos será recuperar 
el favor de los clientes, para 
lo que habrá una nueva lucha 
de precios con Eroski.

(Pág. 40)

►e1 Supremo 
trasladará 
al Rey su 
“inquietud” por 
lo que 
consideran una 
invasión de su 
función 
jurisdiccional

(Pág. 20)

^Escámez ordenó 
el pago de los 
informes del 
BHC a Filesa, 
según fuentes 
jurídicas

(Pág. 23)

►e1 chófer de la 
agregaduría 
aérea de la 
embajada de 
España en 
Roma, herido a 
consecuencia del 
estallido de un 
artefacto

(Pág. 25)
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Rectificar es de sabios

►
 Economía y 

Hacienda ha 
modificado el 
sistema de 
determinación 
del importe de 
los pagos 
fraccionados 
del I.R.P.F.

JUAN CARLOS PARA

C
omo respuesta a la reciente sentencia del Tribunal 
Supremo de 12 de noviembre de 1993, el ministerio 
de Economía y Hacienda ha modificado el sistema 

de determinación del importe de los pagos fraccionados del 
Impuesto sobre Renta de las Personas Físicas (I.R.P.F.) para 
empresarios y profesionales. De acuerdo con el nuevo texto, 
el importe del fraccionamiento no se calculará teniendo en 
cuenta los rendimientos de dos años antes, sino que se aplicará 
un porcentaje del 20% sobre la diferencia entre los ingresos 
computables y los gastos deducibles, desde el primer día del 
año hasta el último día del trimestre a que se refiere el 
pago en actividades sujetas al régimen de estimación directa 
o estimación objetiva por coeficientes, deduciendo de esta 
cantidad los pagos fraccionados ingresados en los trimestres 
anteriores del mismo año. En actividades agrícolas, ganaderas, 
forestales o pesqueras será el 2% del volumen de ventas 
del trimestre, incluyendo las subvenciones corrientes, y en 
actividades sujetas a estimación objetiva por signos, índices 
y módulos, el 5% de los rendimientos netos resultantes de 
la aplicación de dicho método, en función de los datos-base 
del primer día del año a que se refiere el pago o, en el 
caso de inicio de actividades, del día en que éstas hubiesen 
comenzado. Por fin se ha eliminado una situacióin que era 
claramente injusta y contra la que hacía bastante tiempo 
que se venía protestando, además de que era poco repre
sentativa la cantidad que resultaba a pagar a cuenta por

el tiempo transcurrido. Sin embargo, a pesar de todas las 
críticas recibidas, y aun reconociendo que no era coherente, 
Hacienda no ha accedido a cambiar la norma hasta que 
se ha visto obligada por una sentencia judicial en su contra 
del Tribunal Supremo. Esta forma de actuar prepotente y 
poco dispuesta a aceptar los errores no contribuye en nada 
a que el contribuyente capte que, como se decía hace unos 
años, “Hacienda somos todos”. No parece lógico que cuando 
se ve que una norma es incorrecta se decida mantenerla, 
causando un perjuicio al contribuyente, hasta que los tribunales 
dicten en contra, en vez de actuar por propia iniciativa para 
corregir los efectos negativos cuando se aprecian. Desgra
ciadamente esta postura no es nueva. Recordemos una no 
muy lejana sentencia que denunciaba la discriminación *de 
los que realizaban declaración individual en el Impuesto sobre 
la Renta, y que llevó a un cambio en la Ley del Impuesto, 
también en este caso a la fuerza y no por propia iniciativa 
del ministerio de Hacienda buscando mejorar sus relaciones 
con el contribuyente. Parece mentira que los representantes 
del Ministerio no se den cuenta que cuando se rectifica volun
tariamente la gente lo agradece y atribuye la “generosidad” 
al que realiza el acto, mientras que cuando es por obligación 
el sentimiento es el contrario, alegrándose de que el más 
fuerte tenga que claudicar. Por muchos esfuerzos que se hagan 
para convencer a los ciudadanos de que la Administración 
Tributaria está cerca del ciudadano para facilitarle su deber 
de contribuir, el mensaje no servirá para nada pues no se 
corresponde con la realidad.

CARMEN 
FERRERAS

Con prisa y sin pausa Carnaval^ carnaval

M
e encanta la cele
ridad con que los 
barceloneses se 

han planteado la recons
trucción del Teatro del 
Liceo. Siempre he admira
do al pueblo catalán por 
muchas razones y todas 
positivas, y todas buenas. 
Quizá su proximidad geo
gráfica con Francia y por 
ende con Europa, me ha 
permitido ver a los cata
lanes como la avanzadilla, 
como los adelantados. Lo 
que ya no me parece tan 
bien es la actitud del Pre
sidente Pujol con respecto 
al siniestro del Gran Tea
tro. Lo que en la gloria sólo 
sería patrimonio de Barce
lona y por extensión de 
Cataluña toda y pare usted 
de contar, en la desgracia, 
qué casualidad, es también 
patrimonio de España. 
Dudosa concesión. El pre
sidente catalán que no da 
pie ni por cortesía a las 
“locuciones” en castellano, 
no ha empleado otra len
gua que la que nos es 
común a la hora de hablar 
de la tragedia y de la ayuda 
institucional que precisa 
para su vuelta a la vida la 
que, en nuestro fuero inter
no y pasando de naciona

lismos radicales, todos con
sideramos gloria nacional: 
el Gran Teatro del Liceo 
de Barcelona. Por supues
to, el Liceo catalán necesita 
la ayuda de todos dentro 
y fuera de Cataluña. Si para 
devolverle su primitivo 
esplendor es necesario 
abrir una suscripción popu
lar, yo me apunto la pri
mera. El Gran Teatro es 
un orgullo para los espa
ñoles todos como puede 
serlo el Museo del Prado. 
Pero de ahí a lo solapado 
de la actitud del señor Pujol 
hay una clara diferencia. Su 
prisa puede incluso resultar 
sospechosa. De hecho ha 
resultado ya, al igual que 
su llamamiento institucio
nal. El, que tan aficionado 
es a separar catalanidad de 
españolidad. Abundando 
en los detalles curiosos, 
Pujol se ha puesto a resu
citar de sus cenizas el fénix 
de la lírica nacional sin 
haber abierto previamente 
una investigación que per
mita conocer las causas que 
llevaron al viejo Teatro a 
su siniestro total. Pensán
dolo bien no cuadran las 
cuentas. El incendio incluso 
ha sido selectivo.

RAFAEL 
YZQUIERDO 
PERRIN

• e puede añadir 
y algo más a los 

carnavales?. La 
pregunta puede no tener 
respuesta, o ser inadecuada 
e imprecisa. A lo mejor a 
estas fiestas saturnales de la 
vieja Roma, aún le queda 
mucho por serle agregado, 
pese al voluminoso catálogo 
de su entorno, formado a 
fuerza de años sobre la sóli
da base de la tradición. Pero 
hay que admitir esté todo 
dicho y escrito, e incluso 
pintado, limitándonos ahora 
a contemplar la sucesión de 
celebraciones en cualquier 
parte, con mayor o menor 
estruendo y lucidez. No ten
go nada en contra de estos 
días llenos de diversión a 
rebosar, aprovechados para 
poner en solfa de humor, 
la mejor de todas, aquello 
que a diario está en el can
delero de lo noticiable, sien
do el aspecto político, eco
nómico y social los de más 
y sarcásticas referencias. No, 
no es este el meollo de la 
cuestión a plantear. La 
oportunidad de los carnava
les nos viene a todos muy 
bien para descargar grotes
camente el bagaje táctico 
llevado durante el resto del 
año, dejándolo salir a bor

botones por los poros de 
nuestra piel en un desen
fadado consorcio con lo 
habitual. Todo el contenido 
carnavalero tiene como base 
y fundamento el disfraz y 
la máscara, lo demás es 
accesorio. O lo que es lo j 
mismo, presentamos a los Í 
otros como no somos, esta
bleciendo un juego o un reto 
para adivinar la personali
dad escondida bajo el extra
vagante traje y la cara trans
formada, con la añadidura 
de ejecutar acciones que de 
otra forma no nos atreve
ríamos ni a esbozar. Si este | 
es el fin, sobran los cama- | 
vales, carecen de sentido y i 
son innecesarios. En cual- j 
quier época del año, por no i 
decir el total de las horas 
que lo conforman, se están 
representando situaciones, 
con el márchamo de la 
seriedad, pero bajo la apa- i 
riencia de una condición I 
lejana a nuestra propia i 
manera de ser y de pensar. 
La sociedad, en términos ■ 
generales, es un enorme car
naval, aferrado a disfraces, 
máscaras, pelucas y afeites, j 
de lo que no se desprenden 
sus miembros ni en la propia J 
intimidad. ,

La Tribuna
Año V

Depósito Legal: CR-1164-1990

Director
Manuel López Camarena

Redacción:

Carlos Muñoz de Luna, 

Pilar Muñoz González, 

Jesús Fuentes Cabañas, 

Marisa García Carretero, 

Pelayo Martín Sendarrubias, 

Francisco Javier Peña.

Fotografía: 
Remigio Rueda Villaverde 

Telefotos: Efe 
Agencias informativas: 
Efe, Lid y Mencheta

Redacción, administración, 
suscripción y publicidad:

Plaza del Pilar, 7, Entreplanta.
Teléfonos: 21 53 01 - 020304.

Fax: 21 53 06

EDITA: PUBLICISA 
(Publicaciones de 

Ciudad Real, S.A.)

Departamento de Publicidad 
Diego del Moral Ollero 

Director Técnico 
Antonio Lajara

Exclusiva de publicidad nacional: ’ 
NOVOMEDIA, S.A. '

Director general: I
José Manuel Rodrigo

Madrid: Pablo Melgar )' 
Miguel Angel Laseca. Recoletos, i 
15. Telf: 5 77 56 42. Fax: ! 
564 19 09; Barcelona: Ramón, 
Domínguez. Beethoven, 15. Telf: 
201 12 66; Valencia: Santiago । 
Sánchez Beato. Embajador Vich.
3. Telf: 351 10 65 '



í^aJnbuna

•^1IW 3HWIÓM

El teatro del Liceo Herida abierta
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ordi Pujol es un presidente regio
nal como José Bono, pero de arte 
y ensayo y por tanto con sub

títulos en castellano. Al '‘honorable” 
le oímos exprcsarse poco en el idioma 
de don Miguel de Cervantes, ya que 
casi todo lo dice, aunque hable para 
toda España, en la lengua de mosén 
Jacinto Verdaguer. Hace unos días, a 
raiz del extraño incendio del Gran Tea
tro del Liceo de Barcelona —los bom
beros de Barcelona están extrañados 
de la tardanza en avisarlos—sí le oimos 
decir, en castellano puro, que todos 
tenemos que meter el hombro, “tan
car” un punto más el cinturón y mandar 
“pelas” para la Rambla de las Flores, 
porque la pérdida es “irreparable”.

Yo no se qué tienen las cosas de 
Barcelona, que hemos de sacarías a 
flote todos los españoles. Que hay que 
poner la ciudad “de durse” porque lle
gan las Qlimpiadas, “pelas para Bar- 
celona“; que se quema el Liceo, “pelas” 
para Barcelona; que hay que terminar 
la Sagrada Familia, “pelas para Bar
celona”, mientras que los españolitos 
de las otras dieciséis autonomías nos 
preguntamos, con bastante razón, qué 
hubiera ocurrido si el incendio hubiese 
sido en el teatro Campoamor de Qvie- 
do, en el de la Zarzuela de Madrid 
o en el Rojas de Toledo. No digamos 
nada si algo tan irreparable como el 
incendio del Liceo afectase a monu
mentos públicos, no privados, autén
ticamente patrimonio de la Humanidad 
y no del cursilón corazón de la bur
guesía barcelonesa y catalana como las 
catedrales de Burgos, Toledo, Santiago 
o León, la Alhambra de Granada, la 
Mezquita de Córdoba o los Reales 
Alcázares de Sevilla, como un día afec
taran las llamas al Teatro Español de 
Madrid, de propiedad pública, por no 
alargamos en los ejemplos. Incluso, 
para no irnos tan lejos, podemos pre- 

gunlarnos ¿quien ayudó al Ayunta
miento de Ciudad Real a que no se 
perdiera el Quijano, cuando estaba 
amenazado de ser reconvertido?, ¿Qué 
pasó cuando la piqueta demolió el Fon
talba o el Eslava pasó a ser una dis
coteca en Madrid?, ¿quién se rasgó 
las vestiduras y mandó “pelas” para 
evitarlo?

Aquí parece que todo lo catalán tie
ne bula y aunque nadie en su sano 
juicio diga que no haya que recuperar 
el Liceo, habrá que matizar el tema, 
de modo y manera que no moleste 
al resto de los naturales del país, ya 
que el Liceo es de propiedad privada 
y el seguro ya ha desembolsado, o lo 
va a hacer, una suma superior a los 
dos mil millones de pesetas.

En nuestra provincia existe un 
monumento nacional histórico artísti
co, tambien de propiedad privada, 
como es la plaza de toros de Almadén, 
que data de 1755, y por esta condición 
de privada, no recibe las ayudas que 
debiera de la Administración, pese a 
que su existencia tambien está ame
nazada y pese a las promesas de ayuda 
del actual presidente de las Cortes de 
Castilla—La Mancha que, en su época 
de consejero de Cultura, visitó el coso 
y garantizó la ayuda para eviar su dete
rioro. Tal vez, para verla de nuevo 
en todo su explendor tengamos que 
echar mano un día a los toreros para 
que toreen gratis en su beneficio y 
no se pierda el coso que viera torear 
a Cúchares y Pedro Romero.

Insisto, el Liceo merece ser restau
rado, pero en plano de igualdad con 
tantas otras cosas valiosas que tiene 
España y, por supuesto, siempre y 
cuando pase a propiedad pública, ya 
que no se pueden invertir dineros de 
todos en propiedades de unos pocos... 
aunque sean catalanes, porque todos 
los españoles tenemos nuestro cora
zoncito.

C
i o

CARLOS 
MUÑOZ DE 
LUNA

l Partido Popular de Ciudad Real 
no acaba de cerrar sus heridas. 
A la vista de cómo se están 

desarrollando las cosas en el precongreso 
locaj de' Ciudad Real (y lo que pasó 
también en Valdepeñas), parece que la 
unión dentro del partido no deja de ser 
todavía un deseo. Es indudable que el 
nuevo presidente provincial, Francisco 
Gil-Ortega, ha avanzado en el terreno 
de la unión y que todos en el partido 
confían en su trabajo, pero los rescoldos 
de pasados enfrentamientos se avivan en 
cuanto los vientos soplan fuerte.

El Congreso local está dando muchos 
problemas, similares, aunque a menor 
escala, a los que atravesó el partido en 
la penúltima asamblea provincial. Con 
Emilio Nieto (que apoyó a Blas Camacho 
en abril de 1992) por un lado y Gabriel 
Miguel (apoyado por Rodríguez Espino
sa) por el otro, el fantasma de la división 
ha renacido en Ciudad Real. Respecto 
a la opción integradora de Isidoro García 
Tapia, por la que, presuntamente, sentía 
simpatías Gil-Ortega, se ha volatilizado 
antes de nacer, aunque el protagonista 
sigue de guardia la marcha de los 
acontecimientos.

El mayor perjudicado por esta división, 
si no se resuelve antes del sábado, será 
el propio presidente provincial. El es el 
primero en reconocer que la concurrencia 
de dos candidaturas, siendo perfectamen
te normal, dejaría una imagen de con
frontación dentro del partido que podría 
dañarles en las elecciones municipales del 
95. Y, entonces, todas las miradas se vol
verían a Gil-Ortega, porque, ahora mis
mo, sólo hay una cosa intocable en el 
PP: la certeza de conseguir la alcaldía 
de Ciudad Real.
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Los recursos extra, para todos

T
ras el desgraciado incendio ocurrido en 
el Liceo de Barcelona, la respuesta 
por parte de los poderes públicos y 

de la sociedad ha sido inmediata: hay que 
reconstruir desde ya. Administraciones, ban
cos, suscripciones populares, etc, se han lan
zado a aportar dinero para la reconstrucción 
de este “templo de la ópera”. La propia minis
tra de Cultura confirmó ante las cámaras de 
televisión que el dinero saldría de recursos 
extraordinarios.

A muchos ciudadanos nos gustaría ver esa 
rapidez de reacción para solucionar problemas 
más próximos, y que por esta cercanía o sim

plemente por convicción, consideramos más 
importantes. Se me ocurre un ejemplo que 
no costaría mucho más de lo que va a suponer 
la reconstrucción, y de paso, ampliación, del 
Liceo de Barcelona: la construcción de un 
nuevo hospital para Ciudad Real. En este 
caso hay grandes dificultades para encontrar 
los recursos, incluso uniendo los esfuerzos 
de las administraciones central y autonómica.

¿No habría también recursos extraordina
rios para este hospital, de nueva planta, y 
para necesidades como la adecuación de los 
centros docentes para la ESO, la contratación 
de personal público para servicios como el

sanitario —sin ir más lejos, deficiencia denun
ciada ayer en estas páginas—, personal y 
medios para la Administración de Justicia, 
pensiones, obras públicas, defensa, etc? Es 
posible que aparezcan estos recursos, o al 
menos una parte, pero seguro que no con 
tanta diligencia. De esto mismo se quejó el 
presidente de Castilla y León, Juan José 
Lucas. Todavía está esperando recibir algo 
para la conservación de otro gran “símbolo 
cultural”, el Acueducto de Segovia, tras haber 
solicitado reiteradamente esta ayuda. Por lo 
que parece, no todas las regiones tienen la 
misma importancia.
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La falta de infonnadón del Sr. Triviño

S
oy uno de los sindicalistas 
que ha participado acti
vamente en toda la cam
paña de información a los tra

bajadores de los motivos que 
nos llevó a convocar una huelga 
general en todo el país para el 
pasado 27 de enero. Una vez 
pasada la fecha, uno tiene la 
sensación agradable de que el 
mensaje ha calado y que los tra
bajadores han asumido las rei
vindicaciones como propias; 
como prueba el altísimo grado 
de participación en esta jornada.

Este hecho, para mí, comple
tamente contrastado sobre el 
terreno; está siendo cuestionado 
por parte del Gobierno y Patro
nal, como estrategia estudiada 
de cara a mantener su reforma 
del mercado laboral sin tener 
en cuenta el clamor que les pide 
(sobre todo al Gobierno), una 
negociación con los sindicatos 
de las medidas de la Reforma 
incluidas.

Estando yo pensando en 
todas estas cosas y sintiendo 
ante todo impotencia de no 
poder hacer nada para acabar 
con esto; llegaron hasta mí las 
declaraciones del presidente de 
la Confederación Provincial de 
Empresarios, Juan Antonio 
León Triviño al día siguiente 
de la huelga. En estas mani
festaciones, además de otras lin
dezas decía textualmente:

“ha sido nula la incidencia 
del paro en Socuéllamos, así 
como escaso el seguimiento en 
Valdepeñas, Manzanares y

''Mañana vendremos todos/ 
cogiditos de la mano‘7 
(Raimundo de los Reyes)

1 gabinete de prensa de 
los que mandan, media 
docena de periodistas y 

cinco vecinos componían el 
público que asistió al Pleno que 
el Ayuntamiento de Ciudad 
Real celebró el día 21 de enero 
de 1994. Esto el cuerpo y el 
alma de la crónica que te habría 
ofrecido, si hubiere tenido yo, 
mi querido lector, el encargo 
de elaboraría. Porque no hubo 
más. Y quizá es esto, o lo que 
no se vio, lo que pueda expli
carme a mí lo que es alegría 
de los políticos locales con 
mando; la ausencia de ciuda
danos a estos plenos.

Mas los ciudadanos, mi que
rido lector, cometen un craso 
error al no asistir precisamente, 
una vez al menos en cada legis
latura, a estos plenos. Pasaría
mos de las campañas con las 
que nos atosigan, porque, al 
margen de dónde se quiten la 
ropa y, al margen de la propina 
para que aquella no se extravíe, 
en los plenos del Ayuntamiento 
es donde se nos muestra al des
nudo los concejales. En los ple
nos, que es donde queda nota
riada públicamente la postura 
de cada grupo político y donde 
no se puede ocultar el brillo 
de la desvergüenza y la mentira 
(el pleno ajuntamiento).

Escuchar, mi querido lector.

ANTONIO CERVANTES JIMENEZ (*)

►
 “ha sido nula la incidencia del paro 

en Socuéllamos, así como escaso el 
seguimiento en Valdepeñas, 
Manzanares y Tomelloso, entre 
otras localidades”

Tomelloso, entre otras localida
des”.

Después de estas manifesta
ciones, yo, que he vivido el día 
a día del 27-E en Tomelloso 
y comarca, no puedo pensar que 
es un problema de falta de infor
mación lo que tiene el Sr. Tri
viño, ya que de lo contrario se 
trataría de una burla a los miles 
de trabajadores de esa zona que 
hicieron uso de su legítimo 
derecho a la huelga. Y ya que 
doy por hecho que el problema 
es de falta de información, se 
la doy con mucho gusto, de for
ma que pueda ser contrastada.

Mire Sr. Triviño; en Tome
lloso los sindicatos hemos dicho 
que el paro ha sido total y le 
digo por qué: el Polígono Indus
trial de esta localidad paró por 
completo, todos los sectores allí 
instalados y empresas importan
tes la secundaron.

Así. el sector metalúrgico a 
la cabeza (Ovidio Martínez, Era- 
gasa, Citransa, M.C.V., Pramar, 
Inmasa, Corema, etc..); seguido 
del de alimentación (Matadero, 
Sanivo, Sanalcon, Jonas Torres, 

Pleno de "Ajuntamiento''
L.PEREZ BLANCO

a los de hoy en teatros, salas 
de conferencias, o en plazas es 
una pérdida de tiempo irrepa
rable; en esos lugares son otros, 
se dicen diferentes, opuestos, 
y hasta se muestran con signos 
distintos. En esos lugares jue
gan al teatro, al carnaval y cada 
uno goza luciendo la máscara 
eón la que mejor cree despistar 
a los espectadores.

Con la experiencia que se 
saca de los plenos los ciuda
danos podríamos tornar dos 
serias posturas. O la de irnos 
a tomar el sol o el aire el día 
que nos piden, suplican y hasta 
nos besan los pies para que 
vayamos a votarles; o la de exi
girles que cada partido político 
sólo presente a un tío para con
cejal. Podrían echar a suerte 
entre todos ellos. Con los cua
tro, que sería como si tuvié
ramos 44, ahorraríamos dinero.

Por lo que yo contemplé en 
el Pleno del Ayuntamiento de 
Ciudad Real, poco importa de 
qué color sea la máscara de 
la que se acompañan ante la 
sociedad. Porque, al arreglarlo 
todo donde la máscara pierde 
su virtud, durante el pleno les 
pudimos ver como son todo^. 
La desnudez de la mentira les 
transmutó a lo real. Así unos 
oficiaron de maestros de cere
monias, otros de pintores, el 
CDS de voz de su amo, el 
pesoín; y el portavoz de lo que, 
en Ciudad Real, dicen ser el 

etc...), también el comercio (In- 
termerca, Sal Morago, Conjisa, 
etc...).

Como verá el polígono indus
trial estuvo paralizado comple
tamente, pero así no queda la 
cosa pues el 27-E fue seguido 
también por el grueso de la ciu
dadanía; parado sectores y 
empresas como Ayuntamiento 
(funcionó con servicios míni
mos), más del 50% de la Ense
ñanza, Recaudación, Estación 
de Autobuses, Escuela de Capa
citación Agraria, Más y Más, 
Supermercado La Cesta, Bar 
Alhambra, Cafetería Sol, Terra
zos Vent, etc...

Cualquiera que conozca 
Tomelloso y vea estos datos (le 
repito que los puede compro-' 
bar), puede decidir lo que fue 
ese día en la localidad; solo 
habría un sector industrial que 
no secundó masivamente la 
huelga (lo hizo en un 55%) y 
fue el de textil-confección; pero 
como se que usted es un hombre 
inteligente, ya sabe en las con
diciones en que se mueven las 
trabajadoras de ese sector no

PP, de pájaro carpintero.
Quise conocer a los que nos 

malgobiernan; quise saber quié
nes eran su oposición. Para 
encontrarme con los segundos, 
tuve que volver a la calle... don
de me encontré con el aire, 
sin rumor de lluvia, pero más 
puro que el de dentro. Los pri
meros, ¡todos!, se quedaron con 
Caperucita. Villarino soñando 
con el enredo de las futuras 
elecciones; IU apalabrando las 
construcciones lingüísticas, la 
pareja del CDS preguntando 
por el futurólogo que no les 
condene a lo qué son (¡nada! 
como CDS, y todo con ellos 
los hereje—sociatas), y, los que 
se dicen PP de Ciudad Real, 
aceptando casi todo, obligados, 
en algún caso, según su por
tavoz, (¡Oh divinal paradoja!) 
por “el caos económico” muni
cipal.

El aire, mi querido lector, 
me devolvió el pulso y, mientras 
las estrellas (el mejor futuró
logo sin duda) me hacían saber 
que la salvación futura de los 
dos cedeseístas estaba en con
vencer a los hereje—sociatas 
para que, como hicieran con 
Lorenzo Selas, formen con ellos 
una nueva compañía de teatro, 
hacía desternillarme con la lin
deza del señor Romero. Te 
pido, mi querido lector las 
manos para el día en que un 
concejal, en coherencia con el 
programa que su partido nos 

entraré en más detalles.
También hace usted referen

cia a Manzanares como loca
lidad poco activa del 27-E, aquí 
mi explicación de los datos me 
hace más sencilla pues la indus
tria paró casi por completo (qui
tando las empresas Miguel Belli
do y Vinícola de Castilla, del 
mismo dueño, y que merecen 
comentario aparte en otra oca
sión).

Empezar diciendo que las dos 
industrias más emblemáticas de 
Manzanares y que entre las dos 
suman más de 500 trabajadores, 
como son Tudor y Santana para
ron totalmente y además la 
secundaron empresas como Rie
gos Lozano, Efran, Antonio 
Enrique, Marzasa, Zamarbu, 
Mercadona, Supermercados 
Fiesta, Renfe, Enseñanza, paro 
total en Construcción y signi
ficativo en las obras de recons
trucción del Gran Teatro, etc...) 
No quiero extenderme pero sin 
entrar en el resto de empresas 
que la secundaron, significando 
un porcentaje altísimo.

En espera de que esta infor
mación le haya servido para que 
pueda hacer unas valoraciones 
más objetivas de la huelga y ase
gurándole que si no hubiera sido 
por el comportamiento coerci
tivo de muchos empresarios a 
los que usted representa, los 
niveles de seguimiento habrían 
sido históricos.

(*) Antonio Cervantes Jimé
nez es responsable de CC.OO. 
de Tomelloso

Desmentido a N

vendió el día de las elecciones, 
le enseñe tarjeta roja a su por
tavoz. Las tuyas y las mías para 
aplaudir la coherencia. Tu voz 
y la mía para condenar el sin
sentido político. Tú y yo, sin 
perder “la color de la cara”, 
con el aire puro dándonos en 
el rostro, ante “el caos eco
nómico” municipal, aquí exi
giendo lo que nunca pedirá la 
pobre pareja cedeseísta tan 
necesitada de ternura, ni IU, 
mientras sean Nicolás Clavero 
y Felipe González los que man
den, y lo que el portavoz del 
PP, deshipotecó en el guar
darropas: Que se vayan los 
autores del caos económico 
municipal y también los que 
nos malgobiernan, porque con 
el poeta Vicente Medina sabe
mos que “Por esa sendica se 
fue la alegría/ ¡Por esa sendica 
vinieron las penas!”. ¿Por qué 
Ciudad Real, en el camarín de 
la política, ha de ser también 
un carnaval? ¡Máscaras fuera, 
señores! La verdad, a tenor de 
lo que Machado canta, necesita 
de imaginación para ser inven
tada. La imaginación, al salir, 
me la encontré en la calle. Una 
vez más descubrí el acierto del 
más grande de los manchegos 
y poetas castellanos: “No pudo 
ser vencida,/ ni lo será jamás, 
ni la llaneza,/ ni la inocente 
vida,/ ni la fe sin error, ni la 
pureza,/ por más que la fiereza/ 
del tigre ciña un lado,/ y el 
otro basilico emponzoñado”.

Sr. director:
El personal del Servid 

mal de Urgencias de 
Real (médicos, ATS y J 
res) ubicado en el con 
del Pilar, en contestad 
artículo publicado el di 
1-94, manifiesta su rec 
las declaraciones hechas 
gerente de Atención Pn 
Sr. Nuin y puntualiza:

P.Este Servicio noK 
infrautilizado, ya que se 
de una media de 354(fetn 
sonas día en el centro J( 
atención a domicilio, t 
Ciudad Real como en s 
jos (Valverde, Poblete 
Casas), lo que supone 
sos día.

2- .- Este Servicio no 
lizado solamente por 1 
vicios de la Barriada del 
sino que atiende una polf 
de unos 68.000 habitan! 
Ciudad Real más los

3- .- A pesar de las[ 
reseñadas anteriormentei^ 
su ubicación, este Senil ® 
es un fracaso, ya que I» 
ción que se presta es 
y de calidad, sin la masifi^ 
y demora en la asisten^ 
sufrían lo.s enfermos en nL^ 
anterior localización: H| ¡t 
Ntra. Sra. de Alarcos. L yf

4- .Aunque niega el j 
la intención de amonw^yj^, 
plazas de los Servicit^y^' 
Urgencias de Zona del 
vincia, tenemos su co® 
ción verbal de que el pr» 
es reconvertirías, sustit» 
al personal actual por reílv* . 
con “Contratos basuraFl^^j 
diciones económicas de '^^^^ 
pesetas mes brutas el t 
y 53.000 pesetas brutas eP *^ 
sin derecho a ILT, vacag^j^^^ 
permiso de maternida»Q^j]

Desmentimos rotund»j 
el comentario atribuídoR^ 
celador de nuestro Serví}5ap, 
el que afirmaba que: fc gf 
había podido dormir w 
una noche entera etfequ 
ocurre en la actualidad'.fn me 
durante toda la nochero 
recibiendo llamadas paijineni 
sultar con el médico y 10® co 
a domicilio. P '

El personal del S.NW< 

Ciudad Real. 3?°'^

________________ TOzac 
________________ ^ución

SANTA CLAfe" 
EN ESPEÍ«

DE TUS fe, 
FAVORES fe 

M Í pa 
nienti 
proce 

------------------------ ibfnie
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155 trabajadores han firmado estos contratos en la provincia Ramón Gallego, director provincial de Trabajo

luÍD

El paro aumentará en enero, a 
pesar de esta nueva modalidad de 
contratación, señaló el director 
provincial de Trabajo, Ramón 
Gallego

io Noi 
Ciuda 
celado 
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lía 31 
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Durante el primer mes de vigencia de este tipo de contratos

Los empresarios han
contratado 155 aprendices

^ empresarios de la provincia han firmado un total 
^g ^. ^f^ptratos de aprendizaje durante el primer mes 
I^^ ^^1^ tipo de contratos, según declaró a 
G II ^^^^ el director provincial de Trabajo, Ramón 

ego. En el mes de enero se firmaron unos ocho mil 
en ratos de aprendizaje en todo el país.

Pelayo MARTIN

Tr^k .provincial de 
lant'^^i’ ^^’^ón Gallego, ade- 
trat ^^ 'TRIBUNA, los con- 
han r aprendizaje que se 
mes durante el primer 
provincia.'''®”'^'''’ ®" "“^^'^

<te^i"?° .Señaló que a fecha 
los énero, han sido 155 
se ^^ este tipo que
cia F realizado en la provin- 
estp ^,este sentido, dijo que 

^^ importante, 
con m ^ ^^ ^^y ^^^ referencia 
nuevo ^Í^ ^^leriores al ser 

^® contrato, 
^'úo contrataciones 

considerable”.
Traha;?’’!^*?’' provincial

un 
el 

ha

ha ^“® también se
>55 enm ^«’^statar que los 
'balizad ^^^^^ ^^^ hian for- 
hiución^’ ”^ S’Jponen una^us- 
^jos en e?^*^^® ^ trabajadores 
f^avor empresas, “en la 

No F^^^^ de los casos”.
^^c estnV^^^^’ ^^»ego matizó 
^er Una contratos no van a 

^^^^ el fin de 
de n 'aportante núme- 

^’^e refiíy^^^^’ '^^ este mes 
*^cl D'trrF ^ enero) las cifras 
^“•hento seguir en

Proces/p continuar 
’^es rneses”^^^^'^^ ^^ *°^ ’^*^’’

Además, indicó que los nue
vos contratos para aprendices, 
de los que se benefician los 
trabajadores hasta los 25 años, 
pueden suponer un efecto 
reflejo, es decir, que al haber 
una nueva modalidad contrac
tual, los parados se apuntarán 
en mayor número en las ofi
cinas del INEM, “por lo que 
el número de desempleados 
puede ser mayor”.

Por otra parte, Ramón 
Gallego, agregó que no pueden 
ser evaluados los resultados de 
este tipo de contratos antes de 
seis meses, “que es cuando en 
realidad se verán los resulta
dos; ahora ha pasado muy poco 
tiempo para saber si va- a ser 
una solución alternativa al 
paro”.

Efectos beneficiosos

En este sentido, volvió a 
incidir que estos contratos van 
a producir efectos muy bene
ficiosos para el mercado labo
ral, “no sólo para crear empleo 
sino, sobre todo, para estabi- 
lizaiio”.

Por último, reseñar que se 
han firmado en toda España 
unos ocho mil contratos de este 
tipo, según manifestó el secre
tario general de Empleo y 
Relaciones Laborales, Marcos 
Peña.

Las oficinas del INEM podrían registrar un nuevo incremento de trabajadores

^ ¿05 contratos ^^basura”, frente de lucha de 

los sindicatos
Los contratos “basura’’, como así han sido 

denominados por los sindicatos a los de 
aprendizaje, han sido uno de los frentes de 
lucha que han llevado a cabo los sindicatos 
durante los últimos meses y una de las razones 
primordiales para convocar la huelga del. 
pasado 27 de enero.

La razón de los sindicatos como de IU

(única fuerza política que se ha mostrado en 
contra de ellos), fue que con esta nueva 
modalidad de contratación, España se . 
equipararía a los paíse del tercer mundo, donde 
las condiciones laborales son mínimas y que 
además, no significarían una tabla de salvación 
contra el importante número de parados.
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La Azucarera ha molturado este año 420.300 toneladas de remolacha.Jesús García Motos señaló que la campaña remolachera de este año se presenta mal
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En ¡a próxima campaña habrá que recortar la producción, ya que se han sobrepasado los cupos

La Azucarera ha molturado 
420.300 toneladas de remolacha ]

Marisa G® CARRETERO

La Azucarera de Ciudad 
Real acabó de molturar la 
remolacha de esta campaña a 
las ocho de la tarde del pasado 
miércoles. En total han sido 
420.300 las toneladas de remo
lacha que han pasado por la 
fábrica, una cantidad muy 
superior a la de la pasada cam
paña, en la que Azucarera mol
turó 280.000 toneladas. El 
hecho de que este año la Azu
carera haya molturado 140.000 
toneladas más que el año pasa
do en poco más tiempo que 
la anterior campaña se ha debi
do, según señaló el gerente de 
la Asociación Provincial de 
Remolacheros, Jesús García 
Motos, a que ha habido pocas 
lluvias durante los últimos 
meses en la zona centro, y ade
más éstas han estado localiza
das, con lo que si llovía en 
Albacete, la fábrica molturaba 
remolacha de Ciudad Real, y 
viceversa, por lo que la Azu
carera no paró en ningún 
momento.

En esta campaña ha subido 
también la producción de tone
ladas por hectárea, que ha 
pasado de sesenta a sesemta 
y cinco, una mejora que, según 
Jesús García Motos, se debe 

a que cada año el sector remo
lachero está más tecnificado, 
se tratan mejor las enferme
dades y se preparan también 
mejor las tierras para el cultivo.

El buen grado de riqueza 
alcanzado el año pasado, se 
mantiene durante este año, ya 
que el grado medio de la remo
lacha molturada por la Azu
carera durante esta campaña 
ha sido de 17.

La próxima campaña estará 
marcada por los excedentes

La campaña remolachera de 
este año se presenta mal, según 
señaló el gerente de la Aso
ciación Provincial de Remola
cheros debido a que estará 
marcada por el problema de 
los excedentes existentes a cau
sa de la importante producción 
de este año, razón por la que 
hay que bajar al 50 por ciento 
durante la próxima campaña, 
ya que el cupo de la zona cen
tro (remolacha que molturan 
las azucareras de Ciudad Real 
y Linares) es de 500.000 tone
ladas. Los excedentes regista- 
dos en la campaña remolachera 
de este año se deben, según 
señaló Jesús García Motos, a 
que cuando comenzó la siem
bra en la zona centro, se pre-

veía que sería desastrosa en la 
parte de Andalucía, por lo que 
en el resto de provincias de 
la zona centro (Ciudad Real, 
Albacete, Cuenca, Toledo y 
Madrid) se sembró más remo
lacha para equilibrar la pro
ducción, pero finalmente el 
cultivo fue bien también en 
Andalucía y llenaron su cupo.

^ Campaña récord: 269.000 

toneladas en Ciudad Real
La de este año ha sido una campaña récord de producción 

de remolacha en la zona centro, según señaló el gerente de 
la Asociación Provincial de Remolacheros, Jesús García Motos. ' 
La producción de remolacha en la zona centro ha alcanzado 
las 940.000 toneladas, de ellas, 269.000 corresponden a la 
provincia de Ciudad Real (221.000 han sido molturadas por 
la Azucarera de Ciudad Real y 48.000 por la de Linares); 
en las provincias de Albacete y Cuenca se han recogido 574.000 
toneladas (455.000 fueron llevadas a la fábrica de Linares.y 
119.000 a la de Ciudad Real); y, por último, las provincias 
de Toledo y Madrid han tenido una producción de 97.000 
toneladas (79,000 de ellas han ido a parar a la Azucarera de 
Ciudad Real y 18 a la de Linares). En definitiva, una magnífica 
producción que tendrá que ser recortada este año debido a 
los excedentes existentes respecto a los cupos asignados por 
la Comunidad Europea. /

García Motos informó tam
bién del acuerdo al que lle
garon el lunes pasado a nivel 
nacional para exportar los 
excedentes de remolacha, unos 
excedentes que en el mercado 
internacional están baratos, 
razón por la que se ha hecho 
un prorrateo para que aquellos 
productores de remolacha que 

tuvieron excedentes no se 
de demasiado barata su 
ducción y puedan cubrir 2 
sin problemas (la remol 
excedentaria se paga a ali 
dor de 6.000 pesetas pon 
lada, mientras que una n 
lacha como la que ha ni 
rado la Azucarera de Ci 
Real, con 17 grados de riq 
puede alcanzar las 8.1211 
tas, según García Motos),

En la Asociación Provi 
de Remolacheros de Ci 
Real están ya trabajando 
los contratos para aq^ 
remolacheros que no te 
cupo para la presente cani| 
tengan otros cultivos allí 
tivos a los que dedicai 
tierras que este año han d 
sembradas de remolacha 
drán preferencia para sen 

r 
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remolacha aquellos agn^ 
res con derechos tradicioi^ 
sobre los que han semm 
este año por primera vez). 
pecto a este tema, 
Motos manifestó que es 
pena que hace tan sólo 
años tuvieran que estar 
mando a los agricultores a) 
brar remolacha para cub 
cupos asignados por la O 
nidad Europea al cultivo 
remolacha en esta zona,)’ 
ahora haya que hacer toy 
contrario. í
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i El aspirante a presidente del PP pide un reparto equitativo de poder

Nieto quiere negociar, pero 
no admite imposiciones

Carlos MUÑOZ DE LUNA

Emilio Nieto, candidato a la 
presidencia local del Partido 
Popular de Ciudad Real, ase- 

j gura que está dispuesto a nego- 
ciar “hasta el último minuto” 

H- con el otro aspirante, Gabriel 
j. Miguel, para conseguir una lis

ta única, siempre y cuando no 
phaya imposiciones.

y Nieto dice que, de momento, 
i no se sabe cuánta fuerza tiene 

;»; .icada una de las candidaturas, 
por lo que si se habla de con- 
isenso debe ser haciendo una 

■ lista equilibrada entre las dos 
^4 y con un reparto equitativo de 

las cuotas de poder. Según 
Gabriel Miguel sólo 

*^*^P^®sto a ceder 7 pues- 
de los 23 que componen 

^arididatura, lo que, a su jui- 
es inaceptable. Nieto pide 

,.®Q^’lihrio cuantitativo y 
a ^cualitativo entre ambas listas, 
I fT1 i 7 ''Uia proporción de 

0 13-10 a lo sumo, y 
9 las áreas de tra- 

sentido, negó que 
condición ine- 

^u secretaría, 
definitiva, sostiene que “si 
estoy dispuesto a renunciar 

a la presidencia en una posible 
lista de integración, él también 
debería ceder algo”.

La mayoría, en el aire

Para Nieto, el problema está 
en que Miguel cree que tiene 
la mayoría de votos asegurada: 
“Afirma que cuenta con 250 
fichas, pero hasta las 750 hay 
un amplio margen”.

Aunque no renuncia a alcan
zar un acuerdo, Nieto cree que 
tiene posibilidades de alzarse 
con la victoria en el Congreso, 
ya que “contamos con una lista 
abierta, con mucha gente 
joven”. Incluso la autocalificó 
como “renovadora y liberal“ 
frente a la “conservadora y tra
dicionalista” de Miguel. Así, 
dijo que en su candidatura está 
más “entroncada con la socie
dad y enraizada en la cultura”, 
y citó algunos nombres que le 
acompañan: José Alberto 
Miranda (profesor universita
rio), Benigno Mota, Antonio 
González (abogados), Rafael 
Cantero (agente de seguros), 
Antonina de la Fuente, Víctor 
Condado (maestros), Pablo 
Galán (empleado), etc. El can-

Emilio Nieto, candidato a la presidencia local del PP. RUEDA

didato cree que estos y otros 
nombres que figuran en su lista 
aseguran un nuevo talante den
tro del partido y que traerán 
“aire fresco”. Emilio Nieto ha 
escrito una carta a todos los 
afiliados de Ciudad Real en la 
que hace votos por que no se 
repitan los mismos errores del 
pasado, que, entre otras cosas, 
“costó al partido la pérdida de 

la alcaldía de Ciudad Real”. 
Nieto se ha marcado como 
objetivo conseguir 2.000 nue
vos afiliados en Ciudad Real, 
y subraya que el ya ha con
seguido 130, “más de las que 
ha conseguido el equipo ante
rior”. En este sentido, el can
didato está dispuesto a aban
donar “si no cumplimos esos 
objetivos”.

7

“No estamos - 
divididos, pero 
tampoco existe 
unión”

C.M.L.

Emilio Nieto coincide con 
Gabriel Miguel en decir que 
no hay división en el Partido 
Popular, ya que “no nos separa 
nada fundamental”, pero, sin 
embargo, precisa que “tampo
co estamos unidos”. En este 
sentido, recordó que mientras 
algunos concejales apoyan la 
candidatura de Miguel otros 
defienden la suya, tal y como 
pasó en el Congreso provincial 
de 1.992, que enfrentó a Eduar
do Rodríguez Espinosa y a Blas 
Camacho.

Nieto cree que esta desunión 
no será positiva para el partido 
con la mirada puesta en las 
elecciones municipales de 1995 
y por eso insiste en que “si 
hay alguien que quiera nego
ciar, soy yo, y lo seguiré inten
tando hasta el último momen
to”.-

Por otro lado, dijo que él 
no cree que Isidoro García 
Tapia presente una lista nueva, 
aunque “yo estaría abierto a 
que él fuera el presidente si 
se presentara”.

Por su parte. García Tapia 
señaló que no se presentará al 
Congreso si no se lo pide el 
presidente como solución inte
gradora, pero “si continúan las 
dos listas, mi candidatura sólo 
aumentaría el problema”.

CINE CASTILLO
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DEL
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VOLVO SERIE 400 POR 2.200.000 PTAS*

COIVIPRESE ESTE VOLVO 
EN TALLERES ORTEGA 

Y NO LO PAGARA CARO.

Nuevo Volvo Serie 400
Usted quiere un coche fiable, 

potente, bien equipado. Pero sobre 
todo quiere un coche seguro.
Cómprese el nuevo Volvo Serie

400, 1.6i edición limitada. Uno de 
los coches más seguros del mundo. No 
lo pagará caro. Sólo 2.200.000 pese-

(*) Precio recomendado. Impuesto de matriculación, IVA y transporte incluidos.

“ VOLVO
Respuesta segura.

Concesionario oficiai:
TALLERES ORTEGA tTM**^

CIUDAD REAL.



La Tribuna

3 I

Ha aceptado una intesración como la solicitada en Ciudad Real en León

El Insalud discrimina a los
no integrados del Carmen

Pelayo MARTIN

Los trabajadores del hospital 
“Nuestra Señora del Carmen” 
que no han optado por la inte
gración en la red estatal del 
Insalud, han sido discriminados 
respecto a otro proceso igual 
que se va a llevar a cabo en 
un centro hospitalario de León.

El Insalud en esta provincia 
ha hecho público el proyecto 
de orden ministerial que regula 
la integración de los trabaja
dores fijos del hospital “Prin
cesa Sofía” de esa localidad, 
en los regímenes estatutarios 
de la Seguridad Social.

El Ministerio de Sanidad y 
Consumo ha establecido un 
convenio con la Diputación 
Provincial de León en el que 
se acuerdan las pautas a las 
que han de ajustarse las inte
graciones de este personal.

Pero, al contrario de lo que 
se ha hecho en el hospital 
“Nuestra Señora del Carmen”, 
el Insalud ha adquirido un 
compromiso para que, entre 
otras cosas, se respeten los car
gos que desempeñen los jefes 
de servicio o sección.

En este sentido, también y 
por lo que respecta al resto 
de los trabajadores del centro 
hospitalario de León, al 
empleado que no se integre en 
los estatutos de la Seguridad 
Social, se le mantendrá el régi
men jurídico y económico que 
se derive de su situación de 
origen, sin perjuicio de que su 
prestación de servicio se adapte 
a las características de las Ins
tituciones de la Seguridad 
Social.
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Los no integrados del Carmen serían discriminados si no son tratados de igual forma que en León

Este mantenimiento de sus 
regímenes jurídicos y económi
cos ha sido el principal “ca
ballos de batalla" de los tra
bajadores del Carmen que no 
han optado por la integración 
por lo que, el colectivo de fun
cionarios no integrados y 
Comisiones Obreras han 
recurrido, respectivamente, 
ante la Audiencia Nacional y 
el Tribunal Superior de Justicia 
de Castilla-La Mancha. Estos 
dos recursos tienen el objetivo 
primordial de conseguir la sus
pensión cautelar de la Orden

ministerial.
Con lo acaecido en León se 

demuestra la “cabezonería" 
por parte del Insalud, o sus 
representantes, en Ciudad Real 
en este asunto, ya que fuentes 
consultadas por este diario han 
señalado que la solución podría 
ser fácil y sin causar traumas 
a los trabajadores, tal y como 
ocurrirá en la capital leonesa.

Por otra parte, para hoy está 
prevista una reunión de la Jun
ta de Personal de la Diputación 
Provincial de Ciudad Real, en 
la que se tratará este asunto.

Al parecer, el presidente de la 
Diputación Provincial inten- 
vendrá en dicha reunión, cosa 
no habitual.

Por último, decir que a pesar 
de las declaracioones de Matil
de Cortés en las que aseguraba 
que el Insalud ya no pagaría 
a los no integrados el mes de 
enero, ésto se ha llevado a efec
to con toda normalidad, es 
decir, las nóminas han sido 
abonadas por el Insalud en 
nombre de la Diputación.

_______________ F^

I Gil-Ortega pr¡ 
al M0PTMA| 
los proyectos 
ferroviarios pa 
Socuéllamos

El presidente pro 
senador del PP pop 
Real, Francisco Gil-O 
ha dirigido al Gobie¡ 
preguntar sobre ct 
relacionadas con nue^ 
ras de Renfe y consti 
de nuevas líneas. Ante 
vos proyectos de la ti 
viaria nacional que es 
do a cabo el M( 
Gil-Ortega ha preguni 
es el proyecto ferrovi 
tiene el Ministerio par 
Madrid-Albacete dei 
plan de mejoras de 
construcciones de nuet 
AVE y Velocidad Ah

Tomando como refe 
proyectada línea ded 
yectoria, y teniendo e 
que pasa por Soo 
también ha pregunta 
se contempla la vía 
su paso por esta loe 
si se va a proceder a re 
una circunvalación vi 
suprima totalmente el 
trenes por el centn 
localidad.

En caso afirmativo, 
tega pregunta a quéi 
del cinturón urbano de 
lidad se va a construir 
circunvalación, y si se 
pía la construcción de: 
va estación de Renfe e: 
lidad de Socuéllamos, 
zona se edificaría.

Continuando oon e 
yecto, el presidente ha 
tado al ministro si ser 
truir una circunvalacit 
para AVE y se va a e 
el paso de la vía pon 
de la localidad parae 
de trenes. Gil-Ortega 
guntado, por último, 
fechas tienen previ 
obras para su ejecuciá

El Perchel será uno de los barrios 
beneficiados por la ordenación

La Tribuna

El concejal de Urbanismo 
del Ayuntamiento de Ciudad 
Real, José Tomás Cano de 
Mateo, dijo a los vecinos del 
barrio de El Perchel que esta 
zona será una de las que más 
se beneficiará de la ordenación 
de la ciudad del año 2.000 que 
actualmente diseña el Ayunta
miento. Cano de Mateo, junto 
al alcalde y otros miembros del 
equipo de Gobierno, explica
ron la nueva situación en la 
que quedará El Perchel con la 
nueva configuración urbanísti
ca, así como la influencia que 
sobre el barrio tendrán las 
obras que serán llevadas a cabo 
en el Cuartel de la Misericor
dia, cuyas instalaciones serán 
utilizadas por la Universidad.

En la reunión mantenida por 
los vecinos con el equipo de 
Gobierno, el pasado miércoles, 
los concejales de Limpieza,

Policía, Bienestar Social o Par
ticipación Ciudadana, fueron 
respondiendo a todas las pre
guntas formuladas por los veci
nos, que hacían referencia a 
la situación de algunas vivien
das, solares, el estado del ace
rado, así como el de las calles 
y plazuelas.

Entre las derhandas de los 
vecinos hay que señalar la soli
citud de zonas verdes, la situa
ción de algunos expedientes de 
ruina, dadas las características 
específicas de este barrio, la 
limpieza de los patios escola
res, calles, solares y plazas, y 
la necesidad de calefacción en 
el Centro Social, entre otras.

La reunión del miércoles 
tendrá su continuación dentro 
de unos meses, fecha para la 
que quedaron emplazados unos 
y otros para hablar de las defi
ciencias y lo que haya podido 
ser corregido.

’-g 
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El equipo de Gobierno, en la reunión mantenida el miércoles con los vecinos.

Las prestaciom 
por I.L.T., 1 
recortadas par» 
trabajadores di 
Insalud i

La Dirección Gea 
Insalud ha mandado it 
nes sobre las retribua 
personal que se encu 
situación de incapacid 
ral transitoria (ILTV 
se dice que no se i 
las cuantías que el meí 
se hubiesen generado 
cepto de “atenciónJ 
da”, lo que supondrá' 
te efectivo de alreded 
15 por ciento del 3 
cada profesional “si 
desgracia de caer a 
según denuncia el 
UGT. Este sindicato' 
indignante que el Ins 
tenda, una vez más.' 
el absentismo laboral' 
este tipo de fórmula 
incapaz de poner of 
unos servicios de '' 
competentes”.
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Pfl Fiscal solicita para el llamado “violador del chandal” penas próximas a los 20 años

t El juicio contra Javier Cañas
1 Alcaide terminará hoy 
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F.J. PEÑA

El juicio contra Javier Cañas 
Alcaide, conocido como el “vio
lador del chandal” aunque no 
llegara a consumar ninguna vio
lación, puede quedar hoy visto 
para sentencia, ya que sólo que
da el informe final de la Defen
sa. Javier Cañas se enfrenta a 
una acusación por nueve delitos 
de agresión sexual, en concurso 
alguno de ellos con lesiones, por 
lo que el Fiscal solicita una 
pena en torno a los 20 años 
de cárcel. La Defensa, por su 
parte, modificó ayer sus con
clusiones provisionales y pidió 
una eximente incompleta para 
el acusado.

En la sesión celebrada ayer 
en la Audiencia Provincial, el 
representante del Ministerio 
Fiscal expuso sus conclusiones 
definitivas. Hoy lo hará la abo
gada de la Defensa.

El Fiscal se basó en su infor
me final en las propias decla
raciones del acusado, que reco
noció haber llevado a cabo has
ta 12 agresiones “contra sus 
principios”. También destacó la 
coincidencia de casi todas las 
víctimas en el reconocimiento 
del acusado como el autor de 
las agresiones, tanto en las rue
das de reconocimiento como en 
el acto de la vista oral del juicio.

En el informe de conclusio
nes definitivas, el Fiscal analizó 
los hechos de los que se acusa 
a Javier Cañas, destacando 
como puntos comunes a todos 
hechos la forma de actuar del 
agresor, siguiendo a las víctimas 
hasta encontrar el momento 
propicio (sin gente en los alre
dedores), abalanzándose sobre 
ellas y llevando a cabo las agre
siones sexuales, incluso con vio
lencia hasta extremos de bru
talidad, con el único fin de vejar 
a sus víctimas. Por este motivo, 
el Fiscal introdujo en sus con
clusiones la cualificación de 
brutalidad para algunos de los 
delitos de los que se acusa a 
Javier Cañas.

El juicio, que se ha desarrollado durante varios días en la Audiencia Provincial, quedará hoy visto para sentencia.

Manipulación de los peritos ^- ^ ^' ^/ =- =^^-- =- ^- :i

En cuanto a la prueba peri
cial sobre las características psi
cológicas del acusado, el Fiscal 
afirmó que éste había manipu
lado a los peritos y utilizado 
los elementos de defensa a su 
alcance para procurarse la abso
lución. Para mantener esta tesis 
el Fiscal dijo que Javier Cañas 
es un joven de inteligencia 
media alta, memoria normal, 
capaz de recapacitar y valorar 
correctamente los hechos, y que 
había demostrado poder con
trolar sus impulsos. Por todo 
ello, considera que al acusado 
no se le deben aplicar eximen
tes, “ya que no tiene ninguna 
enfermedad mental de las que 
determinan reducción de la 
imputabilidad de los hechos”. 
Añadió que a pesar de ser cons
ciente de lo que le pasaba, 
durante un año no hizo nada 
para evitar los hechos.

^ Diferentes declaraciones del 

acusado durante el proceso
Los hechos por los que se juzga a Javier Cañas ocurrieron 

durante nueve meses, desde septiembre del 90 hasta el 30 de 
mayo de 1991, día en que ocurrió la última agresión que motivó 
la detención del acusado, al ser conocido de vista por las 
víctimas.

Javier Cañas reconoció en las primeras declaraciones, tras 
ser detenido, que llevaba un año con estas prácticas (reconoció 
12 agresiones), que disfrutaba con ellas, pero que estaba 
arrepentido. En una segunda declaración afirmó que actuaba 
de forma impulsiva, que se le nublaba la vista y que no obtenía 
placer. En este momento empezó a decir que tenía presión 
por parte de su familia. Por último, en la vista oral, dijo no 
recordar lo sucedido.

Por estas diferencias en las declaraciones, el Fiscal se basó 
ayer en su afirmación sobre el uso de los resortes de defensa 
por parte del acusado, y en la manipulación por parte de éste 
de los peritos, “a los que transmitió una interpretación 
interesada”.

Siete pequeños 
municipios de la 
provincia tendrán 
animadores 
socioculturales

LLL
Siete municipios de la pro

vincia (Torralba de Calatrava, 
Guadalmez, Mestanza, Horca
jo de los Montes, Torre de 
Juan Abad, Villarta de San 
Juan y Viso del Marqués) ten
drán este año animadores 
socioculturales, gracias al con
venio firmado ayer con la Con
sejería de Bienestar Social, que 
destinará un total de 25 millo
nes de pesetas con este fin.

Este convenio, denominado 
de “Intervención Comunita
ria”, tiene como objetivo dina
mizar a los diversos colectivos 
del municipio, sobre todo jóve
nes, tercera edad y mujeres, 
para el desarrollo de trabajos 
sociales y culturales, según 
explicó ayer el consejero de 
Bienestar Social, Fidel Martí
nez. Esta actividad se concre
tará en la constitución de aso
ciaciones por parte de estos 
colectivos, para hacer grupos 
de acción social en los que ten
ga importancia el voluntariado.

Fidel Martínez dijo que has
ta ahora, desde que se iniciaron 
estos programas de acción 
social, se ha trabajado con 
charlas, encuentros, conferen
cias, y con trabajo social y 
defensa del medio ambiente. 
Otro de los objetivos es pre
venir situaciones de margina
lidad.

La participación de los ayun
tamientos se concretará, según 
el consejero de Bienestar 
Social, en la colaboración o 
“complicidad“ de la Corpora
ción con el animador sociocul
tural para el desarrollo de las 
actividades.

La Consejería de Bienestar 
Social dedicará un total de 190 
millones en toda la Comuni
dad. El número total de ani
madores, que la Consejería 
pretende aumentar, es de 95. 
En la provincia de Ciudad 
Real, además de estos siete 
municipios de menos de 5.000 
habitantes, tienen animadores 
socioculturales otros 29, gracias 
al Plan Concertado (para 
municipios mayores).

t 

DON HONORIO RAMIREZ DE DIEGO 
(Inspector de Trabajo Jubilado, Medalla al Mérito en el Trabajo)

Ha fallecido en Ciudad Real, ayer día 3 de febrero de 1994 a los 88 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos.

D. E. P.
Su hijo, Fernando Ramírez García, (Asesor Fiscal); hija política. Milagros Cobo; 
hermanos políticos, nietos, sobrinos y demás familiares, 
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y comunican que la misa de córpore insepulto por el eterno descanso de su alma se celebrará, hoy día 4 a las CUATRO de la tarde, en 
la Capilla del Tanatorio-Ciudad Real, por cuya asistencia les quedarán muy agradecidos. 
Casa mortuoria: TANATORIO-CIUDAD REAL - SALA N® 2. Camino de la Guija, s/n Ciudad Real, Febrero de 1 994
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Iniciativa Ciudadana considera que son fantasmas, irresponsables y suntuarios

EI pleno aprobó anoche unos 
Presupuestos de 5.533 millones

José T. SERRANO

El pleno del Ayuntamiento 
de Puertollano aprobó anoche 
los Presupuestos municipales 
para este año, que ascienden a 
S533 millones, casi un 18% más 
que el año pasado, una impor
tante variación con respecto a 
los Presupuestos del 93 es el 
considerable aumento del capí
tulo de inversiones, que tiene 
in incremento superior al 48%, 
alcanzando la cantidad 2.093 
millones. Las inversiones previs
tas forman parte del Plan de 
Inversiones bianual 94—95 por 
importe de 4.000 millones, lo 
que supone una sustancial nove
dad con respecto al presentado 
el año anterior. Para el alcalde, 
Manuel Juliá, las dos caracte
rísticas que mejor lo definen son 
la austeridad en el gasto corrien
te y su clara vocación expansiva 
en lo que respecta al captítulo 
de invesiones. Hay que destacar 
además, que una gran parte de 
los ingresos presupuestados lle
gan como consecuencia de las 
transferencias de otras adminis
traciones, en especial de la Jun
ta y de la Diputación. Los 3 
grupos de la oposición presen
taron en torno al centenar de 
enmiendas á los Presupuestos 
defendidos por el Grupo muni
cipal socialista. Destacaron; 
entre otras, las del PP e IU 
referentes a la búsqueda de fór
mulas que garanticen a los fun
cionarios municipales un incre
mento salarial de acuerdo con 
la inflación prevista. Por su par
te, IC mostró su disconformidad 
ante un Presupuesto cuyos 
ingresos quieren clavar median
te una considerable nueva deu
da para gastos no siempre 
justificados.

En esta Sesión extraordinaria 
de pleno también fueron apro
bados otros puntos, entre los 
que destaca la apertura de expe
diente para la enajenación de 
terrenos en barriadas a extin
guir, el expediente de expropia
ción “Puertollano Verde”, el 
aplazamiento de impuestos a 
Enfersa por valor de 36 millones 
y la aprobación provisional de 
la modificación n^ 18 del Plan 
General de Ordenación Urbana. 
En este pleno fue presentada 
Paula Fernández como nueva 
portavoz de IU, en sustitución 
del dimitido Florentino López 
Montero.

El portavoz socialista, Felipe 
Monsalve, comenzó calificando 
el proyecto de Presupuesto 
municipal para el 94 como el 
documento político por excelen
cia, ya que en sus cifras se hallan 
las directrices necesarias para 
dar cumplimiento ,al programa 
político que lo inspira.

En lo que se refiere al apar
tado de ingresos, destacó las sig
nificativas transferencias de 
capital que llegan de otras admi
nistraciones y que aumentan en 
un 54% respecto a 1993, alcan
zado la cifra de 1.671 millones; 
se podrán asumir cuantiosas

Lx)s Presupuestos aprobados por el pleno suponen un incremento del 18% respecto al año anterior

Juliá defínió los presupuestos como austeros y expansivos

inversiones encaminadas a con
seguir importantes mejoras en 
infraestructuras.

Contención de gastos

Destacó asismismo la pro
puesta de contención de los gas
tos correspondientes a los capí
tulos de Personal y Gasto 
Corriente. En el de Personal se 
prevé un gasto de 1.219 millo
nes, un 1,2% menos que lo pre
supuestado en 1993. Monsalve 
hizo una breve referencia al 
endeudamiento municipal y dijo 
que, como recoge el preceptivo 
informe emitido por la inter
vención de fondos, la carga 
financiera del Ayuntamiento 
asciende a un total de 637 
millones.

Por su parte, el portavoz del 
PP para asuntos económicos, 
Julián Bueno, defendió las 
enmiendas de su partido refe
rentes a la disminución o anu
lación de partidas en el capítulo 
de préstamos a Ayuntamiento, 
que, de haber sido admitidas, 
hubieran supuesto la rebaja de 

81 millones. Destacó la nece
sidad de habilitar 26 millones 
en el capítulo de Gastos 
Corrientes para incrementar en 
un 5% las retribuciones com
plementarias del personal fun
cionario y de 3,5% en la masa 
salarial del personal fijo y even
tual. Julián Bueno dijo que “es
tamos pagando los Presupuestos 
excesivos de años anteriores, 
con una deuda que en la actua
lidad alcanza los 2.800 millo
nes”, no obstante, admitió que 
estos Presupuestos tienen mayor 
coherencia que los de los años 
anteriores. IU presentó unas 
enmiendas que, por una parte, 
intentaban incentivar un Plan de 
Inversiones en centros sociales 
para algunas barriadas margina
les de Puertollano y en la cons
trucción de una pista ciclista, 
ambos por un valor de unos 90 
millones. Por otra parte, soli
citaron la rebaja en los gastos 
de algunas partidas, especial
mente en la referente a pro
moción de la imagen institucio
nal y publicidad y propaganda 
en el Ayuntamiento. Además de 

defender, al igual que el PP, 
esa mínima subida salarial para 
los funcionarios, insistió en la 
necesidad de modificar los 
actuales Presupuestos para reco
ger las cantidades que se deri
ven de hacer una oferta de 
empleo público razonable, que 
estaría en torno a los 40 puestos 
de trabajo. Por último, la por
tavoz, Paula Fernández, propu
so que se solicite en el Consejo 
de Administración del SCIS una 
auditoría al consorcio, a la que 
el Ayuntamiento dedica en este 
Presupuesto 70 millones.

“Es un Presupuesto fantasma”

En el análisis que Francisco 
Barrios, portavoz de IC, realizó 
de los Presupuestos, hizo refe
rencia especialmente a esos 637 
millones que el Ayuntamiento 
dedicará este año para financiar 
el endeudamiento de años ante
riores, que IC califica de “ale
gre”. Esto significa casi 
1.800.000 pesetas diarias para 
hacer frente a esa deuda, lo que 
supone para cada puertollanen- 
se dedicar 36 pesetas diarias, 
casi 13.000 al año, para hacer 
frente a esa deuda. IC manifestó 
su estupor ante la solicitud del 
PSOE por contraer nuevos prés
tamos por importe de 400 millo
nes para hacer frente a gastos 
no siempre justificables. Si esto 
se lleva a cabo, la deuda del 
Ayuntamientos será de casi 
3.000 millones. IC piensa que 
el Presupuesto tal y como ha 
sido concebido por el PSOE, 
debe ser calificado de “fantas
ma” en la previsión de ingresos, 
e irresponsable por el incremen
to de la deuda y de suntuario 
porque no responde a la aus
teridad en el gasto corriente que 
la situación de crisis requiere 
y que ha golpeado Puertollano 
de forma especial.

Los proyectos de juventud,'más cerca

Javier Vicario, 
nuevo miembro de 
la Comisión
Permanente de la ■ 
Juventud de la 
FEMP

J. T. SERRANO

El concejal de Juventud del ' 
Ayuntamiento de Puertollano, 
Javier Vicario Morales, ha sido ■ 
nombrado, a propuesta del gru
po socialista del Ayuntamiento ■ 
de Puertollano, miembro de la 
Comisión Permanente de . 
Juventud de la Federación n 
Española de Municipios y Pro- / 
vincias (FEMP). i.

Esta comisión está formada 
por 24 concejales de Juventud 
de diversos municipios de Espa
ña, entre los que están muni- ’ 
cipios tales como Madrid o 
Valladolid. Javier Vicario es el 
único representante castella
no-manchego en la Comisión de 
Juventud de la Federación 
Española de Municipios y Pro
vincias.

La representación política de 
esta Comisión está compuesta 
por 14 miembros del PSOE, 8 
del PP, 1 del CDS, y 1 de IU.

Entre las funciones de la 
comisión destaca la participa
ción en la Comisión Intermi- 
niesterial sobre Juventud, en la 
de Juventud de la la Comisión 
de Municipios y Regiones de 
Europa; coordinar con el Ins
tituto de la Juventud (INJUVE) 
la elaboración de acciones y 
programas en materia de juven
tud y fomentar acuerdos de 
colaboración entre los munici
pios y las distintas instituciones 
regionales, estatales y europeas 
específicas o relacionadas con 
la juventud.

El propio Javier Vicario, en 
declaraciones a LA TRIBUNA 
destacó la importancia de estai 
en esta comisión por lo que sig
nifica de actualización y acer
camiento a los proyectos ) 
actuaciones que se lleven a cabo 
por medio de la FEMP, y ol 
acceso a su financianción.

La participación de la FEMf 
en el Consejo de Regiones) 
Ciudades de Europa se Ilev2 
también a cabo por medio de 
una comisión especifica pai* 
temas de Juventud.

La Comisión Permanente de 
la Juventud de la FEMP se reú
ne una vez al mes y mantiene 
una estrecha colaboración con 
la Dirección General del In^ 
tituto de la Juventud.
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invierno el SEAT IBIZA vieneEste

MAS EMOCIONANTE QUE NUNCA
Por delante en prestaciones, seguridad, equipamiento, 
tecnología y capacidad. Con más versiones para elegir: 
Hasta 115 CV, ABS Mark IV, Dirección Asistida, 
TurboDiesel, 3 y 5 puertas... Lo que quieras.
Para ir por delante. En emociones. En todo.

Desde sólo I •170.000 P^^^j
Precio final recomendado (IVA. transporte y ahorro promocional incluidos)

'OFERTA flSEAT. IBIZA Cl 1.05 i 3p. PVP 1.170.000 PTAS. j años restantes 25.360 ptas.
(14 cuotas año) TAE 15,5%. Oferta válida hasta fin de mes en Peninsala y Baleares.
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La Firma del convenio de remodelación del mercado de abastos está siendo polémica

OPA ha mostrado su descontento por haber sido excluida de las negociaciones

Polémica por el convenio de 
remodelación del mercado

Paqui CASADO

A pesar de que el miércoles 
fue firmado el convenio para 
la remodelación del mercado 
de abastos entre los represen
tantes de ACAP y el alcalde 
de Puertollano, Manuel Juliá, 
una parte de los minoristas del 
citado mercado, representados 
por la Organización de Pro
fesionales Autónomos, consti
tuida como asociación el pasa
do día 31, han mostrado su 
descontento por sentirse exclui
dos de las negociaciones, ya 
que si bien aún no estaban 
organizados como asociación, 
sí estaban en el momento de 
la firma. Según declaró a LA 
TRIBUNA la presidenta de la 
OPA, Jacinta Monroy Torrico, 
esta asociación quiere introdu
cir algunas matizaciones, según 
el escrito que han dirigido al 
Ayuntamiento, matizaciones 
que han sido rechazadas a la 
hora de la firma del citado con
venio, por considerar que no 
defieren de forma significativa 
del mismo.

Matices de OPA

Los matices que OPA quiere 
introducir son que si en la adju
dicación de la obra, el presu
puesto de realización sale a la 
baja, es decir, inferior a 280 
millones, el Ayuntamiento 
debe prorratear entre las partes 
firmantes, esto es, la parte que 
corresponda al Ayuntamiento 
y la que corresponda a los con

cesionarios. OPA cree que el 
Ayuntamiento debe gestionar 
con diferentes entidades ban
carias el préstamo para los dis
tintos concesionarios, pero 
tener estos opción libre a la 
hora de elegir.

Respecto a los préstamos 
para la adquisición de los dife
rentes puestos, que se realizará 
a través de créditos hipoteca
rios, y al haber personas que 
no tengan bienes con que 
poder avalarlos no podrán 
optar a él, OPA considera que 
no es justo.

OPA no está de acuerdo en

^ ‘‘Defender causas comunes^ 

no intereses particulares^^
El presidente de ACAP, 

Florencio Aguilar, aclaró que 
el Ayuntamiento de 
Puertollano no obligará a 
gestionar el préstamo con 
ninguna entidad bancaria, 
aunque sí asesorá, pero la 
decisión final será libre.

Sobre la falta de aval para 
gestionar los préstamos, indicó 
que eso era inevitable y que 
el que no tenga bienes para 
hacerlo, se podrá buscar 
alguien que lo haga por él.

Según manifestó Florencio 
Aguilar, lo que se debe hacer 

que la concesión sea como 
máximo de 10 años, y considera 
que debe ser como mínimo de 
10 años.

Puesto que la concesión es 
inamovible, aunque se podrá 
transferir a un tercero, en el 
caso de enfermedad, si esto no 
se pudiera conseguir, piden al 
Ayuntamiento que se subrro- 
gara en las obligaciones con
traídas, vía préstamo, por el 
concesionario minorista.

Respecto a la tasa mensual 
a pagar por los concesionarios 
al Ayuntamiento, consideran 
que se debe congelar durante 

es defender causas comunes, 
como la remodelación urgente 
del mercado de abastos de 
Puertollano, por encima de 
intereses particulares “y eso va 
conllevar un esfuerzo por 
parte de todos, pero un 
esfuerzo necesario”.

En la actualidad, hay en el 
tablón de anuncios un total de 
setenta y ocho firmas 
recogidas, que sobrepasan las 
exigidas por el Ayuntamiento 
puertollanense para la total 
aprobación del convenio.

los diez años. OPA señala tam
bién que la distribución de los 
puestos debería realizarse por 
sorteo, “y si el Ayuntamiento 
puede rescindir el convenio en 
el caso de no recoger las 72 
firmas necesarias, también se 
debe rescindir si, por su parte, 
el Ayuntamiento no cumpliera 
alguna de las claúsulas”.

Según la presidenta de OPA, 
lo que esta asociación desea, 
al igual que ACAP, es la remo- 
delación a. la mayor brevedad 
del mercado para el beneficio 
de todos.

^*Es una forma de retrasar el 
inicio de las obras’*

Por otro lado, el presidente 
de ACAP, Florencio Aguilar, 
alegó que todas estas matiza
ciones son una forma de querer 
retrasar el inicio de las obras, 
en un mercado que las necesita 
urgentemente, porque constitu
ye el medio de vida de muchas 
personas.

Sobre la falta de información 
a la hora de recogida de firmas 
para ratificar el convenio, el 
represntante del Ayuntamiento 
aclaró que fue él el encargado 
de hacerlo, con el convenio en 
la mano, por si alguien quería 
alguna aclaración sobre lo que 
estaba firmando.

Según el presidente de 
ACAP, OPA no fue requerida 
para participar en la elabora
ción del convenio porque no 
constaban como asociación, ya 
que se constituyeron como 
OPA el 31 de enero de 1994.

Un soldado de ;
Puertollano ha sido f 
condecorado en Las 1 
Palmas R

P. CASADO^

El joven Jesús Blanco Aran
da, natural de Puertollano, que Í 
prestara Servicio Militar como ‘ 
miembro de la Compañía de 
Policía Militar de Las Palmas, 
fue condecorado el pasado día 
27 de enero en el Acuartela- £1 
miento de Las Rehoyas, por leí 
el gobernador militar de tasín 
Palmas y jefe de tropa, general fere 
Javier Pardo de Santallana, coniríst 
la cruz al mérito militar contó?, 
distintivo blanco. ,0

En el acto de imposición de Í w 
este alto galardón, Javier Pardo ía 
de Santallana destacó el “enor-inc 
me valor cívico" mostrado porral 
nuestro conciudadano el pasa-íP’’' 
do día 7 de septiembre de 1993,1 
cuando, al circular por unaf®^^ 
calle céntrica de Las Palmas, 
vió cómo un individuo corría,!^'” 
pistola en mano, al tiempo que 
la . empleada de una Adminis-P^ 
tración de Lotería gritaba: “A! r® 
ladrón, al ladrón”. El valeroso F^ 
soldado no se lo pensó dos I 
veces y corrió tras el individuo 
hasta conseguir atraparlo. Elf. 
delincuente disparó a que- ' 
marropa al joven y, gracias a ^p^^j 
que la pistola contenía balas 
de fogeo —extremo este que^^^j 
desconocía Jesús Blanco Aran- L j¿ 
da—sólo le produjo quemadu-L^ 
ras en el pecho y también T f 
sufrió heridas leves en 
izquierdo y en la cara.

bblai 
ÁT

El general Pardo de Santa- uJtu: 
llana también resaltó el valor’erer 
del puertollanense Jesús Blan- ;Los 
co Aranda, al que consideró ;lebr 
como un joven “que es un jomi 
ejemplo para la sociedad, ya |uir 
que su espíritu de servicio y |ves 
su sentido de la responsabili- iietaí 
dad, le llevaron a realizar un no c 
acto de enorme valor, pocas ales > 
veces visto en la sociedad de j lo: 
hoy, tomando la iniciativa y |htai 
actuando cuando advirtió que |urri 
se estaba produciendo un deli- ^, 
to”. lique

Jesús Blanco Aranda comen- »™> 
tó a LA TRIBUNA que en 
ningún momento pensó en el 
peligro que corría al ir detrás ^^ 
de un delincuente armado, y J P’'! 
que sólo actuó así porque creyó - ? 
que debía hacerlo, sin pararse ^”^^1 
a pensar en las consecuencias. ^ ° 

■ Bntia¡ 

Hoy puede nevar en fe 
algunos puntos de scintc 

la provincia ‘ jov 
on h 

La Tribao¡ '^^^^ 
 i^Con

El pronostico del Instituio 
nacional de Meteorología pre
vé para hoy precipitaciones 
generalizadas débiles a mode
radas, que serán de nieve por

^as 
onek

Teng
encima de los setecientos |g^’ 
metros, bajando la cota en la nes, 

madrugada a quinientos '^ 
metros. El Instituto Nacional en 5.1 
de Meteorología señala tam- ^^^^t' 
bién que habrá un descenso de ^^^^ 
débil a moderado de las tem- gg^g

nente moderado.
peraturas y vientos de compo- intert 

j^gei
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Comienza el día 6, Dominso de las Deseosas

Moreno pregonará el 
Carnaval de Herencia

Los Amigos de Los 
Molinos, en Criptana

Domin VILLAREJO

El Domingo de las Deseosas 
es el primer acto programado 
con motivo del Carnaval de 
Herencia, declarado de interés 
turístico regional desde el año 
1987.

El Domingo de las Deseosas 
es un acto ya tradicional en 
esta localidad, que coincide 
con el domingo anterior al Car
naval, y este año tendrá lugar 
el próximo día 6 de este mes 
de febrero y que representa el 
deseo de las fiestas venideras 
y es una invitación a todos los 
vecinos de Herencia y la 
comarca para que participen en 
los carnavales.

No en vano, es en este día 
cuando aparecen en Herencia 
las primeras máscaras en el 
pasacalles festivo, que cuenta 

participación de auto
ridades, peñas, jinetas y cha
rangas.

Para este año, el Ayunta- 
rniento herenciano destina, a 
PX^® ^rea de Cultura, más 
e 10 niillones de pesetas con 

motivo del Carnaval, que tiene 
an fuerte arraigo entre la

^^g’^n manifestó a 
TRIBUNA el concejal de 

utura del Ayuntamiento de 
Yuncía, Tomás Berrio.

^^^®5 carnavaleros se 
ebran de forma gradual, al 

^^ ^as Deseosas le 
. gairan a partir del próximo 
iinpf^^’ ^^ pasacalles de las 
unn ^^P^^s^ritadas por cada 

j gremios profesio- 
? '^^ ^^ localidad, cada uno 

invít^^j^^^^^^ celebra su día 
ociir?^^% ^°^ demás. Esto 

lunes de Car
lo n ’ ^^ ^^^ ^^ ^’^ siguiente 
toii Í®“® ^^ga^ es el Ofer- 
taX’ desfile más impor- 

día^r? d ^^^^^^^’^^^’ el viernes, 
el * febrero, tendrá lugar 
tendr^^^^ ^^^ Carnaval, que 

^emo protagonista al 
tura^ f ™i ‘'® Educación y Cul- 
“^de Comuni- 

'a CaW? ”°^^es de Carnaval, 
^^do Cultura ha contra- 
recinS actuaciones en el 

di invA ^^ ®^ públicos: infan
zón adulto en general, 
°’'qtiestas^^^^^^^°” ^^ varias 
cínavS K ®* 

zon elpnn ® Herencia cuenta 
^"tentos muy tradiciona

les que lo hacen diferente de 
los demás y que, de algún 
modo, indican el arraigo de 
estas fiestas entre la población. 
De todos ellos, Tomás Berrio 
destaca el personaje de El Fer
ié, una especie de guarda, ves
tido con traje de rayas, que 
preside los desfiles y que aleja 

8

xá

MILLONES

a los niños que se quieren acer
car a él.

Según señaló Berrio, El Fer
ié genera un cierto temor en 
los niños, la mofa en los ado
lescentes y la nostalgia en los 
mayores. En definitiva, es el 
personaje más querido y entra
ñable de todo el Carnaval.

D.V.

La Asociación de Hidalgos 
Amigos de los Molinos de 
Campo de Criptana, ha orga
nizado un acto de solidaridad 
con la Sierra de los Molinos 
de esta localidad, que tendrá 
lugar el próximo sábado a las 
cinco de la tarde.

Con este acto se conmemora 
el XV aniversario de la decla
ración de los molinos Sardi
nero, Infanto y Burleta, como 
monumentos de interés his- 
tórico-artístico.

La Asociación Hidalgos

Amigos de los Molinos, ha 
hecho un llamamiento a todos 
los vecinos de Criptana para 
que participen en esta convo
catoria. El acto en sí tendrá 
lugar en el Cerro de la Paz, 
junto al molino El Sardinero, 
el próximo sábado a las 17 
horas. Por otra parte, el colegio 
público “Juan de Austria” de 
Alcázar de San Juan finaliza, 
hoy viernes, los actos organi
zados con motivo de la “Se
mana de la Paz”, coincidiendo 
con las fechas en las que se 
conmemora la muerte de 
Gandhi.

’'®s, cuart ^ ^°^’ ^ babitacio- 
^®bo ^® estar, cocina y 
®" 5.000 000''®'°^®^° 
'^®nte v 1 ^Proximada-
* campo® Sí’®? P°' ®®®® 
®b zona < p ^®)® o piso
'^ de Chin r°^ ®^^^®'a" o cer- 
'meresé
^"961 GX?TinP^!F^"*®^ P°’' 

96/524 37 44 
—------------ RUCANTE
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ADS se queja de la falta de 
pago de primas al ganado

La campana de saneamiento sonadero se iniciará en los próximos días

Roberto MUÑOZ

La Agrupación de Defensa 
Sanitaria de ganado ovino, 
caprino y bovino lechero de 
Manzanares, celebró el día 28 
Junta General de socios en la 
citada localidad. La A.D.S., 
que agrupa a 25 ganaderos de 
Manzanares y Membrilla, con 
más de 10.000 cabezas de gana
do ovino y caprino y sobre 120 
cabezas de ganado bovino, tie
ne como objeto desarrollar 
acciones para mejorar el nivel 
sanitario de sus explotaciones, 
mediante el establecimiento de 
programas sanitarios colecti
vos, que permitan controlar 
enfermedades parasitarias e 
infecciones (entre ellas las 
transmisibles a las personas, 
como brucelosis y tuberculosis, 
quizás las do.s más importan
tes); así como promover accio
nes orientadas a mejorar los 
métodos de reproducción y 
selección, asesoramiento técni
co de todo tipo y represen
tación y defensa de los inte
reses comunes de los socios.

La Junta consideró que si 
los animales afectados en el 
saneamiento oficial ganadero 
superan el 15% de los efectivos 
de ganado, en vez de sacrificar 
los animales, se actúe mediante 
la inmunización de todos los 
animales y se controle estas 
explotaciones especialmente.

Otro de los temas tratados 
es que los ganaderos que no 
pertenecen a A.D.S. y que no 
están realizando el saneamien
to ni las vacunaciones y demás 
tratamientos que en aquellas 
si se hacen, sean advertidos

La APA del INB “Sotomayor” 
celebró Santo Tomás de Aquino

R.MUÑ0Z

La Dirección Provincial de 
Educación y Ciencia fijó en su 
calendario para el presente cur
so 1993/94, la festividad de la 
enseñanza no universitaria en 
el día 26 de noviembre, con lo 
que hacía desaparecer de un 
plumazo las festividades de San 
José de Calasanz, Santo Tomás 
de Aquino y San Juan Bosco, 
patronos respectivamente de 
EGB, Enseñanzas Medias y 
Formación Profesional, deci
sión que fue acatada lógicamen
te por docentes y centros de 
enseñanzas, pero no compartida 
por ambos. Ello ha dado lugar 
a que la Asociación de Padres 
de Alumnos del I.N.B. “Soto- 
mayor” de Manzanares haya 
querido celebrar a su patrón 
Santo Tomás de Aquino, para 
lo que una vez terminadas las 
clases preparó una comida 
comunitaria destinada a padres.

Algunos de los miembros de la ADS de Manzanares M.R.M.

desde la Consejería para que 
lo cumplan, pues se trata de 
una obligación impuesta por la 
Junta de Comunidades.

Peticiones al CRDO del queso

En el Consejo Regulador de 
la Denominación de Origen 
“Queso Manchego”, se insta 
para que se consiga: un con
trato tipo; un laboratorio de 
arbitraje; la interprofesionali
dad; una colaboración con el 
CERSYRA de Valdepeñas con 
las A.D.S. en los temas de inse
minación artificial y selección; 
que se cumpla la Ley de pastos, 
hierbas y rastrojeras; fraccionar 
y adelantar pagos de las sub
venciones a las A.D.S., buscar 
acuerdos en la subvención de 
vacunas y otros productos zoo- 
sanitarios, pues cada año se van 

alumnos y profesores, comida 
que tuvo lugar en el patio de 
recreo del Centro, acompañada 
de un sol radiante y una tem
peratura agradable. La A.P.A. 
que preside Teodoro Rincón, 
acompañado de miembros de 
la Junta y de expertos cocineros 
prepararon una gran lumbre 
sobre la que fueron disponiendo 
cinco enormes sartenes, algunas 
de ellas con un metro de diá
metro, en las que se preparó 
una caldereta con más de cin
cuenta kilos de cordero, al lado 
de las cuales se fueron colo
cando ocho grandes parrillas 
que contenían, en sus varias 
pasadas por la lumbre, cientos 
de chorizos, morcillas y tiras de 
tocino, que iban siendo consu
midas por las casi mil personas 
allí congregadas, pues a los sete
cientos cincuenta alumnos con 
que cuenta el Instituto hay que 
añadir un centenar de padres 
y profesores. 

recortando más las ayudas que 
las A.D.S. reciben de la Con
sejería; y, por último, estudiar 
el desarrollo de la Denomina
ción de Origen del Cordero 
Manchego.

En lo referente a la campaña 
de saneamiento ganadero para 
el año 1994, campaña que se 
acordó iniciar en los próximos 
días en la A.D.S. y que consiste 
en extraer sangre y tubercu- 
linizar a todos los animales de 
las explotaciones, al objeto de 
determinar cual de estos ani
males es positivo a brucelosis 
o tuberculosis, en vacuno tam
bién leucosis, en cuyo caso son 
sacrificados, para evitar así la 
existencia de animales porta
dores en los rebaños y, por tan
to, limitar la difusión de dichas 
enfermedades.

Asimismo, se hicieron eco de 

La APA celebró la festividad de Santo Tomás de Aquino m r m.

que en el día de la fecha hay 
ganaderos que no han cobrado 
la prima compensatoria de 
ganado ovino y caprino corres
pondiente al pasado año, cir
cunstancia que consideran gra
vísima gravísima si se tiene en 
cuenta el difícil momento en 
que se encuentran las explo
taciones, debido a los necesa
rios cambios estructurales que 
han de producirse y al fuerte 
impacto de la competencia 
comercial derivada de la PAC. 
Como ejemplo señalaron que 
los corderos lechales se le 
pagan en la actualidad a los 
ganaderos a 350—400 pts/kilo, 
precios más bajos que hace 5 
ó 10 años y la leche, a prác
ticamente los mismos precios 
que entonces, mientras que el 
consumidor paga precios más 
altos, pero la diferencia de pre
cio entre lo que paga el con
sumidor y lo que se le paga 
al ganadero se queda en la 
cadena de comercialización.

La A.D.S. se queja de que 
se han llevado a cabo varias 
consultas con la Consejería de 
Agricultura desde hace ya cua
tro meses y siempre se contesta 
que en menos de quince días 
se procederá a efectuar los 
pagos; pero ese dinero, pro
cedente de la CE que ya está 
en las arcas de la Junta y que 
es de y para los ganaderos, 
sigue sin llegarle a los más 
necesitados.

Se trató también la posibi
lidad de llevar a cabo una coo
perativa de servicios o algún 
otro tipo de asociación con 
base jurídica para defender sus 
productos y gestionar compras 
y ventas en conjunto.

I F

Escolares manzanareños

fe 
id'

Dos mil escolares^!^‘
Manzanares i J 
celebraron el Díató
la Paz 1 M 

¡da

Por iniciativa y organizi 
del C.P. “Tierno Galván 

ah 
ur

tarde del viernes 28 deeitre 
servía a los escolares m, _ 
nareños para reunirse a 
brar el “Día de la Paz 
punto de reunión fue el 

la 
de 
en

torio del Parque del Polij |itu! 
al que cerca de las cuain \ aj 
la tarde iban llegando los( íy 
gios Altagracia, La Candeleo 
La Milagrosa, San Joséylje 
no Galván, portando pancStvei 
alusivas al tema de laíj.^. 
centración. [ ^q

Dos mil escolares, acoi ^j,,^ 
ñados de sus profesores y (.¡^ 
fesoras, portaban cada uo íjn, 
ellos una cinta blanca, i 
niños y niñas se iban aa 
dando en las gradas, eii 
espacios que cada colegio) D
reservado al efecto, mis ... 
entonaban la Canción d
Alegría, Que canten losii 
—de José Luis Perales-yl 
gos de la Guerra del disco 
tado en favor de los niño 

es
CO

la antigua Yugoslavia. • ^

Manifíesto a favor de la fi

El acto se inició cotí 
manifiesto en favor de laB I 
que fue pronunciado por/Wa 
nio Moraleda, director del! la ’ 
Tierno Galván, al que siguif stin 
otros que fueron leídos ¡W^ti 
alumno representante de Jefe 
uno de los colegios partiía|^ái 
tes. En todos ellos se trOos 
de concienciar a los escOo, 
sobre tema tan trascen®on 
para la sana convivencia Pad 

peshumanidad.
Seguidamente los niños

ron atando las cintas bis jcc: 
que portaban a unos cord ner 

ciói que desde lo alto del audil 
confluían en un gran muralconfluían en un gran mural cari 
reproducía la paloma de ñ Íde i 
so. Una vez que las do5 del 
cintas fueron anudadas a pui 
cordones, el aspecto deU ^el q 
torio del Parque era ftí “baic

Icón-mente hermoso v emotivo.
Con la interpretación * lísufr 

junta del Himno de la Al® ^ras 
los colegios abandonaron 
recinto en la seguridad del 
habían realizado un belloeí

ali

que sin duda servirá par3 
sus alumnos hayan tornad^ 
poco más de conciencia^ 
un tema tan trascendí 
comoi lo es el de intentar! 
reine la Paz en el nní

pérn 
billa 
Lue 
buai
D su 

Pos
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Polémica ante la 
nueva imagen de la 
plaza Mayor de 

^Almagro
La Tribuna

' La Plaza Mayor de Almagro, 
¡nue alberga el famoso Corral 
Íde Comedias mostrará una nue- 
rva imagen a finales de este mes, 
t fecha en la que se terminará 

e construir esta fuente, a la 
que se opone el Departamento 
de Historia del Arte de la Uni- 
ersidad de Castilla—La Man- 

Tcha.
Según señaló el alcalde de la 

" localidad, Luis López Condés, 
Lia construcción de esta fuente 

aresHgoza del beneplácito del pueblo, 
Lsegún revela una encuesta popu- 
Í lar que él mismo encargó antes n^ ¿de someter la obra adebate en 

pleno municipal, y “no rompe 
Cel horizonte visual de la Plaza 

Mayor, sino que, por el con
trario, elimina un foco de sucie- 

1 ¡dad permanente”.
Según explicó el primer edil

ganizi íalmagreño, la fuente, que tendrá 
una altura de sesenta centíme-ralván

(^^í itros y se realizará en piedra
es ma 
se a:

Paz’

-estructura que domina toda 
la plaza—se ubicará en una zona 
de setos, “en la que hasta que

^ eli sempezaron las obras era habi- 
Polí? ítual ver a perros vagabundos, 

cuatí además de numerosos papeles 
los! ¡y basura”. Luis López Condés 

sudei ^considera que el Departamento 
*sé y. íde Historia del Arte de la Uni- 
panc tersidad de Castilla—La Man- 
' *^ icha “se ha metido en lo que 

no le importa, al emitir un infor- 
^®’' íme desfavorable a la construc- 

y ción de esta fuente, ya que para
^^ aft ello no le capacita la Ley”,
inca.
n an |

egi", ¡Detenido por robar
mia

5n í en un
'“J establecimiento

disco 
niño comercial de 

Bolaños
D.M.

con 
le la La Guardia Civil de Bolaños
)or detenido a SVC, vecino de 

la citada localidad, como pre-rdeÜ
siguí ’sunto autor de un hurto en un 
)s¡)o Establecimiento comercial. Los 

efectos sustraídos fueron unade
HticJ^áquina de fotos, dos quesos, 
3 tr»os barras de lomo embucha- 
escoWo, conservas y un compac-dis 
centón auriculares, todo ello valo- 
cia<|P<ido en unas ochenta mil 

Kíesetas,
orden de cosas, dos 

bOccidentes con resultado de dos 
ejidos de distinta considera- 

ludiiición, se han registrado en 
i’-”'^^lL^^^''eteras de la provincia; uno 
de ellos en la N-IV a la altura 

.^j'^^^^ro 200, término 
as 3^unicipal de Valdepeñas, en 
*^* M Í^^^ AJBF, de 17 años, sufrió 

‘^^ ’J^a moticicleta y 
:ivo. I(como consecuencia de ello

^sufrió politraumatismo, siendo 
^^ Hospital de 

|''aldepeñas.
1 En la N-310, kilómetro 85, 
germino municipal de Argama- 

de Alba, JLT, de 79 años, 
^^^^P^^dado por un turismo 

'^W.^^”’^?/°^^ucía un ciclomotor 
^'''ersos traumatismos 

^^ ^iJ^ ^'^^ atendido en el 
miWospital de Manzanares,

on

aroi
1 df 
lo? 
lara

Debido ai poco apoyo recibido

La Junta de La 
Daimieleña se rinde

Pelayo MARTIN

El Consejo Rector de la coo
perativa vinícola “La Daimie
leña”, ha manifestado a este 
diario, a través de su presiden
te, Santos Cejudo, que han 
intentado llevar a cabo cuantas 
gestiones eran precisas, “sin 
regatear dedicación y esfuerzo, 
para que el plan de saneamien
to y reflotación de la sociedad, 
que fue aprobado por amplia 
mayoría, tuviese éxito”.

Él presidente de la coope
rativa añadió que tanto la Caja 
Rural como el Ayuntamiento 
de Daimiel han prestado toda 
su colaboración que se espe
raba e incluso más. También 
Civinasa, agrega, hizo el ofre
cimiento de apoyar económi
camente la operación con una 
cantidad importante y en unas 
condiciones absolutamente 
inmejorables. Sin embargo, 
indicó Cejudo, el proyecto no 
ha cuajado y el motivo es que 
quien no lo ha apoyado han 
sido los socios de la coope
rativa y el pueblo de Daimiel,

Cuando se pensaba hacer un 
esfuerzo en beneficios de los 
viticultores y, en general, del 
pueblo resulta que quien no 
ha respaldado el plan de sanea
miento han sido los beneficia
rios directa o indirectamente, 
manifestó el presidente de la 
socidad.

Más tarde señaló que sólo 
se ha conseguido un compro
miso de ampliación de un 25 
por ciento del proyecto y nos 
consta que en ello ha tenido 
una influencia importante la 
creación de una corriente de

Cooperativa “La Daimieleña”

■
.

'*>
' ,***

• 
^*

*'
opinión contraria al proyecto 
en el que se trabajaba y que 
basándose en argumentos fal
sos han llevado a los socios 
a abstenerse a aportar capital 
en la cuantía necesaria; “ha 
habido intereses contrarios a 
la cooperativa, movilizándose 
en contra del proyecto de sal
vación, lo que ha supuesto el 
fin”,

A pesar de ello, concluyó 
Santos Cejudo, el Consejo Rec
tor está dispuesto a seguir cual
quier iniciativa que algún socio 
o socios propongan y que pue
da conducir a reflotar la “La 
Daimieleña”.

El plan de salvación fue 
aprobado en asamblea el pasa
do mes de agosto de forma 
mayoritaria, pero ha contado 
con grandes posturas en su 
contra, por parte de varios

socios y vecinos de la localidad, 
“que nos han hecho mucho 
daño”.

Como muestra de estas pos
turas contrarias al plan se reco
gieron firmas en Daimiel, “por 
lo que el Consejo Rector, al 
final, sólo ha podido recoger 
el 25 por ciento de lo que nece
sitábamos y va a dejarlo todo, 
si antes nadie da una solución 
alternativa”, señalaron fuentes 
de la sociedad.

Ante estos hechos, parece 
que sólo queda esperar a la 
tercera subasta, convocada por 
la Caja Rural, y que en ésta 
llegue la solución defintiva, que 
pasa porque la entidad se que
de con la cooperativa vinícola 
de Daimiel. Esta tercera subas
ta se llevará a cabo en breves 
fechas, según ha podido saber 
este diario.

Daimiel: fin del programa 
de inserción “Maternaje”

La Tribuna

El 31 de enero tuvo lugar 
la clausura del Programa de 
Inserción “Maternaje”, inicia
do hace seis meses por los Ser
vicios Sociales del Ayuntamien
to de Daimiel y'subvencionado 
a través del convenio que se 
firma anualmente para progra
mas de inserción social entre 
la Consejería de Bienestar 
Social y el Ayuntamiento.

El objetivo fundamental del 
programa ha sido la atención 
a la infancia de 0 a 4 años 
en situación de riesgo, por tra
tarse de familias desestructu- 
radas con alto índice de deses
tabilización y escasos conoci
mientos en los cuidados y nece
sidades de los hijos, en cuya 
práctica se han iniciado.

El programa ha estado inte
grado por un colectivo de 10 
mujeres con niños menores de 
4 años, y en él se han desarro-

Mejor atención a los niños.

liado actividades dirigidas a 
conocer las necesidades básicas 
de los niños, así como la rea
lización práctica de cuidados

higiénicos, alimenticios, control 
de talla, planchado, decoración 
de estancias, charlas sobre el 
desarrollo evolutivo del niño. 
Estas actividades han sido 
orientadas por los trabajadores 
de los Servicios Sociales, que 
han coordinado el programa.

El interés que estas activi
dades han suscitado en las 
madres ha promovido la ini
ciativa para continuarías por 
parte del Ayuntamiento, y a 
propuesta de los Servicios 
Sociales, que incluirán esta 
nueva fase dentro del Progra
ma Familia y Convivencia.

El acto de clausura tuvo 
lugar el miércoles a la una del 
mediodía en el Centro de Ser
vicios Sociales de Barrio, lugar 
donde se ha desarrollado el 
programa, y estará presidido 
por el alcalde daimieleño, José 
Manuel Díaz—Salazar, y la 
concejala de Servicios Sociales, 
Prado Pérez de Madrid.

Los alumnos del 
colegio “Virgen del 
Monte” de Bolaños 
festejaron el Día de 
la Paz

Ignacio RUBIO

Por segundo año consecuti
vo, los alumnos del colegio 
público Virgen del Monte en 
colaboración con algunos cur
sos del colegio público Fernan
do III el Santo, han realizado 
un acto en favor de la paz.

Acompañados de sus profe
sores, padres y madres, desfi
laron los alumnos desde sus 
respectivos colegios, hasta la 
Plaza de España, portando 
pancartas con alusiones a la 
paz. Una' vez congregados los 
respectivos colegios en la Plaza, 
llena de colorido por los globos 
y dibujos de palomas “picas- 
sianas”, fue leído un manifiesto 
por un alumno de octavo en 
favor de la paz y la fraternidad 
de los pueblos.

A continuación distintos 
alumnos de distintos cursos 
fueron desarrollando frases 
diseñadas para este día tan 
especial para los niños, así fra
ses como: “No más muertos”, 
“No actuar con violencia”, 
“Respetar a los demás” y 
“Amigos de la paz”, “Vivir sin 
guerra” y por la ilusión de 
todos los países, fueron frases 
largamente aplaudidas y vito
readas, a la vez que se des
plegaban al cielo multitud de 
globos y suelta de palomas. 
Junto a la interpretación mul
titudinaria del “Himno a la ale
gría”, “Viva la gente” y “Que 
canten los. niños”, resultó un 
acto emotivo y lleno de colo
rido.

Gil Ortega, 
presidente 
provincial del PP, 
visitó Daimiel

La Tribuna

El presidente provincial del 
PP, Francisco Gil Ortega, giró 
una visita a la sede de su par
tido en Daimiel para proceder 
a la elección de un nuevo comi
té ejecutivo local ya que desde 
hace año y medio regían a los 
populares daimieleños una jun
ta gestora.

Se presentó una única can
didatura encabezada por María 
Teresa Gómez Valiente a la 
que acompañaban en la lista 
trece personas más, entre ellos 
los concejales del Ayuntamien
to de Daiijiiel pertenecientes 
a este grupo. Por mayoría, con 
sólo tres abstenciones, resultó 
proclamada esta candidatura 
para regir al partido en la cita
da localidad por tres años.

Entre los proyectos de María 
Teresa Gómez Valiente, figura 
el aumentar el número de afi
liados y el tomar contactos con 
los diversos sectores sociales 
daimieleños.

En la citada reunión se ana
lizaron diversos temas de inte
rés, entre ellos las críticas de 
los populares al gobierno Bono 
por los tan debatidos temas de 
la Televisión Regional.
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Firmado entre la Consejería y 19 entidades de la resión

Convenio para agilizar trámites
de ayuda a cultivos herbáceos

La Tribuna

La Consejería de Agricultura 
y Medio Ambiente de la Junta 
de Comunidades ha firmado 
diecinueve convenios de cola
boración con otras tantas enti
dades y organizaciones de la 
región con el fin de facilitar 
a los agricultores y ganaderos 
castellano—manchegos, la tra
mitación y presentación de los 
expedientes de solicitud para 
las ayudas a los productores 
de superficies de determinados 
cultivos herbáceos. Según la 
Consejería, un total de 60.000 
explotaciones de Castilla—La 
Mancha se beneficiarán de este 
sistema de pagos compensato
rios para los cultivos herbáceos.

El 28, fecha límite

Hasta el próximo día 28 de 
este mes de febrero, fecha lími
te para la presentación de las 
solicitudes, los interesados pue
den dirigirse a las oficinas de 
diecinueve entidades y asocia
ciones, donde serán asesorados 
y donde les cumplimentarán las 
solicitudes sin ningún coste 
para el agricultor o el gana
dero.

Las entidades colaboradoras 
son ASAJA, UCAMAN, UPA, 
COAG, APAG, Caja de Cas
tilla-La Mancha, Cajas Rura
les de la región. Banco de 
Madrid, Caja de Guadalajara, 
Banco Zaragozano, Banco Bil
bao—Vizcaya, Unicaja, Banco 
Popular, Banco de Santander, 
Banco Central Hispano, Iber- 
caja, Banesto, Caja Rural de 
la Valencia Castellana y Jóve-

Los viticultores españoles sufren 
pérdidas por tener inmovilizado el vino

La Tribuna

EL CNJA ha solicitado que 
sea publicado urgentemente el 
reglamento comunitario nece
sario para formalizar los con- , mentación necesaria para la 
tratos de almacenamiento de regulación de la campaña y la
vino, y que éstos puedan rea
lizarse con fecha de 21 de 
diciembre de 1993, ya que los 
italianos tienen bloqueados 
todos los acuerdos del Comité 
de Gestión del día 15 de 
diciembre. Inicialmente Italia 
había presentado unas cifras de 
excedentes de campaña de 8 
millones de hectólitros, pero en 
el Comité dé Gestión de vino 
de mediados de diciembre 
subió los excendentes hasta 18 
millones, argumentando un 
erros tipográfico. Según CNJA, 
como consecuencia de este 
nuevo fraude italiano —que no 
hci sido penado por las auto
ridades comunitarias—el pre
cio medio de las destilaciones

Viernes, 4
Febrero de 1994

El cultivo de colza, en peligro

La Tríbw¡

Pueden solicitar las ayudas los productores de cereal, oleaginosas, proteaginosas y determinadas leguminosas

nes Agricultores. Entre todas 
ellas forman una red de más 
de 1.500 puntos en toda la 
región, donde los interesados 
podrán tramitar sin problemas 
sus solicitudes de ayuda a los 
cultivos herbáceos. A estos 
puntos hay que sumar también 
los ochenta de la Consejería 
de Agricultura y Medio 
Ambiente en sus delegaciones 
provinciales y sus agencias 
comarcales.

Intento de evitar errores

bajó un 20% respecto a lo ini
cialmente propuesto. A causa 
del bloqueo de los acuerdos 
del Comité de Gestión, se 
encuentra paralizada la regla- 

formalización de los contratos 
de almacenamiento.

Los contratos de almacena
miento a largo plazo de vino 
tienen como objetivo una reti
rada del mercado de vinos y 
mostos en épocas de fuerte 
oferta de mercado, para su pos
terior salida durante la siguien
te vendimia, cubriendo así unos 
meses de posible desabasteci
miento. CNJA considera que 
con este bloqueo se está pro
duciendo un gravísimo daño a 
los productores españoles, tan
to por tener inmovilizado el 
vino sin cobrar compensacio
nes por ello, como por el dese
quilibrio que se producirá en 
el mercado por retrasarse la

Para facilitar la labor de las 
entidades colaboradoras y evi
tar errores en la cumplimen
tación de los expedientes, la 
Consejería ha facilitado a todas 
ellas un programa informático 
que detectará cualquier error 
en el expediente, de modo que 
ningún documento erróneo sea 
tramitado.'Las ayudas podrán 
solicitarías todos aquellos pro
ductores de superficies de 
cereales, oleaginosas y protea
ginosas, suplemento de pago de 
trigo duro, lino no textil y 
determinadas leguminosas en 

El bloqueo provocará un desequilibrio en el mercado al retrasarse la salida de los vinos

salida de dichos vinos. La única 
solución sería el desbloqueo 
italiano de forma obligatoria y 
urgente, y la posibilidad de rea

grano, tales como lentejas, gar
banzos, vezas y yeros. También 
se incluye la justificación de 
superficie forrajera a efectos 
del cálculo del factor de den
sidad ganadera para poder 
acceder a las primas en favor 
de los productores de vacuno 
y ovino. Las solicitudes que se 
presenten fuera de plazo y se 
retrasen hasta veinte días, sufri
rán una penalización, de mane
ra que la cuantía de la ayuda 
se verá mermada, y pasados 
esos veinte días, la solicitud 
quedará anulada.

lizar los contratos con carácter 
retroactivo hasta la fecha de 
21 de diciembre, como inicial- 
mente estaba previsto.

ASAJA, preocupada 1 
porque peligran las 1 
ayudas a los 
cultivadores de 
colza y soja

Los responsables de la orga
nización agraria ASAJA se 
muestran preocupados por las I 
conclusiones obtenidas de la B 
reunión con los representantes B 
de la Secretaría General de B 
Producciones y Mercados del B 
Ministerio de Agricultura, en g 
la que evaluaron las penaliza- 
ciones que van a sufrir los pro- B 
ductores españoles de cultivos g 
oleaginosos, tras la decisión B 
adoptada por el Comité de B 
Gestión de Oleaginosas. B

A la ya efectiva penalización B 
del 10% en la ayuda al cultivo B 
de girasol como consecuencia B 
del aumento del precio de refe- B 
rencia, hay que añadir la posi- “ 
ble penalización, mucho mas i 
grave, según ASAJA, en las 
ayudas a los cultivos de soja; 
y colza, que puede llegar inclu-1 
so a provocar la pérdida íntegra 
del importe de la subvención. ■

Estos dos cultivos tienen un 1- 
cupo conjunto para España de r 
22.100 hectáreas útiles para la f 
siembra, y teniendo en cuenta t 
que las previsiones de siembra c 
para esta campaña superan las f 
100.000 hectáreas, ASAJA | 
señala qúe “es prácticamente | 
seguro que incurriremos en | 
fuertes penalizaciones, <1^® / 
harán peligrar la subvención 
media de 37.500 pesetas puf 1 
hectárea que recibe este eul-1 
tivo”. I

Respecto a la penalización 
que van a sufrir los productores s 
de girasol, esta organización 
agraria considera que es cuanto . 
menos chocante, que la Comi
sión decida recortar el importe 
de las ayudas como consecuen
cia de una mejora de los pff 
cios, cuando en la campano 
pasada, siguiendo este misino 
criterio, no se aumentó 
importe de la ayuda ante 
considerable bajada de preduí' 
que registró este prodi eiH.

En cualquiera de estoí- casn'- 
ASAJA rechaza totalr-ente 
metodología que se signe p‘^‘ 
él cálculo de las ayuda y c'uy^ 
que para la fijación del ¡e''■e 
de referencia se ten'ai: ^'‘ 
cuenta los piccios realc> 
cibidos en el campo por 
agricultores, con independen 
cia del valor añadido de 
estructura comercial.

.2022
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Para la campaña de comerciaHzadón 93/94

Se reduce un 10% la
ayuda a oleaginosas

César LUMBRERAS

Durante la última reunión 
del Comité de Gestión de 
Materias Grasas de la Unión 
Europea (UE) se acordó redu
cir en un 10% el importe de 
la de comercialización 1993-94. 
Este acuerdo reviste una espe
cial importancia para numero
sas zonas de Castilla-La Man
cha en las que el año pasado 
se produjo un espectacular cre
cimiento de las siembras del 
girasol, causado por lo atrac
tivo del importe de la ayuda 
que ahora se reduce.

Plazo hasta el día 31 de 
marzo

I

Menos ayudas para el girasol.

Precios para 
cereales

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Semana n" 5 - Cotizaciones del día 03-02-94 
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

Las distintas Administracio
nes tienen de plazo hasta el 
31 de marzo para pagar el 
importe que todavía falta de 
la ayuda a las oleaginosas, y 
en España, especialmente al 
girasol.

En este contexto conviene 
recordar que, de acuerdo con 
la normativa comunitaria, antes 
del 30 de septiembre del pasa
do año se pagó un anticipo de 
la citada ayuda, aunque en el 
caso de España se produjeron 
importantes retrasos en los 
abonos y numerosos errores en 
los importes. Ahora, y una vez 
adoptada esta decisión por el 
organismo correspondiente de 
la Unión Europea, se deben 
preparar las liquidaciones 
correspondientes.

En virtud de este acuerdo 
habrá que reducir en un 10% 
d importe de la ayuda. Al 
haberse recibido ya el 50% 
aproximadamente de la canti
dad prevista inicialmente, la 
disminución de esta segunda 
parte será del 20% aproxi
madamente.

Además hay que tener en 
cuenta que los agricultores que 
hubiesen tenido girasol en 
regadío deberán contar con 
que, al haberse superado la 
superficie de base, háy una dis
minución adicional del importe 
de la ayuda que es del 8 por 
ciento aproximadamente, aun- 
Que el porcentaje exacto varía 
en función de si el productor 
se ha acogido al régimen gene- 

o al de pequeños productores.

que supone un 18 por ciento 
más del citado precio de 
referencia.

En este marco conviene 
recordar que la ayuda otorgada 
por la que se ajusta al alza 
o a la baja cuando los precios 
de mercado son superiores o 
inferiores en más de un 8 por 
ciento al de referencia fijado 
en un principio.

Los precios y las ayudas 
que regirán para los cereales 
durante la campaña de 
comercialización 1994-95 
son:

— Precio indicativo: 
118,45 ecus/tonelada. Baja 
el 7,7%.

—Precio de intervención: 
106,60 ecus por tonelada. 
Baja el 7,7%.

— Precio de umbral: 
162,87 ecus/tonelada. Baja 
el 5,7%.

—El importe del pago 
compensatorio pasará de los 
25 ecus por tonelada de la 
campaña actual a 35 durante 
la próxima, que comenzará 
el 1 de julio, lo que supone 
un incremento del 40%. Los 
35 ecus se deben multiplicar 
por el rendimiento histórico 
regional de los cereales fija
dos en los planes de regio
nalización para hallar los 
ecus por hectárea.

OVINO

Corderos de 10,5 a 15 kg..........................
Corderos de 15,1 a 19 kg.........................
Corderos de 19,1 a 23 kg.........................
Corderos de 23,1 a 25,4 kg......................
Corderos de 25,5 a 28 kg (CORDERO I).
Corderos de 28,1 a 34 kg (CORDERO II)
Corderos de más de 34 kg.......................
Oveja Extra.....................................................
Oveja Primera................................................
Oveja Segunda...............................................
Industrial...........................................................

Ptas./Rg.

385-395
335-345
310-320
285-295
270-280
245-255 
215-225
100
80
60
50

Diferencia

+15
+15
+15
+15
+15
+15
+15

'O
/ 

pí morcado superior^

Esta decisión adoptada por 
el Comité de Gestión de Mate
rias Grasas se ha debido a que 
el precio de referencia fijado 
en la normativa comunitaria, 
y que era de 163 ecus por tone
lada, ha sido superado por los 
precios de mercado.

De acuerdo con los datos 
facilitados por Bruselas la 
media ponderada de los pre
cios constatados para Ías olea
ginosas en todos los mercados 
representtivos de la Comuni
dad se sitúa en 193 ecus, lo

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

C
E 

O
Í

CEREALES
Cebadas para cervecería (Maltería).. 
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/hl. 
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/hl.... 
Trigos duros................................................  
Trigos blandos;
De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme, etc.).. 
Extensibles:
Chamorro y Aragón................................
Alcala......................................:......................
Panificables (Astral, Capitol, Sevillano)
Forrajeros (Pané, Anza, etc.)............... 
Avena.............................................................. 
Centeno................................... .....................
Triticales........................................................ 
Maíz secadero............................................

25 
24-24,25
23-23,20
32

32-34

29-29,50
30-31
27-27,50
26,25-26,75
25,50
24
25
26,50-26,60 =,+0,10

LEGUMINOSAS
Pipa girasol (9/2/44)..................
Guisante grano (14 % Hdad)
Lentejas............................ ...............
Veza grano....................................
Heno de Alfalfa 18-20 % Ha.

75-95

PORCINO
Selecto...................
Normal..................
Graso......................
Lechón de 15 kg

CONEJOS

172
167
162
4.100 +300

Conejo Joven de 1,800 a 2,200 kg...........215-235 +5
Conejo desvieje.................................................... 60

906-33 34 22 NUEVO CONTESTADOR AUTOMATICO INTERACTIVO - 40 LINEAS
LONJAS DE; Albacete-Ebro-Extremadura-Segovia-Mercamurcia (10-12-93)

RENAULT
Concesionario en CIUDAD REAL: BALTASAR RUIZ, S.L

CTRA. CARRION, km. 242 * Teléfono: 22 73 50

Las exploraciones y estudios periódicos 
.permiten el diagnóstico precoz del , 

cáncer genital y mamario.

SOLICITE INFORMACION GRATUITA

ñsociación 'ñyúdalB a caminar 
d María de Molina, 64 (IMSALUS) - 28006 MADRID

Tfnos.: (91) 411 45 91 -411 73 28

CAMPAÑA PARA DETECCION DEL CANCER GINECOLOGICO Y DE MAMA
Diseño y Edición realizados con equipos Macintosh™ de Apple Computer® É AppleCentre Serrano distribuidor software. Serrano 149. 28002 Madrid.
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Sesún dijo una eurodiputada socialista en un acto celebrado en Toledo

“La reforma laboral responde
al Libro Blanco de Delors”

LT

La eurodiputada socialista 
Bárbara Duhrkop manifestó 
ayer en Toledo que en Europa 
ha sorprendido la resistencia 
mostrada en España ante la 
reforma del mercado laboral y 
aseguró que está se enmarca 
dentro de las directrices que 
da el ”Libro Blanco” del pre
sidente de la Comisión Euro
pea, Jacques Delors.

Duhrkop dijo en rueda de 
prensa que los objetivos de esta 
reforma, que pretende aumen
tar el empleo y fomentar el 
crecimiento económico, coinci
den con los que marca el infor
me de Delors, que cuenta con 
el consenso de todos los grupos 
políticos europeos.

La eurodiputada, que pre
sentó en Toledo “El Libro 
Blanco sobre crecimiento, 
competitividad y empleo; la 
reforma del mercado del tra
bajo”, destacó que España ha 
sido de los primeros países en 
realizar una reforma laboral de 
acuerdo, con las directrices de 
este informe y agregó que en 
la actualidad existe poca flexi
bilidad en el mercado del tra
bajo español en relación con 
el europeo.

Hernández Molió estuvo presente en el acto de presentación del Libro.

Empleo y estado del bienestar

Por su parte, el diputado 
socialista por Toledo Juan 
Pedro Hernández Moltó reite
ró que el objetivo de esta refor
ma laboral es crear empleo y 
mantener el estado de bienes
tar; “además, los rasgos fun
damentales de este paquete de

leyes que se envían al Congreso 
son sindicalizar más la vida 
laboral, sin suprimir la inter
vención de la autoridad laboral 
en temas como el despido”.

En este sentido, agregó que 
“no entiendo cómo el movi
miento sindical no ha pedido 
antes una reforma de estas 
características, con la que 
deberían estar contentos”.

Hernández Moltó dijo que 
la reforma laboral es la res
puesta más progresista que se 
puede dar, porque se trata de 
repartir en bienestar entre

todos y recordó que “esto es 
justamente lo que ofrecimos en 
las elecciones del pasado mes 
de junio punto por punto”.

Manzano multa a los 
sindicatos

Por otra parte, las federa
ciones de CCOO y DGT de 
Madrid han decidido no pagar 
la multa impuesta por el Ayun
tamiento por ensuciar las calles 
tras la huelga general y han 
anunciado que responderán 
con un recurso, una “macro-ex-

posición” audiovisual sobre el 
estado de la ciudad y una mani
festación masiva en marzo.

En rueda de prensa, los 
secretarios generales de DGT 
y CCOO de Madrid, acusaron 
al Ayuntamiento de incumplir 
los artículos 132 y 145 de la 
normativa municipal, donde se 
autoriza el reparto de propa
ganda durante periodos elec
torales y en actos de interés
público y calificaron de
tidemocrática, 
intolerable”

antisindical
an- 

e
la decisión del

equipo de gobierno del PP.

El Teatro Rojas abre la temporada 
con la actuación de Juan Echanove

El Teatro Rojas de Toledo 
comienza este año su progra
mación de primavera el 11 de 
febrero con la actuación de 
Juan Echanove que interpreta 
su última producción “El cer
do” del director José Luis Cas
tro.

Este año se alarga la tem
porada de primavera hasta el 
11 de junio, un mes más que 
el año pasado, y presenta como 
novedad un aumento de 10 en 
el número de obras y de 30
en el de funciones, 
pecto al año pasado.

El precio de las

con res-

butacas,
según señaló la concejala dele
gada de Cultura, Maria Ange
les Calvo Cirujano, “queda en 
1200 pesetas, 200 pesetas más 
que el año pasado”, aunque el 
precio de los palcos laterales 
será inferior.

En este sentido. Cirujano 
señaló que “el criterio que se 
ha seguido en la política de

precios ha sido el de la visi
bilidad del escenario” que será 
de 1000 pesetas para butacas 
de escasa visibilidad, 800 para 
las laterales y 600 para el anfi
teatro.

Por otra parte, se ofrecerán 
bonificaciones para grupos, 
asociaciones o colectivos legal
mente constituidos con un 30. 
por ciento de descuento, y se 
podrá utilizar la tarjeta joven 
y la de tercera edad con un 
50 por ciento.

La línea de programación 
seguida va a ser similar a la 
de otros años, se va a dar diver
sidad a la oferta cultural del 
teatro de Rojas, “para captar 
al máximo al público” según 
señaló Calvo Cirujano, y para 
ello “se ha intentado dar varie
dad en la programación”.

”Vamos a tener unas jorna
das de zarzuela”, añadió, jor
nadas de teatro lírico y se va 
a conjugar ópera y zarzuela. Juan Echanove interpretará su última producción, “El cerdo”.

Un total de 22
personas muriet
en accidente de
tráfíco durante! 
mes de enero en 
región

Dn total de 22 pe, 
perdieron la vida en ¡o, 
dentes con víctimas m 
registrados en las cañete 
Castilla-La Mancha dun 
pasado mes de enero.

Esta cifra supone und 
so del 15 por ciento cg 
pecto al mismo perica 
1993, en el que pereciera 
tro personas más.

Descenso de muertes

Según los datos fatj 
por la Dirección Gena
Tráfico (DGT), durante 
primeros días de 1994
producido en los tramoi 
rurbanos de la región 21 
dentes mortales, lo que 
fiesta un descenso dell 
ciento con respecto al[ 
mes del pasado año, p 
en el que se registran 
siniestros.

Sin embargo, el núme 
heridos graves en los aa 
tes de tráfico con víctimas 
tales aumentaron, puesii 
se produjeron diez k
frente a los ocho regí 
en enero de 1993.
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Entre las principales! 
de este descenso en las 
de accidentes mortali 
encuentran la mayor ses
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zación de los conductor! éí
mejoras producidas en C(
y el aumento de las sam ta 
para aquellos conductoR
inflinjan las reglas.

Cortada al tráti 
calle de subidas
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Alcázar de ToleiS
por una amenazi 
bomba

La calle de subida al AI 
de Toledo permaneció 
cortada al tráfico dfl 
media hora debido a uní 
amenaza de bomba rd 
mediante una llamada Í 
nica en la Comisaría den 
de Toledo.

Leí 

h Ice
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Inspección de la zona t te

Según informó el GoWla 
Civil de esta provincia, 4re 
de tráfico se produjo enu» L 
11:30 y las 12:00 del méjin, 
mientras que la policial® 
cionaba la citada zonaOPr 
podría encontrarse el an®^ 
do artefacto.

En la llamada a la ® 
sana, una voz anónima aw 
sobre las diez de la 
que hora y media más®^^ 
estallaría un coche bomt® jj^ 
ciOnado en las inmedia®^.^ 
del Gobierno Militar df®|g, 
do, lo que resultó seí||f¡j. 
posteriormente. ■
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Felipe González tuvo ayer una 
apretada agenda. Por la mañana 
recibió a Fraga, presidente de la 
Xunta. Por la tarde cita de 
‘cortesía’ con sindicatos y patronal

I III
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Tras la reunión con los sindicatos éstos anuncian la extensión del conflicto social
22 pe 
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González pasa por alto el
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27-E y sostiene la reforma
los líderes de los sindicatos mayoritarios con
sideraron ayer, tras la reunión que Antonio 
Gutiérrez y Nicolás Redondo mantuvieron con 
el presidente del Gobierno^ que Felipe González 
‘‘ha frustrado la vía de superación del conflicto 
social”, ya que no ha respondido ^‘positivamente

a la sugerencia sindical de reabrir una nego
ciación sobre la reforma laboral”. Tras la reu
nión, que se prolongó durante hora y media, 
el secretario general de Comisiones Obreras 
(CC.OO.), Antonio Gutiérrez, afirmó que el pre
sidente del Gobierno se ha remitido a una negó-

dación de los sindicatos con la patronal, cuando 
-añadió el líder sindical-, la Confederación Espa
ñola de Organizaciones Empresariales (CEOE) 
se ha negado a discutir con las centrales y 
es “incomprensible que el Ejecutivo quiera que
darse al margen”.
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MADRID. (Agencias).- El 
presidente del Gobierno, Feli
pe González, mantuvo su deci
sión de no reabrir la negocia
ción de la Reforma Laboral en 
el encuentro mantenido ayer 
con los secretarios generales de 
UGT, Nicolás Redondo, y 
CC.OO., Antonio Gutiérrez, 
justo cuando se cumple una 
semana de la huelga general.

Ambos dirigentes culparon a 
González de frustrar la única 
vía que quedaba para superar 
el conflicto y anunciaron que 
éste se “trasladará a todos los 
confines de la vida sociolabo
ral”.

Bastó menos de una hora y 
media para que el presidente 
del Gobierno y los líderes sin
dicales confirmaran que todo 
estaba en el mismo punto qüe 
antes del 26 de enero. Nada 
va a cambiar a no ser que se 
pongan de acuerdo empresa
rios y sindicatos, una solución 
que solo con enunciaría ya se 
considera imposible.

En tono serio y muy preo
cupado, el responsable de 
CC.OO. explicó a los medios 
de comunicación que “la nego
ciación queda frustrada dada 
la actitud del presidente del 
Gobierno”. Estas palabras eran 
corroborradas inmediatamente 
después por el dirigente uge
tista, quien apostillaba que la 
actitud de Felipe González era 
“imprudente y peligrosa”.

No sirvió de nada que los 
sindicatos llevaran en su car
tera a los millones de ciuda-

Un momento de la reunión que ayer mantuvieron los líderes sindicales y el presidente del Gobierno.
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Fraga propone a 
Felipe González 
un acuerdo 
nacional para 
cuestiones 
autonómicas

danos que habían respaldado 
Gff la huelga general, y con ello 
1,0 rechazado la Reforma Laboral.
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J-a posición del presidente fue 
inamovible.

Y ante esta situación, los 
propios dirigentes sindicales 
explicaron lo que van a hacer 
a partir de ahora: seguir con 
la campaña explicativa a los 
trabajadores, ponerse en con
tacto con los grupos parlamen
tarios y negociar “concienzu
damente” los convenios colec
tivos. El Pacto de Rentas, 
eomo pretendía Felipe Gonzá- 

no es posible, según con
firmaron Gutiérrez y Redondo.

El país solo puede esperar 
de este Gobierno que el con-

flicto se traslade a todos los 
confines de la vida sociolabo
ral”, sentenció Gutiérrez des
pués de enumerar todas las 
cosas inconcebibles que había 
hecho el Gobierno, como es 
no tener en cuenta la huelga 
general y negarse a promover 
todos los esfuerzos necesarios 
para sacar ai país de la división 
y el conflicto social.

También hubo un mensaje 
para los trabajdores. “Contarán 
con los sindicatos para defen
der en la negociación colectiva 
todos sus derechos”, afirmó 
Gutiérrez. Redondo fue más 
explícito; “Nosotros vamos a 
impedir que las medidas de la 
Reforma Laboral se apliquen 
en la negociación colectiva”.

Y finalmente se mostraron 
convencidos de que la CEOE 
lo único que pretende es frus
trar cualquier tipo de negocia
ción. Ante “el despido a 
espuertas de los trabajadores” 
la estrtegia será rentabilizar al 
máximo el 27-E, defender los 
intereses de los trabajadores y 
apostar por el país: “el tiempo 
dirá si las medidas sirven para 
crear empleo, yo creo que no”, 
concluyó Redondo.

^ Cuevas pone límites a una 

hipotética negociación
El presidente de la CEOE, 

José María Cuevas, propuso 
ayer a los sindicatos una 
negociación entre agentes 
sociales para conseguir un 
acuerdo sobre los aspectos 
laborales de la reforma del 
mercado de trabajo que deben 
regularse por convenio 
colectivo. Al término de la 
reunión que mantuvo con el 
presidente del Gobierno 
durante casi una hora, Cuevas 
aseguró que la reforma será 
“más eficaz” si se logra un 
acuerdo entre entre sindicatos 
y patronal sobre estos puntos 
-entre los que incluye 
movilidad, jornada y salario- y 
reducirá la tensión. Cuevas 
matizó que “no participaremos 
en ningún proceso que afecte 
al trámite parlamentario de la 
reforma”. José María Cuevas.

El jefe del ejecutivo galle
go, Manuel Fraga, propuso 
ayer a Felipe González un 
”gran acuerdo nacional”, al 
que se unirían los partidos 
que lo desearan, para abor
dar todas las cuestiones 
autonómicas pendientes, 
incluidas las de ámbito local.

Con esta propuesta. Fra
ga, que se entrevistó con 
González, quiso distanciarse 
de otros líderes de comu
nidades históricas que tratan 
de impulsar el desarrollo 
autonómico de una forma 
bilateral, y abogó por encon
trar una vía en la que no 
se siga "enfrentando a 
comunidades de un tipo u 
otro”.

”No queremos una nego
ciación bilateral, porque 
creemos que no sería bueno 
en estos momentos. Esas 
tesis las defienden otros, 
pero nosotros, que no tene
mos guerras lingüísticas y 
que sí vamos a participar 
en todas las comisiones del 
Senado -en alusión al PNV, 
que se negó a formar parte 
de la Mesa de la Comisión 
General de Autonomías-, 
queremos que el tema de 
las autonomías se plantee 
para todos y a todos lo 
nivele^”.

Por otra parte, el presi
dente" del Partido Popular, 
José María Aznar, aseguró 
ayer en Bilbao que el 
Gobierno no ha asumido 
ante el país sus responsa
bilidades en la crisis eco
nómica. Aznar consideró 
que es necesario recuperar 
un “espíritu de diálogo 
constructivo”.

C
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El TS dio la razón a un hombre que no quiso pruebas de paternidad, pero el TC considera que todos los varones deben someterse a estas pruebas.

El Supremo denuncia a¡ Constitucional por usurpación de atribuciones

Los tribunales, a la greña, 
piden la mediación del Rey

MADRID. (Agencias).- La 
Sala Primera del Tribunal 
Supremo, encargada de solven
tar los delitos de lo Civil, deci
dió en Pleno elevar al Rey un 
informe para protestar por la 
usurpación de atribuciones 
judiciales que el Tribunal 
Constitucional ha llevado a 
efecto con la emisión de una 
sentencia de paternidad.

Todos los magistrados que 
conforman la Sala -que hacen 
un total de dieciséis, doce titu
lares y cuatro suplentes-, man
tuvieron una reunión de más 
de dos horas para estudiar la 
sentencia que el Constitucional 
dictó el pasado 17 de enero, 
con la que anulaba una sen
tencia de esta Sala Primera, 
para declarar firme la dictada 
por la Audiencia Provincial de 
Madrid.

La sesión estuvo dirigida por 
el presidente de la Sala, 
Gumersindo Burgos y Pérez de 
Andrade.

Mientras que los portavoces 
del Tribunal Constitucional 
dijeron no saber nada sobre el 
asunto, fuentes judiciales ase
guraron que es la primera vez 
que el Supremo critica la 
actuación del Constitucional. 
En cualquier caso, el remitir 
un memorándum al Rey en 
estos casos, es un asunto pre
visto por el texto constitucio
nal, que en su artículo 56 le 
cita como árbitro para garan
tizar el funcionamiento regular 
de las instituciones.

La Sala de lo Civil del Tri

bunal Supremo había dado la 
razón a un hombre que no qui
so someterse a las pruebas de 
paternidad, pero el Tribunal 
Constitucional considera que 
todos los varones -excepto 
casos muy especiales- deben 
someterse a estas pruebas si 
así lo solicitan los juzgados 
pertinentes.

El Constitucional ha adop
tado está postura en la segu

^ El Tribunal Supremo manifíesta su 

"‘malestar e inquietud”
El Pleno de la Sala Primera -de lo Civil 

del Tribunal Supremo decidió ayer elevar al 
Rey un memorándum para manifestar su 
“malestar e inquietud” por lo que consideran 
una invasión de su función por el Tribunal 
Constitucional en una reciente sentencia sobre 
paternidad.

Los dieciséis magistrados que integran la 
Sala se reunieron ayer durante dos horas y 
media para deliberar sobre el contenido de la 
sentencia dictada el pasado 17 de enero por 
el Constitucional, que anula una sentencia de 
esta Sala y declara firme la que había dictado 
la Audiencia Provincial de Madrid.

Fuentes judiciales señalaron que se trata de 
la primera ocasión que el Supremo cuestiona 
una sentencia del Constitucional y que por tal 
motivo eleva un informe al Rey.

El primer apartado del articulo 56 de la 
Constitución establece que el Rey “...arbitra y 
modera el funcionamiento regular de las

instituciones...”.
La sentencia del Constitucional establece que 

los varones deberán someterse a las pruebas 
de paternidad que ordenen los juzgados en los 
procesos de filiación -salvo casos 
excepcionalesporque dichas pruebas no 
vulneran derecho fundamental alguno.

De esta forma, el Constitucional daba validez 
a la sentencia de la Audiencia y anulaba la 
dictada por la Sala de lo Civil del Supremo, 
que había dado la razón a un hombre que 
se negó a. someterse a dichas pruebas.

En un comunicado redactado tras la reunión, 
los magistrados de la Sala Primera del Supremo 
señalan que han sido “unánimes al expresar 
su malestar e inquietud por lo que consideran 
una invasión de la función jurisdiccional que, 
con arreglo a la Constitución, corresponde en 
exclusiva a los jueces y tribunales, siendo el 
Supremo el órgano jurisdiccional superior en 
todos los órdenes”.

ridad de que no vulnera ningún 
derecho fundamental. Además, 
la sentencia fue dictada por el 
propio presidente del Tribunal, 
Miguel Rodríguez Piñero, 
secundado por los magistrados 
Vicente Gimeno Sendra y 
Rafael Mendizábal Allende.

Por su parte, el presidente 
del Supremo, Pascual Sala ase
guró que estaba al tanto de 
la reunión de los miembros de 

la Sala Primera, aunque no 
tenía conocimiento del informe 
elevado al Rey, debido a que, 
en un principio sólamente se 
iba a estudiar el alcance de 
la presunta usurpación del Alto 
Tribunal.

A pesar del informe remitido 
al Rey para que haga de media
dor, el Supremo ha decidido 
no denunciar el caso ante la 
Sala Segunda o ante el CGPJ.

José A. de la Hoz Uranga.

El abogado De la 
Hoz Uranga, 
condenado a 8 años 
de cárcel, cómplice 
de un secuestro
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MADRID. (Efe).- El abo 
gado José Antonio de la H« 
Uranga ha sido condenado j 
ocho años de prisión come 
cómplice del secuestro dd 
industrial Andrés Gutiénet 
Blanco, perpetrado por ETA 
en 1987.
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pública ayer, la Audienci¡ 
Nacional considera probado 
que de la Hoz Uranga participó 
como mediador por parte do 
la banda terrorista para con
seguir la liberación del empre
sario.

El letrado, que durante el 
juicio negó ser abogado de HB. 
se entrevistó en varias ocasio
nes durante el secuestro coo 
el mediador designado porli 
familia y consiguió fijar el pre
cio final del rescate en 15Í 
millones de pesetas, según b 
sentencia.

El tribunal detalla en los 
hechos probados de la senten
cia la diversas conversaciones 
telefónicas que ambos mantu
vieron, las entrevistas y como 
se efectuó el pago del rescate

El industrial Andrés 
Gutiérrez Blanco fue secues
trado por tres miembros de 
ETA el 19 de mayo de 1981 
y liberado el 3 de julio de ese 
mismo año.

La sentencia señala que b 
familia del empresario designó 
a Carlos Guerra Pascual 
empleado y amigo de Gutiérree 
Blanco, para tratar las condi
ciones de la liberación, mien
tras que desde mediados de 
junio el interlocutor por parte 
de ETA fue José Antonio de 
la Hoz Uranga.

Ambos mantuvieron cuatro 
conversaciones telefónicas “et 
las que hablaron siempre del 
tema del secuestro y del rescate 
de forma enmascarada y encu
bierta, pues ambos suponían 
que los teléfonos estaban inter
venidos, y concertaron cita-' 
para entrevistas personales’-

Eñ una de estas reuniones 
De la Hoz Uranga señaló qi>^ 
ETA estaba de acuerdo con 
la cantidad de 190 millones d^ 
pesetas ofrecidas por la familia 
y dio instrucciones de cóii^ 
cuándo, dónde y a qui^" 
debían entregar el dinero.
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fiGnbierno advirtió que debe estudiarse si éste continuará siendo de propiedad privada

Afirman que la titularidad
del Liceo debe ser pública

BARCELONA. (Efe).- Las 
instituciones y los partidos polí- 

I ticos catalanes coinciden, con 
algunos matices, en que el 
Liceo debe convertirse en un 
teatro público, ya que las admi
nistraciones deberán sufragar 
mayoritariamente la recons
trucción.

7 g] cambio de titularidad ya 
había sido objeto de debate 

huando se constituyó el Con- 
(jorcio del Gran Teatro del 
Liceo, integrado por el Ayun- 
í-tamiento de Barcelona, la 
Diputación, la Generalitat, el 
'Ministerio de Cultura y los pro- 
Spietarios, que debía financiar 
■con fondos públicos la amplia
ción prevista para el próximo 
año.

• Los actuales propietarios, 
unos 400, son titulares colec
tivos de todo el edificio del 
Liceo y, de forma individual.
de palcos y butacas que repre- 

ETílsentan un 35 por ciento del

leclij 
íncii 
hado

aforo total.
La ministra de Cultura, Car

men Alborch, advirtió tras 
anunciar que su departamento 
contribuirá a la reconstrucción

*s
f

Fachada del Teatro Liceo de Barcelona tras el incendio.
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diarse a fondo si éste conti
nuará siendo de propiedad 
■privada.

Por su parte, el presidente 
de la Generalitat, Jordi Pujol, 
aseguró que la titularidad es 
un tema que deberá plantearse 
”en el futuro, porque está claro 

¿que ha habido un cambio 
importante en la situación” del 
■centro.

El director general del Liceo, 
Josep Caminal, no duda de que 

:el teatro “deberá tener una

titularidad pública, atendiendo 
al dinero que deberán gastar 
las administraciones en él”.

Eulalia Vintró, teniente de 
alcalde del ayuntamiento bar
celonés por IC, fue la primera 
en reclamar tras el incendio la
titularidad pública del 
y “la democratización 
uso”.

El presidente del

coliseo 
de su

grupo
municipal del PP, Enrique 
Lacalle, dijo ayer que está de 
acuerdo en que “la titularidad 
del Liceo debe ser pública”, 
ya que las instituciones asumi-

le b 
signó 
cual 
énet 
wdi- 
nieth

rán su reconstrucción.
ERC, por su parte, considera 

que “la gente no entendería 
que se reconstruya una insti
tución privada con dinero 
público”, según explicó su diri
gente Carles Bonet.

La Catedral de Burgos

Por otra parte, el arquitecto 
Miguel Fisac señaló ayer en 
Santander que comparar el 
valor arquitectónico del Liceo 
de Barcelona con el de la Cate
dral de Burgos es una “mons-

truosidad”, ya que, consideró 
que en una lista de momumen- 
tos a conservar el teatro catalán 
“no aparecería”.

Fisac, que se encuentra en 
la capital cántabra para dar una 
conferencia titulada “Tres 
siglos de experiencia y al fondo 
el futuro” en el Ateneo, mani
festó que no quiere entrar en 
el debate que se ha creado con 
el incendio del Liceo de Bar
celona, aunque indicó que 
deben ser los catalanes quienes 
decidan cómo se debe realizar 
la reconstrucción del teatro.

La Policía detiene al presunto autor de
un doble homicidio en Barcelona

! BARCELONA. (Efe).- El 
'presunto autor de la muerte 
“a tiros anteanoche de dos per- 
¡sonas en dos poblaciones cer- 
ícanas a Barcelona salió de la
cárcel de Tarragona el 6 de 

s de ¡septiembre de 1992 tras cum-
jarif 
o di

law 
“eii 
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plir una condena de 6 meses 
iPor robo, según informó ayer 
■el Departamento de Justicia de 
la Generalitat.

Las mismas fuentes indica
ron que desconocían si el acu
bado, Juan Antonio Valls, de 
•’o años, se encuentra enfermo 
íle SIDA en fase terminal, 

'•eomo tras su dentención infor- 
^rhó la Guardia Civil, aunque 
''regaron que hubiera salido 
¡recientemente de la cárcel por 
•^te motivo. Al detenido se le 
''orputa la muerte en Sant Boi 

Rosario Zafón, de 33 años, 
^1 impedir que le robara el 
■^oche, con el que se trasladó 
"^sra un bar de la localidad 
rrercana de Sant Vicenc, donde

también mató de otro disparo 
al dueño del establecimiento 
Francisco Medina, de 48 años.

Valls tenía antecedentes por 
robos y amenazas y había per
manecido en prisión en otras 
ocasiones durante cortos perio
dos de tiempo, del 9 al 21 de 
julio de 1991 en la cárcel 
Modelo de Barcelona y durante 
tres meses de 1988 en la de 
Castellón.

El detenido ha sido trasla
dado al hospital Clínico de 
Barcelona para asistirle de un 
golpe en la cabeza que lo dejó 
inconsciente y que permitió su 
detención anteanoche tras 
haber disparado con una esco
peta de cañones recortados 
contra Medina, dueño del bar 
“Frenazo” de Sant Vicenc deis 
Horts.

Juan Antonio Valls, vecino 
de Sant Boi, efectuó varios dis
paros de escopeta antes de que 
el hijo de la víctima pudiera

La Policía investiga en el lugar de los hechos.

golpearle en la cabeza deján
dole inconsciente, lo que posi
bilitó su detención. Un cliente 
del bar relató que el presunto

homicida entró en el estable-
cimiento con la cara tapada y 
conminó a los presentes a que 
le entregaran el dinero.

España perdió más 
de cuatro millones 
de hectáreas de 
bosque en los 
últimos 40 años

MADRID. (Efe).- La acción 
del hombre y los incendios han 
hecho hecho desaparecer en 
España en los últimos cuarenta 
años más de cuatro millones 
de hectáreas de bosque, según 
Greenpeace, que reclamó ayer 
a las autoridades una política 
de conservación y restauración 
ante el “alarmante proceso de 
desforestación”.

Así lo manifestaron los 
representantes de esta organi
zación ecologista Mario Rodrí
guez, responsable de la cam
paña de bosques, y Juan López 
de Uralde, coordinador de 
campañas, quienes presentaron 
el informe “Análisis del sector 
forestal en España” y una serie 
de propuestas para un futuro 
con bosques.

Rodríguez afirmó que el 
proceso de desforestación, que 
calificó como “alarmante”, está 
debido, principalmente a las 
talas de árboles abusivas, la 
roturación agrícola, la cons
trucción de carreteras y embal
ses, y los incendios.

Gran parte de la pérdida de 
los bosques se debe a la tala 
de árboles autóctonos, dijo 
Rodríguez, quien indicó que 
mientras en 1950 se talaban 2,3 
millones de metros cúbicos, 
hoy se alcanzan los 16 millones.

Tras indicar que se queman 
más de 100.000 hectáreas de 
bosque al año en España, 
Rodríguez señaló que está 
demostrado que la mayor parte 
de los incedios son provocados 
y criticó la ausencia de legis
lación y medios humanos para 
luchar contra esta cuestión.

Desde 1961 se han quemado 
dos millones de hectáreas, 
extensión equivalente al 75 por 
ciento de la superficie repo
blada. según el informe, que 
añade que desde 1978 las 
superficies quemadas superan 
a las repobladas.

Señaló que no existe ninguna 
intención de establecer una 
auténtica política forestal coor
dinada entre el Estado y las 
Comunidades Autónomas y 
precisó que es necesario un 
plan global que integre los 
aspectos de conservación y 
ordenación de recursos proce
dentes del sector forestal.

A su juicio, la recuperación 
y restauración de la cubierta 
vegetal autóctona será una 
garantía para la conservación 
del suelo y la diversidad bio
lógica de nuestros bosques, 
para la disminución de los pro
cesos de erosión y desertifica
ción, y la para reducción de 
incendios forestales.

Según los representantes de 
Greenpeace, las zonas más 
”castigadas” son el suroeste 
peninsular, que tiene un alto 
riesgo de desertización a causa 
de la erosión, la cornisa can
tábrica y Galicia, por la repo
blación de especies de creci
miento rápido, el área medi
terránea, por los incendios, las 
dos Castillas, por la roturación 
agraria y ganadera, y Andalu
cía, que “tiene una mezcla de 
todo un poco”.
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Un momento de la reunión de Pascual Sala con un grupo de padres de niñas asesinadas y violadas.
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El Guadalquivir, cuntaminado.

La Delegación de 
Gobernación en 
Jaén revisará las 
balsas de alpechín 
tras la fuga 
ocurrida el martes

EI presidente del CGPJ se reunió con varios padres de niñas violadas y asesinadas

Sala apoya que los violadores 
cumplan integramente sus penas

MADRID. (Efe).- El presi
dente del Consejo General del 
Poder Judicial (CGPJ), Pascual 
Sala, expresó ayer su apoyo a 
varios padres de niñas violadas 
y asesinadas con los que se reu
nió, para que prospere su pro
puesta de modificar la legis
lación para que los violadores 
cumplan integramente las 
penas.

Pascual Sala se reunió ayer 
en la sede del CGPJ con Blan
ca Estrella Ruiz, presidenta de 
la asociación “Clara Campoa
mor”, de protección de los 
derechos de las mujeres, los 
menores y la juventud, y con 
los padres de cuatro niñas ase
sinadas, entre los que se encon
traba Fernando García, padre 
de Miriam, una de las menores

de Alcácer (Valencia).
El presidente del órgano de 

gobierno de jueces y magistra
dos manifestó su compromiso 
al padre de Miriam y a los 
de las menores Olga Sangrador 
y Leticia Lebrato, asesinadas 
en Valladolid, y de Marta 
Obregón, de Burgos, que tam
bién estuvieron presentes.

En una rueda de prensa cele
brada al término de la reunión. 
Sala explicó que la asociación 
ha transmitido al CGPJ “su 
deseo de apoyo para que la 
legislación española sea modi
ficada con el fin de que los 
autores de delitos de violación 
fundamentalmente y otros exe
crables para la sociedad cum
plan efectivamente las penas”.

JAEN. (Efe).- La Delega
ción de Gobernación en Jaéi 
va a revisar durante los pro» 
mos días todas las balsas 4 
alpechín -residuo contaminank 
de la molturación de la aces 
tuna- existentes en la provincia 
han informado a Efe fuentes- 
de la Delegación de Goberna
ción. j

En esta revisión se analiza ’ 
rán las cerca de mil balsas di j 
alpechín de que disponen las « 
más de trescientas almazaras I 
en la provincia de Jaén, pan 1 
comprobar sus garantías y a 
fiabilidad, informaron las mis
mas fuentes.

^ Apoyo personal para esta 

modifícación legislativa
Añadió que “he dado mi 

apoyo personal para esta 
modificación legislativa, pues 
desgraciadamnte no son 
hechos tan esporádicos y 
constituyen una tragedia 
personal para los padres de las 
hijas violadas y asesinadas”.

Agregó que “también es 
una tragedia para la sociedad, 
por lo que en la medida en 
que el legislador, el CGPJ y

otros órganos puedan, deben 
cumplir la finalidad de que 
todo el peso de la Ley caiga 
sobre los autores”.

Blanca Estrella Ruiz precisó 
que han pedido a Sala el 
incremento de 30 a 40 años 
la pena para los violadores y 
asesinos, que cumplan 
integramente sus penas y que 
las mismas le sean 
acumuladas.

Zubia: ‘Las transferencias

En el caso de que algunas 
de estas balsas no presentet 
las medidas que exija Gober 
nación, las almazaras será 
clausuradas de forma cautelar 
para evitar accidentes en el 
medio ambiente.

La decisión se ha tomadí 
tras la rotura el martes en Bae 
za de una de estas balsas, qw 
inundó alrededor de 1.500 oli
vos y contaminó el agua del 
río Guadalquivir a su paso pe: 
la pedanía baezana del Puente 
del Obispo tras la fuga de entre 
cinco y siete millones de litros 
de alpechín.

De momento no se conocer 
los datos exactos de este sinies
tro, que están evaluando téc 
nicos de la Consejería de Agtr 
cultura y de la Agencia des 
Medio Ambiente.

propuestas son inadmisibles’
VITORIA. (Efe).- El conse

jero de Presidencia y Desarro
llo Autonómico del Gobierno 
Vasco, Joseba Zubia, aseguró 
ayer que las propuestas de 
acuerdo para la transferencia 
al País Vasco de diversas mate
rias, remitidas en las últimas 
semanas por el Gobierno cen
tral, “distan mucho de ser con
formes al Estatuto de Auto
nomía”.

“Incluso considerándoías

como propuesta inicial de 
negociación resultan incom
prensibles si se tienen encuenta 
el número de reuniones habi
das hasta el momento y el tiem
po y esfuerzo empleado en 
trasladar los contenidos reales 
al Gobierno del Estado”, agre
gó.

A juicio de Zubia, “pudiera 
entenderse si no lleváramos 
siete años hablando y bloquea
dos, pero no en la situación

actual”.
Joseba Zubia hizo estas afir

maciones en el inicio de su 
comparecencia ante el Parla
mento Vasco, que comenzó 
pasadas las 10 horas de ayer, 
para explicar la situación de 
las negociaciones entre las dos 
administraciones sobre las 54 
materias que, según acuerdo 
del Parlamento Vasco, restan 
para lograr el pleno desarrollo 
estatutario.

nW

Joseba Zubia.

itl
iB

Íii Gobernación clausuro antea- ■ 
yer la empresa responsable dd 
accidente medioambiental' 
“Oleícola Jaén S. A.”, por fató 
de “fiabilidad”, mientras qot 
la Confederación Hidrográfica 
del Guadalquivir ha desembOf 
sado un millón de metros cúbi
cos de agua de los pantanos 
del Negratín y del Tranco par^ 
reducir los efectos contaminaa- 
tes.

Varias máquinas retroexca- j 
vadoras proceden actualment‘ j 
a la retirada del lodo en d 
Matadero, afluente del Guadal
quivir, por el cual se filtra ® 
alpechín a esta cuenca fluvial 
para hacer varias represas 
impedir que el alpechín sip 
llegando al cauce del río.
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Puentes jurídicas asesuran que fue el banquero jubilado quien ordenó el paso

Escámez ordenó el pago de 
unos 204 millones a Filesa

MADRID. (Agencias).- El 
“Caso Filesa” tomó una nueva 
dirección en la tercera jornada 
que Marino Barbero de las 
doce que empleará el jue^ ins
tructor del caso, Marino Bar
bero, para tomar declaración 
a altos directivos de bancos y 
empresas sobre los informes 
que presuntamente encargaron 
a empresas del grupo Filesa, 
y de los que no tiene cons
tancia.

Fuentes jurídicas aseguraron 
que fue el banquero jubilado 
y antiguo presidente del Banco 
Central Hispano, Alfonso 
Escámez, quien ordenó el pago 
de los informes que dicha enti
dad encargó a Filesa.

La noticia se conoció des
pués de que Eugenio Posada 
Puntero, interventor general 
del Banco, hubiera declarado, 
según las mismas fuentes, que 
efectivamente él firmó los 
informes, pero gracias a una 
orden que le venía de arriba. 
En un principio se pensó que 
esa orden provenía del conse
jero delegado, Epifanio 
Ridruejo, que casualmente 
prestaba declaración después 
de Posada.

Pero de forma sorprendente, 
durante la declaración del con
sejero delegado, surgió el nom
bre de Escámez.

Esta circunstancia abre una 
nueva dimensión al asunto, y 
Barbero tendrá que decidir si 
es necesario citar al banquero 
retirado para que aclare la 
situación. Por su parte, Luis 
Sancho Segimón Escobar, 
secretario general del BBV, 
ratificó su declaración de hace 
un año en la que responsabilizó 
al fallecido presidente del ban
co Pedro de Toledo de haber 
ordenado pagar 196 millones 
a Filesa.

El BCH abonó a Filesa y 
a Time Sport una cantidad 
superior a los 204 millones por 
la confección de dos informes 
durante los primeros meses de 
1989. Mientras que por el 
informe del grupo Filesa se

Bolsa: Obtención de plusvalías
Los inversores de las bolsas 

nacionales aprovecharon la 
repetición de los tipos de inte
rés en España y Alemania para 
dedicar la jornada a obtener 
algunas plusvalías con las ven
tas de los valores más reva
lorizados en las últimas sesio
nes. Los operadores consulta
dos coincidieron en calificar la 
bajada como “un recorte téc
nico” y “coyuntural” que afec
tó, sobre todo, a las sociedades 
con mayores ganancias acumu
ladas. Estos analistas descarta
ron que esta sesión sea el inicio 
de una tendencia bajista pro
vocada por el llamado “mal de 
altura”, al tiempo que consi
deraron que las bolsas espa
ñolas mantienen un fondo de

5^

\ Durante la declaración del consejero delegado ante el juez, surgió el nombre de Escámez.

pagaron 83.040.000 pesetas, 
por el otro'la cifra alcanzó los 
120.960.000 pesetas. En la peti
ción y la forma de solicitar y 
pagar estos documentos hubo 
varias cosas que resultaban 
extrañas.

Por un lado, los encargados 
de instruir el caso no veían 
demasiado lógico el que se 
pidiera un informe sobre el 
ingreso en la CEE en 1989.

Por otro lado, no es normal 
encargar un informe sobre 
fusiones de bancos a un inge
niero industrial. Pero además, 
la cuantía de estos trabajos 
superaba la de otros informes 
encargados por el BCH entre 
los años 1990 y 1991 a terceras 
personas. En ese período de 
tiempo fueron 13 los informes 
solicitados, y el precio de los 
mismos osciló entre, las 100.000 
pesetas el más barato y 
1.000.000 de pesetas el más 
caro, con un montante total de 
6,3. 

firmeza que permitirá celebrar 
a lo largo del año muchas 
sesiones alcistas.

Prueba de ello es el fuerte 
volumen de negocio del mer
cado continuo -superó los 
58.000 millones de pesetas-, 
que demuestra que tan sólo 
han sido unos pocos los inver
sores que han optado por des
hacer posiciones.

El mantenimiento de los 
tipos de interés en España y 
Alemania ha sido, más que una 
razón para imponer las ventas, 
una excusa para justificar las 
realizaciones de beneficios.

En este ambiente, el ligero 
recorte de la deuda pública a 
medio y largo plazo ha pasado 
prácticamente inadvertido.

^ José L. Segimón ratifica su 

declaración ante el juez
El BCH pagó unos

120.930.000 pesetas a Time 
Esport por un informe sobre 
el sistema financiero español 
ante la integración en la CEE, 
y 83.040.000 pesetas a Filesa 
por un estudió sobre el 
proceso de fusión bancaria, 
según las investigaciones 
realizadas. Las declaraciones 
previstas por el juez Marino 
Barbero comenzaron con el 
testimonio de Eugenio Posada, 
ex interventor general del 
BCH. El juez instructor del 
caso, Marino Barbero, ha 
pedido a Ias partes personadas 
en el caso que, dentro de los 

.Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA ............................. 141.119 141.401
1 ecu........................................... 157.586 158.270
1 marco alemán........................ 81.257 81.419
1 franco francés........................ 23.939 23.987
1 libra esterlina......................... 211.128 211.550
100 liras italianas....................... 8.349 8.365
100 francos belgas...................... 393.499 394.287
1 florín holandés........................ 72.509 72.655
1 corona danesa........................ ■ 20.923 20.965
1 libra irlandesa......................... 202.957 203.363
100 escudos portugueses........... 80.699 80.861
100 dracmas griegas.................. 56.467 56.581
1 dólar canadiense..................... 106.464 106.678
1 franco suizo............................ 96.922 97.116
100 yens japoneses..................... 130.424 130.686
1 corona sueca.......................... 17.883 17.919
1 corona noruega....................... 18.903 18.941
1 marco finlandés...................... 25.551 25.603
1 chelín austríaco....................... 11.559 11.583
1 dólar australiano..................... 100.829 101.031

límites del derecho a la 
información, se abstengan de 
hacer declaraciones a la 
prensa manteniendo una 
discreción absoluta sobre las 
prestadas por los testigos.

Durante la mañana de ayer 
acudió al Tribunal Supremo 
José Luis Segimón, secretario 
general del BBV, quien 
ratificó, la declaración prestada 
hace varios meses, en la que 
dijo que Filesa había realizado 
cuatro informes para el banco, 
por los que se abonó un total 
de 154 millones de pesetas, 
aunque desconocía donde se 
encontraban estos informes.

Alfredo Sáenz citó a 
los sindicatos en la 
sede de Banesto

MADRID. (Efe).- Los 
secretarios generales de la 
Federación Independiente de 
Trabajadores del Crédito y del 
área de Banca de CCOO y 
UGT pidieron ayer al presi
dente de Banesto información 
sobre la fórmula que se arbi
trará para que los actuales 
accionistas puedan acudir a la 
ampliación de capital.

Los tres representantes sin
dicales, que fueron recibidos 
ayer tarde en la sede de Banes
to por su presidente, Alfredo 
Sáenz, intentaron que el máxi
mo responsable de la entidad 
les aclarase en qué medida se 
utilizarán recursos públicos 
para el reflotamiento del banco 
y cómo se instrumentará el 
reparto definitivo de su capital, 
según fuentes de los sindicatos.

Esta es la segunda vez que 
Sáenz convoca a los’ tres repre
sentantes sindicales de banca 
desde su nombramiento como 
presidente de Banesto y supone 
su primer encuentro con ellos 
desde que el Banco de España 
y las instituciones del sector se 
pusieron de acuerdo sobre las 
líneas básicas del plan de 
saneamiento de la entidad.

CCOO, UGT y la Federa
ción Independiente de Traba
jadores del Crédito han 
emprendido recientemente una 
campaña para sindicar las 
acciones de Banesto que se 
encuentranactualmente en 
manos de sus empleados,' cuyo 
peso conjunto en el capital del 
banco ronda el 9 por ciento.

Por otra parte, la Comisión 
Nacional del Mercado de Valo
res asegura en un escrito remi
tido al equipo jurídico de 
Mario Conde que la reserva 
del derecho de suscripción pre
ferente a los acconistas de 
Banesto no entra en sus com
petencias, ya que corresponde 
al derecho societario.

La CNMV, según explicaron 
a Efe fuentes de este organis
mo, contesta de esta forma la 
carta enviada esta misma sema
na por el abogado Fernando 
Sánchez Calero en representa
ción del ex presidente de 
Banesto y de algunos ex con
sejeros, en la que se solicitaba 
una confirmación de que los 
accionistas del banco tendrán 
derecho preferente de suscrip
ción en la próxima ampliación 
de capital. En este escrito, el 
abogado de Mario Conde ase
guraba, además, que la escasa 
información sobre esta amplia
ción de capital, incluida en los 
hechos relevantes remitidos 
por los nuevos gestores de 
Banesto a la CNMV, podría 
inducir a error a los inversores.

En este sentido, este orga
nismo responde que la infor
mación remitida por los nuevos 
administradores del banco es 
lo suficientemente relevante 
como para haber autorizado el 
regreso de la cotización de 
Banesto a Bolsa.

Fuentes de este organismo 
recordaron que las competen
cias de la CNMV en la amplia
ción de capital de Banesto se 
limitan a registrar el folleto 
informativo, una vez que la 
operación sea aprobada por la 
junta de accionistas del banco, 
tras recibir el visto bueno del 
Banco de España.



LaTribunn
Viernes,

Febrero de 195,24

Cotizaciones de la Bolsa de Madrid

VALOR ANTERIOR APERTURA CIERRE DlFER. MAXIMO MINIMO TITULOS

Autopistas C. Española 1640 1620 -20 1645 1610 407603

Acerino.x S.A. 12860 ............. 12800 -60 12910 12700 29835

Agromán S.A. 739 ............. 725 -14 759 725 170736

Gral. Aguas Barcelona 3780 ............. 3780 0 3780 3740 56027

Cervezas el Aguila 1360 ............. 1380 20 1390 1360 7284

Algodonera San Antonio 1250 ............. 1230 -20 1230 1200 45150

Altos Hornos Vizcaya 28 ............. 32 4 32 32 752452

Amper S.A. 211 210 -I 218 208 76083

Argentaría 6650 ............. 6540 -110 6690 6540 195371

Asland S.A. 2420 ............. 2420 0 2445 2395 58447

Asturiana Zinc S.A. 1680 1700 20 1800 1630 138661

Autop. Mare Nostrum 1815 ............. 1775 -40 1820 1775 152134

Azkoyen S.A 6820 ............. 6850 30' 6990 6750 11707

Azucarera de España 3220 ............. 3175 -45 3240 3165 9794

Bami (Inmob. Cons.) 446 455 9 475 451 299969

Banco de Alicante 5420 5410 -10 5410 5400 2800

Banco Andalucía 17600 ............. 17720 120 17850 17600 2159

Banco Atlántico 3050 3020 -30 3020 3010 802

Banco Bilbao Vizcaya 3445 ............. 3385 -60 3450 3375 506940

B. Central Hispano 3140 ............. 3080 -60 3130 3070 273648

Banco de Castilla 50100 ............. 50200 100 50200 50200 25

Commerzbank A. G. 28650 ............. 28560 -90 28560 28560 69

Bco. Crédito Balear 3300 ............. 3100 -200 3340 3100 1600

B. Español de Crédito 870 ............. 865 -5 890 855 1374109

B. Exterior de España 4195 ............. 4180 -15 4185 4165 34100

Banco de Fomento 1600 — 1600 0 1610 1600 2556

Banco de Galicia 10600 ............. 10650 50 10650 10650 25

Banco Guipuzcoano 4785 4770 -15 4770 4750 763

Banco Herrero 4550 ............. 4450 -100 4600 4450 1993

Bankinter 13550 ............. 13750 200 13750 13490 34731

Banco Pastor 7210 ............. 7140 -70 7210 6960 19187

Banco Popular Español 17200 ............. 17050 -150 17280 17000 63718

Banco Santander 7290 ............. 7250 -40 7290 7210 359915

Banco Simeón 3995 ............. 3990 -5 3990 3980 3000

Banco de Valencia 1945 1950 5 1970 1920 77588

Banco Vasconia 4000 ............. 4000 0 4000 4000 50

Banco de Vitoria 2350 2300 -50 2300 2300 100

Banco Zaragozano 2110 ............. 2035 -75 2130 2035 43987

Bayer A. G. 26160 S. C.

CPL 7170 ............. 7200 30 7200 7110 3309

Construc. Aux. FF. CC. 8150 8300 150 8600 8300 25865

Conservera Campofrío 7600 ............. 7600 O 7700 7400 2900

Espñ. Carbu. Metálicos 4100 4060 -40 4120 4050 4877

Gas Natural SDG 11780 ............. 11690 -90 11760 11630 33102

C. Española Petróleos 3230 ............. 3250 20 3270 3240 37996

Citroen Hispania 6000 6480 480 6490 6200 995

Corp. Financ. Alba 5600 ........... 5590 -10 5650 5510 249855

Corp. Fine. Reunida 380 393 13 407 380 1568907

General de Inversiones 907 910 3 910 900 7958

Construcciones Lain 262 269 7 277 260 958813

C. Ind. Finan. Banesto 1750 1715 -35 1850 1650 13006

Cristalería Española 6180 6160 -20 6200 6000 39489

Cubiertas y M.Z.O.V. 12050 12250 200 12380 11950 48208

Dimetal, S. A. 455 460 5 471 451 11200

Dragados y Const. 2660 -.......... - 2635 -25 2715 2630 621029

Grupo Duro Felguera 514 ............. 532 18 534 506 36736

Ebro Agrícolas Alimen. 1710 ............. 1675 -35 1715 1675 139399

Empr. Nae. Celulosas 1780 ............. 1850 70 1915 1760 386072

Ercros, S. A. 150 ............. 148 -2 153 146 195013

Emp. Nae. Electricidad 7710 — 7650 -60 7750 7620 581794

Nae. H. Ribagorzana B. 2950 — 2900 -50 2985 2900 3400

VALOR .ANTERIOR APERTURA CIERRE DIFER. MAXIMO MINIMO TITULOS

European Paper 115 111 -4 118 110 41600

Española del Zinc 787 ............. 800 13 815 750 26900

Europistas Conc.Espa. 1800 ............. 1765 -35 1800 1755 28897

F.E.C.S.A. Serie A. 1075 1040 -35 1075 1035 672633

Filo, S. A. 1495 1520 , 25 1535 1490 87381

Financiera y Minera 2325 ............. 2250 -75 2505 2190 15269

Finanzauto, S.A. 649 ............. 580 -69 630 580 6699

F. de C. y Contratas 17360 17300 -60 17550 17100 27845

Grupo Fosforera 1225 1210 -15 1220 1210 92254

Gas Electricidad Ord. 8400 ............. 8300 -100 8400 8230 552«

Grupo Hispano Suiza 150 — 150 0 150 149 2000

Hidr. del Cantábrico 4950 4880 -70 4955 4850 104615

Hidr. Cataluña 685 689 4 697 681 77292

Hornos Ibéricos Alba 1855 1810 -45 1860 1800 64380

Huarte S.A. 2490 2350 -140 2475 2340 232244

Iberdrola, S. A. 1185 — 1150 -35 1190 1140 4071254

Industrias del Besós 1175 S. C.

Koipe, S. A. 5170 5150 -20 5170 4900 225

Corporación Mapire 7210 7100 -110 .7200 7020 29095

In. Metrop. V. Central 6100 6190 90 6240 6000 77829

Nicolás Correa, S. A. 828 869 41 940 825 16750

Nueva Montaña Quijano 228 ............. 229 1 237 225 510857

Nissan Motor Ibérica 265 ............. 261 -4 280 261 16859

Ocisa, S.A. 4620 ............. 4640 20 4800 4640 9220

Papelera Española 160 — 136 -24 167 136 691798

Bp Oil España, S. A. 5870 5630 -240 • 5890 5630 ' 2741

Prima Inmobiliaria 169 ............. 165 -4 172 165 13100

Prosegur, S. A. 2650 ............. 2670 20 2700 2650 3756

C. Comerciales Pryca 1845 1825 -20 1850 1790 250262

Radiotrónica, S. A. 3390 3315 -75 3390 3315 4335

Repsol, S. A. 4790 ............. 4795 5 4860 4795 649539

Elec. Reuni. Zaragoza 3985 — 3930 -55 4000 3910 15959

Saltos del Nansa 6800 6860 60 6860 6810 364

Sarrió, S. A. 540 525 -15 547 523 375895

La Seda de Barcelona 290 S. C.

Sevillana Electricidad 810 ............. 799 -11 809 791 740332

Sniace 146 145 -1 150 143 160685

Sotogrande, S. A. 386 ............. 394 8 407 384 695601

Tabacalera, S. A. 4215 ............. 4230 15 4250 4205 118163

Tableros de Fibras 1225 ............. 1205 -20 1260 1175 77601

Telefónica de España 2105 — 2150 45 2180 2120 6095712

Tubacex 304 ............. 295 -9 309 290 253193

Española Acumu. Tudor 1145 ............. 1110 -35 1160 1100 82421

Puleva Agro-Ganadera 590 ............. 534 -56 595 525 111100

Unión Eléctrica-Fenosa 734 734 0 734 726 1398615

La Unión y el Fénix 1870 ............. 2000 130 2020 1875 16535

Unipapel, S. A. 3940 ............. 3940 0 3940 3860 31505

Uniland Cementera 6700 ............. 6400 -300 6900 6400 1453

Uralita, S. A. 1305 ............. 1370 65 1425 1335 1652137

Urban, y Transportes 400 419 19 425 400 204276

Urbis Serie I 760 — 748 -12 774 732 53677

Portland Valderrivas 11420 11400 -20 11550 11400 22996

Vallehermoso, S. A. 3020 ............. 2980 -40 3120 2960 828741

V. Cementos Portland 14700 ............. 14900 200 14900 14500 76

Vidrala, S/ A. 3300 ............. 3300 0 3375 3010 35550

Viscofán, S. A. 2860 ............. 2860 0 2920 2850 110794

Electra de Viesgo 3100 ............. 3040 -60 3125 3040 4205

Volkswagen 32500 — 32500 0 0 0 10

Zardoya Otis, S. A. 15900 ............. 15950 50 16100 15850 4673
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Boris Yeltsin y Eduard 
Shevardnadze firmaron ayer el 
Tratado de Amistad llamado a 
establecer un fuerte nexo entre los 
dos países surgidos de la URSS HEN

gratado incluye importantes acuerdos en materia militar

Rusia y Georgia
sellan su amistad

Un herido en el 
atentado contra la 
Embajada española 
en Roma

El chófer de la agregaduría 
aérea de la embajada de Espa
ña en Roma, Marco Formiche- 
11a, resultó ayer jueves, herido 
en los glúteos al estallar un 
artefacto, compuesto de nitra
to, colocado bajo su automóvil 
por presuntos terroristas.

El atentado fue confirmado

Borís Yeltsin y el líder de 
Georgia, E. Shevardnadze, 
firmaron ayer jueves el Tra- 
lado de Amistad, Buena 
Vecindad y Cooperación lla
mado a establecer un fuerte 
nexo entre los dos países. 
En la visita de Yeltsin a 
Tiflis se firmaron una serie 
de acuerdos bilaterales en 
materia militar, economía, 
comercio, transporte, comu
nicaciones, ciencia y cultura.

TIFLIS. (Efe).- El Presiden
te de Rusia, Borís Yeltsin, y 
el líder de Georgia, Eduard 
Shevardnadze, firmaron ayer 
jueves el Tratado de Amistad, 
Buena Vecindad y Coopera
ción llamado a establecer un 
fuerte nexo entre los dos países 
surgidos de la antigua ÚRSS.

Durante la visita oficial de 
Yeltsin a Tiflis se firmaron 
también una serie de acuerdos 
bilaterales en materia militar, 
economía, comercio, transpor
te, comunicaciones, ciencia y 
cultura.

Destaca especialmente el 
que determina el estatus de las 
tropas rusas en Georgia, ya que 
el ministro ruso de Defensa, 
general Pavel Grachov, dijo 
ayer que Moscú ayudará a 
Georgia a crear y armar un 
Ejército profesional a cambio 
de que Rusia pueda mantener 
en su territorio tres bases 
militares.

También es de resaltar otro 
acuerdo que regulará los pro
cesos de migración y protegerá 
los derechos de los refugiados, 
de especial importancia para la 
república transcaucásica des
pués de la guerra civil en Abja
sia y el conflicto, aún latente, 
en Osetia del Sur, dos auto
nomías secesionistas georgia
nas.

La ratificación del Tratado 
por el Parlamento de Rusia se 
splazaiú hasta que se solucione 
Í3 situación en estos dos focos 
de tensión, anunció Yeltsin, 
presionado por el Legislativo 
y las'•autonomías norcaucásicas 
’’usas, que temen que el refor- 
^urnienio de Georgia agravará 

situación en el Cáucaso. 
La Duma, Cámara Baja del 

nuevo Parlamento de Rusia, 
amenazó al presidente Borís 
Yeltsin con negarse a ratificar 
^1 Tratado de Amistad y Coo
peración que el "número uno" 

Kremlin firmo ayer jueves 
el líder georgiano, Eduard 

Shevardnadze.

Boris Yeltsin y Eduard Shevardanadze firmaron ayer un tratado de amistad entre Rusia y Georgia.

P Í ►

En una carta enviada a Yelt
sin, el presidente de la Cámara 
y los líderes de todas las fac
ciones parlamentarias advirtie
ron de que la parte del Tratado 
que prevé el compromiso de 
Rusia de crear y armar al Ejér
cito profesional georgiano 
“puede conducir a una grave 
desestabilización en el Cáu
caso”.

Contra la firma del tratado 
protestaron también las dos 
autonomías secesionistas geor
gianas, Osetia del Sur y Abja

Estonia ingresa en la 
“Asociación para la Paz”

El ministro de Exteriores de 
Estonia, Juri Luik, firmó ayer 
jueves, en Bruselas su adhesión 
a la Asociación para la Paz que 
la OTAN ofrece a los países 
del Este, como “el primer 
paso” para convertirse en 
miembros de la organización.

Luik aseguró ante los emba
jadores aliados que su país tie
ne un doble compromiso y 
objetivo; “Acercamos a la 
OTAN, conjuntamente con el 
resto de países bálticos y del 
Este", y por otra parte, "de
sarrollar unas buenas relacio
nes con los vecinos, en especial 

sia, que temen que el refor
zamiento de Georgia desper
tará sus “ánimos agresivos” y 
el deseo de reconquistar estos 
territorios.

Las protestas fueron apoya
das, además, por las repúblicas 
norcaucásicas rusas que temen 
una escalada de los conflictos 
étnicos -patentes o latentes- en 
el Cáucaso como consecuencia 
de Ía aproximación entre Rusia 
y Georgia. Rusia apoyó, aun
que no oficialmente, los ánimos 
separatistas de los surosetios y

una Rusia democrática”.
"Sólo los países que se sien

ten seguros pueden tener rela
ciones de igual a igual frente 
a Rusia", dijo el ministro, e 
invocó el papel que la Aso
ciación para la Paz va a tener 
en la aportación de estabilidad 
en la región báltica. Rumanía 
se convirtió en el primer país 
del Pacto de Varsovia en 
sumarse a la Asociación para 
la Paz de la OTAN con el Este, 
“como paso previo a su adhe
sión” a la Alianza. Lituania fue 
el segundo país en adherirse, 
seguido por Polonia, y Estonia. 

abjasios hasta que Georgia, 
extenuada en la sangrienta 
guerra civil, reclamó la ayuda 
rusa y accedió a ingresar en 
la postsoviética Comunidad de 
Estados Independientes (CEI).

Por otra parte, el viceminis
tro de Defensa de Georgia, 
coronel Nikolai Kekelidze, 
murió ayer jueves, en un aten
tado con explosivos perpetrado 
en su domicilio, en el que falle
ció también un familiar suyo, 
según fuentes oficiales geor
gianas.

Zi

El ingreso en ''Asociación para la Paz”, paso previo para estar en la OTAN.

a la agencia Efe por portavoces 
de la embajada de España en 
Roma.

Marco Formichella, de 34 
años de edad y nacionalidad 
italiana, sufre heridas en los 
glúteos, de las que fue atendido 
en el hospital Regina Marg
herita.

La policía dijo a Efe que 
el artefacto era de fabricación 
casera, con una base de nitrato. 
Bajo el automóvil, los artifi
cieros encontraron ocho pilas 
eléctricas que estaban conec
tadas al explosivo.

La policía señaló en prin
cipio que el artefacto explotó 
cuando Formichella puso en 
marcha el coche, pero poste
riormente admitió la posibili
dad de que la bomba contara 
con un temporizador, que tal 
vez fue destruido en la explo
sión.

Esta abrió un pequeño agu
jero en el asfalto y destruyó 
parte de la chapa del coche, 
un “Opel Kadet”, empleado 
por el consejero aéreo de la 
embajada.

”E1 chófer estaba realizando 
varios encargos cuando ocurrió 
la explosión”, dijeron fuentes 
de la agregaduría aérea.

El automóvil había sido 
dejado por Formichella en un 
aparcamiento público de la pla
za de los Partisanos, en el 
barrio romano Ostiense.

Entre 1991 y 1992 se pro
dujeron en Italia alrededor de 
17 atentados contra intereses 
españoles, que se atribuyó la 
organización terrorista ETA. 
EI último de ellos fue perpe
trado el 23 de agosto de 1992.

Ó
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Buto y Ciller aceptan celebrar una reunión de países interesados en la paz

Nueva iniciativa de paz
entre musulmanes y croatas

ZAGREB. (Efe).- La prime
ra ministra de Pakistán, Bena
zir Buto, y la de Turquía, Tan
su Ciller, han aceptado la pro
puesta del presidente de Croa
cia, Franjo Tudjman, de cele
brar una reunión de países 
interesados en la paz en Bos
nia-Herzegovina, informó ayer, 
jueves, la prensa croata.

Ciller propuso a Turquía 
como país anfitrión de la reu
nión y subrayó que el resta
blecimiento de la paz en Bos
nia-Herzegovina interesa a 
todo el mundo.

Las dos primeras ministras, 
que el miércoles hicieron una 
breve visita a la antigua Yugos
lavia, conversaron anteanoche 
con Tudjman en Zagreb al 
regresar de Sarajevo, desde 
donde hicieron un llamamiento 
al mundo para poner fin a la 
guerra de Bosnia y ofrecer a 
su población una paz justa.

Buto y Ciller coincidieron 
con Tudjman en la necesidad 
de que los musulmanes y croa
tas bosnios pongan fin lo antes 
posible a sus mutuos enfren
tamientos y señalaron que Bos
nia-Herzegovina debe conser
var su integridad territorial y 
su carácter multiétnico y mul
ticonfesional.

Apoyo a Bosnia

Ciller y Bhuto firmaron una 
declaración conjunta de apoyo 
a Bosnia “no como primeras 
ministras, sino como mujeres 
y madres”, señaló la jefa de 
Gobierno de Pakistán.

“Los intentos de los países 
europeos para lograr una solu-

Tirantez entre Londres y Washington
por el viaje de Gerry Adams

LONDRES. (Efe).- El 
espectacular golpe propagan
dístico de la rama política de 
la organización terrorista IRA 
en Estados Unidos ha provo
cado una fuerte tirantez entre 
Londres y Washington.

La autorización personal del 
presidente de EEUU, Bill Clin
ton, para que el líder del Sinn 
Fein, Gerry Adams, pudiera 
visitar Nueva York durante 48 
horas ha causado una crisis sin 
precedentes en las relaciones 
diplomáticas entre los dos 
países.

El primer ministro británico, 
John Major, quien condenó el 
miércoles la “cortina de humo, 
evasivas y falsedas” de Adams 
en Estados Unidos, está furio
so, dicen sus asesores, por el 
visado concedido y por la opor
tunidad que se le ha dado de 
airear en ese país “los puntos 
de vista de una organización 
terrorista”.

Benazir Buto y Tansu Ciller hicieron una. breve visita a la antigua Yugoslavia.

ción pacífica (en Bosnia) deben 
ser reexaminados”, señaló la 
primera ministra turca. “La 
vida en común de grupos étni
cos diferentes, con distintas 
culturas y religiones, que está 
en peligro en Bosnia, es tam
bién el gran valor europeo”, 
agregó.

La visita de las dos primeras 
ministras estuvo rodeada de 
grandes medidas de seguridad, 
en esta ciudad donde el martes, 
cayeron 170 proyectiles. lanza
dos, desde las posiciones serbias 
en las colinas que circundan 
Sarajevo.

Anteayer sólo se escuchaba 
el eco intermitente de bombar
deos y algunas detonaciones 
lejanas mientras das dos invi
tadas de dos grandes países 
musulmanes mantenían con
versaciones con las autoridades

A pesar de la enorme irri
tación del Gobierno británico, 
Londres y Washington están 
haciendo todo lo posible para 
evitar que este incidente llegue 
a estropear la entrevista que 
tendrá Major con Clinton a 
finales de mes en la Casa 
Blanca.

Adams regresó la madrugada 
de ayer a Dublín tras capita
lizar un enorme golpe propa
gandístico en EEUU que ha 
coincidido con el sonado fra
caso diplomático de Gran Bre
taña, que no ha podido con
vencer a la Casa Blanca de que 
se mantuviera la tradicional 
prohición de entrar en ese país 
a los líderes de la rama política 
del IRA.

El embajador estadouniden
se en Londres, Ray Seitz, fue 
convocado el miércoles a la 
residencia oficial del primer 
ministro, para comunicarle el 
descontento del Gobierno bri- 

bosnias en el viejo edificio de 
la Presidencia bosnia, grave
mente dañado por la guerra.

“Nuestra tragedia nos ha 
ayudado a saber quiénes son 
nuestros verdaderos amigos, 
pero también a desenmascarar 
el falso apoyo de otros países 
que han contribuido a la exten
sión de la guerra y al empeo
ramiento de la situcíón”, afir
mó el presidente bosnio. Alia 
Izetbegovic, después de las 
conversaciones.

Izetbegovic felicitó a las dos 
primeras ministras por su valor 
personal al haber venido a la 
ciudad sitiada “a pesar de que 
se les advirtió de que no lo 
hicieran”. “Nuestro país es la 
víctima de la agresión de dos 
fascismos”, agregó el presiden
te'bosnio en referencia a sus 
vecinos Croacia y Serbia. 

tánico por la concesión de visa
do a Adams.

Clinton, según la prensa bri
tánica, ignoró las recomenda
ciones en contra del Departa
mento de Estado, la CIA y has
ta de su propio embajador en 
Londres, y decidió autorizar el 
visado para complacer a los 
influyentes senadores demócra
tas Edward Kennedy y Daniel 
Moynihan.

El embajador estadouniden
se reconoció, en una reunión 
con periodistas, que la conce
sión del visado ha creado una 
división interna dentro del 
Gobierno de su país y que el 
presidente Clinton había asu
mido un riesgo al aprobarlo.

El diario londinense “The 
Sun” decía ayer, jueves, que 
el embajador Seitz, un diplo
mático de carrera apreciado en 
Londres, podría ser cesado 
pronto por manifestar pública
mente su oposición a la deci-

Respetar la 
integridad 
territorial

“La integridad territorial 
(de Bosnia-Herzegovina) 
debe ser respetada, y la 
agresión po debe ser recom
pensada”, dijo, por su parte, 
Benazir Bhuto.

Durante esta corta visita 
a Sarajevo, las jefas de 
Gobierno de Pakistán y Tur
quía firmaron una declara
ción conjunta en la que 
subrayan su fuerte apoyo a 
la justa lucha de Bos
nia-Herzegovina contra la 
agresión exterior y a favor 
de la vida en común de las 
distintas naciones.

“Debemos encontrar la 
paz lo antes posible, pero 
esa paz debe ser justa”, dijo 
Ciller, quien expresó su fir
me apoyo a la lucha de los 
bosnios por su libertad, inte
gridad territorial y derechos 
humanos.

Ciller y Bhuto se entre
vistaron también con Haris 
Siladzic, primer ministro del 
Gobierno bosnio principal
mente musulmán, con quien 
firmaron sendos Tratados 
de Amistad y Cooperación 
entre Bosnia y Turquía y 
Pakistán.

Las dos primeras minis
tras visitaron asimismo uno 
de los hospitales de Sara
jevo. 

sión de Clinton de conceder 
el visado a Adams.

Richard Perle, que fue secre
tario adjunto de Defensa en 
el Gobierno de Ronald Rea
gan, escribe en el vespertino 
londinense “Evening Standard” 
que esta es la peor amenaza 
a la llamada relación especial 
entre los dos países, desde que 
el ex presidente Eisenhower 
decidió abandonar a Gran Bre
taña en la crisis del canal de 
Suez en la década de 
50.

El diario “The 
comentaba ayer que 

los años

Times” 
Adams,

quien tuvo ocho entrevistas en 
la televisión norteamericana y 
cinco ruedas de prensa en 
menos de 48 horas, ha sido 
comparado en Estados Unidos 
con líderes como Nelson Man
dela y George Washington, sin 
haber tenido necesidad de 
renunciar públicamente al uso 
de la violencia.

Los niños, rescatados por la Policía,

1

Encuentran a 19 
niños viviendo en 
condiciones 
infrahumanas en uii 
apartamento de
Chicago

CHICAGO. (Efe).- La Poli, 
cía encontró el miércoles a 15 
niños viviendo en condicione! 
infrahumanas en un aparta 
mentó de Chicago (Illinois), 
disputándose la comida con los 
perros y algunos de ellos con 
señales de haber sido mal 
tratados.

Los niños, en su mayorí!|¡ 
menores de cinco años y el" 
menor de tan sólo seis meses 
de edad, fueron hallados cuan
do los agentes realizaban uni. 
redada en busca de droga ejl 
el barrio West Side de Chicagai 
uno de los más afectados poi| 
la pobreza y las drogas. |

La oficial de policía Linit 
Burns declaró que cuando llegó 
al apartamento, sucio e infes
tado de cucarachas, encontró! 
niños “por todas partes”, y que! 
algunos de ellos presentabail 
en sus cuerpos quemaduras 
ciganillos y marcas de habeil 
sido azotados. i

Según Burns, “el apartamen-l 
to estaba frío y sucio, con heces! 
fecales, basura y comida pow 
el suelo”, y como único mobi-l 
liario había dos colchones, cotí 
lo que muchos de los niñosi 
estaban durmiendo en el friíl 
suelo cuando llegó la policial

Los menores, el mayor del 
los cuales tiene catorce años! 
y sufre parálisis cerebral, fue-1 
ron trasladados a un refugie! 
para niños, excepto uno del 
ellos, que fue hospitalizado cocí 
síntomas de hipotermia. 1

El teniente de policía Freól 
Bosse afirmó que los niños “co-l 
mían de lo que caía al suele! 
de los cuencos en que comíatl 
los perros”. I

Al parecer, en el apartamea! 
to vivían varios grupos de pe® 
sonas y no tenía nada que ve® 
con actividades de narcotráfico!

Pese a que la policía nel 
encontró drogas en el aparta! 
mentó, cuatro mujeres y 
hombres que se encontraba® 
con los niños o apareciere® 
posteriormente, fueron deten® 
dos acusados de negligenc® 
hacia menores de edad y P® 
poner en,peligro a los pequ® 
ños. 1
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 Los aficionados no respondieron a 

la cita y sólo se recaudaron 34.500 
pesetas en taquilla, que irán 
destinadas a Constancio Espadas 
Martín

his de Josele Villacreces siguen en la Copa Federación

El Puertollano Ind.

38

Khlistounov podría 
pasar por el 
quirófano la 
próxima semana

Jesús FUENTES CABAÑAS

goleó al Manchego
El Puertollano Industrial 
goleó ayer, en el Polidepor
tivo Príncipe Juan Carlos, 
al Manchego, en el partido 
de vuelta de la Copa Fede
ración Española de Fútbol 
y sigue adelante en esta 
competición. Miguel Angel, 
del Puertollano, fue el más 
destacadado del partido con 
tres goles.

GUARDAMETA/ARANDA

1 CD Manchego: Manolo, 
Pedro, Matilla, Castilla, Gil, 
Totó, Quique Alda, Paulet, 
Guerra, Michel (Treviño) y 
Pancorbo (Morales).

4 Puertollano Industrial: 
Carmelo, Naranjo, Facundo, 
Luna, Godeo, Maxi, Paco 
(Raúl), Antonio (Gustavo), 
Juancho, Alfonso y Miguel 
Angel.

Arbitro: De la Cruz Delga
do, auxiliado en las bandas por 
Redondo Pachá y Marchante 
Zarza. Amonestó a los locales 
Totó, Morales, Treviño y Cas
tilla (2) por los que fue expul
sado y a los visitantes Luna, 
Juancho, Maxi y Alfonso (2) 
por lo que fue expulsado. Mos
tró roja directa a Castilla.

Goles: 0-1: Minuto 30. 
Miguel Angel, de penalti; 0-2: 
Minuto 37. Miguel Angel; 0-3: 
Minuto 60. Miguel Angel; 0-4: 
Minuto 70. Maxi; 1-4: Minuto 
74. Alda.

Incidencias: Partido corres
pondiente a la vuelta de la 
Copa Federación Española de

Veintidós jugadores de Tercera,
suspendidos con un encuentro

La Tribuna

El Juez Único del Comité 
Competición de la Fede

ración de Castilla-La Mancha 
Fútbol ha suspendido con 

r*n partido a veintidós jugado
res, catorce por acumulación, 
e>nco por doble amonestación 
y los tres restantes por otros 
•rrotivos, según informa la 
Agencia Efe.

Se suspende por un partido 
por acumulación de amones
taciones a Juan J. Alberca y

Constancio Espadas realizó el saque de honor en el partido de ayer. rueda.

i

»

Fútbol. Terreno de juego con 
agua, blando y pesado. Poco 
público en las gradas, unas 200 
personas. 34.500 pesetas de 
recaudación. Constancio Espa
das hizo el saque de honor.

Comentario: Los primeros 
minutos fueron de tanteo por 
parte de ambos conjuntos, aun
que dominó territorialmente el 
Puertollano que se acercó con 
peligro al área rival.

El Puertollano jugaba muy 
replegado, con dos hombres en 
punta, Miguel Angel y Paco.

José López “Santi“ (Atlético 
Pedro Muñoz); Eusebio Villa- 
ba (Conquense); Rafael Balles
teros (Puertollano Industrial); 
Francisco Grau y Aniceto 
López “Ani” (Villarrobledo); 
José C. Astillero “Lite” y Pablo 
Martín (Villacañas); Miguel 
Angel Benavente y Juan Ten
dero (La Roda); Javier Villa- 
nueva (Socuéllamos); . Angel 
Gálvez (Mora); Vicente Carri
llo (Torrijos), y Gustavo Martín 
“Gus” (Santa Bárbara).

Se suspende por un partido

En el minuto 30, Miguel Angel 
transforma el penalti que supo
ne el primer gol y la expulsión 
de Matilla. Siete minutos más 
tarde, Miguel Angel repitió y 
con el resultado de 0-2 se llegó 
al descanso.

En la segunda parte, se pro
duce la goleada del equipo visi
tante a pesar del buen juego 
del Manchego que buscó con 
insistencia, pero sin acierto, la 
portería de Carmelo. Por con
tra, los puertollanenses, con 
sólo un hombre en punta y 

por doble amonestación y con
siguiente expulsión a Carlos 
Canales (Guadalajara); Raúl 
Gutiérrez (Los Yébenes); Blas 
Fernández y Antonio J. Huedo 
(La Roda), y Manuel Ramírez 
“Manolo“ (Manzanares).

Se suspende, igualmente, 
por un partido a Luis Olmedo 
(Manzanares) y Raimundo 
Salas (Albacete), por derribar 
a un contrario siendo el último 
defensor, y a Vicente Navarro 
(Los Yébenes), por menospre
ciar al árbitro. 

jugando al contragolpe, trajo 
en jaque a la defensa azul y 
los goles fueron cayendo como 
fruta madura.

En resumen, resultado que 
refleja la inferioridad del Man
chego, no sólo numérica, sino 
de juego frente a un oponente 
que estuvo mejor plantado 
sobre el mojado césped.

Con este resultado, el Puer
tollano Industrial se clasifica 
para la fase nacional de la 
Copa Federación Española de 
Fútbol.

En el apartado de clubes, y 
referido al partido Guadalaja- 
ra-Gimnástico de Alcázar, se 
multa al cuadro alcarreño con 
12.500 pesetas por incidentes 
leves del público al final del 
encuentro, al acceder el trío 
arbitral a los vestuarios.

Por otra parte, el encuentro 
Villarrobledo-Los Yébenes, 
suspendido el 6 de enero por 
causa de fuerza mayor, se juga
rá el próximo jueves 10 de 
febrero, a partir de las ocho 
de la noche.

Este sábado, a partir de las 
seis y media de la tarde, se 
disputa en el pabellón “Puerta 
de Santa María” el partido más 
interesante de la cuarta jornada 
en el grupo II de la IV Liga 
Asobal, entre el CB Ciudad 
Real (Seguros Soliss) y el Caja 
Pontevedra Teucro. Úna vic
toria de los locales daría un 
vuelco importante a la cabeza 
del grupo, puesto que los man
chegos se situarían a sólo un 
punto de los gallegos. Otro par
tido importante en esta jornada 
es el Valladolid-Conquense, 
segundo y tercero del grupo, 
respectivamente que beneficia 
los intereses del CB Ciudad 
Real (Seguros Soliss) en caso 
de victoria.
' Tras la abultada victoria en 

Guadalajara, la moral de la 
plantilla es alta aunque no se 
lanzan las campanas al vuelo. 
La nota negativa es la recaída 
del pivote ruso, Vassili Khlis
tounov, en el partido de hace 
una semana frente al Atlético 
de Madrid-Alcobendas. El 
médico del club, Juanjo Muñoz 
Benito, reconoció la rodilla del 
jugador, el pasado miércoles, 
y observó una evolución favo
rable. De todos modos, médico 
y técnico son pesimistas res
pecto a la recuperación del 
jugador y han dado un plazo 
de una semana al buen jugador 
ruso para observar una evolu
ción. Si esta fuera negativa, la 
solución no sería otra que 
pasar de nuevo por el quiró
fano y decir adiós a la tem
porada. Para el partido del 
sábado, el concurso de Khlis
tounov es más que dudoso.

Carlos Juan

Otro problema no resuelto 
es el de Carlos Juan, que está 
entrenando con normalidad, 
pero que en cualquier momen
to puede recaer en su antigua 
y persistente lesión. Casos 
menores son los de Ricardo 
Márquez o Fernando García, 
con un esguince en un dedo 
de la mano derecha, que 
podrán ser alineados mañana 
frente al Teucro.

El equipo gallego viaja con 
todos los hombres disponibles, 
con el único problema de Bar
bón y Benes que no han podido 
entrenar durante toda la sema
na al sufrir una intoxicación 
de ostras.

Por último, la directiva del 
CB Ciudad Real ha decidido 
nombrar a Julio Lozano nuevo 
gerente del club, en sustitución 
de Marcelo Larrañaga que a 
partir de ahora pasará a ser 
un simple colaborador. La sede 
del club, sita en la calle Ciruela, 
será inaugurada oficialmente 
en los próximos días cuando 
se termine de rematar el local.



Viernes, 4 1^^”^
Febrero de 1994 (5228

La Tribuna

Corrillos Deportivos en la Cruz Verde de Malatón

La marcha del Teresiano
sigue siendo titubeante

Tomás RUIZ

Atlético Teresiano, compás 
de espera.- Tras el partido del 
domingo, uno más en el que 
no se gana el partido, el mal 
juego ofrecido por el equipo y 
la “huida” de la afición del 
Estado, hacía prever medidas 
drásticas a adoptar por la direc
tiva. Así se decía por los corri
llos en la noche del domingo 
y el lunes. Se rumoreaba que 
habría cesiones o apartar de la 
plantilla a alguno o algunos, 
pero no ha sido así. La cordura 
de los directivos y moderación, 
les ha hecho no dejarse llevar 
por los nervios y parece ser que 
todo seguirá igual en la próxima 
jornada. Sigue la esperanza en 
que en Las Pedroñeras se 
enmiende el desaguisado de 
nuestro campo y vuelva nuestro 
club a ocupar un puesto pri
vilegiado.

Cátedra 70 en situación pri
vilegiada.- Nuestro equipo de 
balonmano ocupa el primer 
puesto en la clasificación de la 
Segunda división nacional de 
balonmano durante cuatro jor
nadas y parece ser que así va 
a seguir, dada la gran cantidad 
de la plantilla. La afición está 
convencida de que se jugará la 
fase de ascenso de fin de torneo 
para acceder a la Primera divi
sión. Los desencantos de algún 
sector de la afición sólo están

Se rumoreaban medidas drásticas en el At. Teresiano, pero al final no ha habido nada.

S

El presidente del II1 
CF Valdepeñas hace F 
balance del |I Í 
momento actual 101

LÓPEZ DE LERMa

bastantes jugadores de la plan
tilla del Cátedra 70, lo que aña
de emoción y morbo. Podría
mos catalogar estos encuentros 
como de máxima rivalidad. 
Ambos conjuntos desean ganar, 
por la victoria en sí y por derro
tar a sus rivales que son amigos 
y paisanos. Preveemos un emo-

^ EI “Tío Vivo” perdió la 

imbatibilidad
justificados en el pleno cono-, clonante partido el domingo a
cimiento de la gran clase de 
todo el equipo y, que además 
de conseguir éxito ofrezca 
espectáculo. Así somos de exi
gentes: victorias amplias y juego 
de lujo. Verdad es que todo 
eso nos lo pueden dar, pero 
seamos conocedores del factor 
humano y reconozcamos que no 
siempre salen las jugadas a gus
to de todos, pese a los deseos 
de nuestros balonmanistas. 
Queda lo positivo, la victoria.

EI domingo nos visita el Pra
do Marianistas.- Rival siempre 
esperado con espectación, es un " 
equipo potente, de Ciudad 
Real, de donde, además, son

las 12,30 en el pabellón mala- 
gonero.

Deportista de la semana.- 
Manolo Medina, gitano y ¡olé!. 
Pundonoroso jugador del Tere
siano en el que jugó durante 
8 años, fue apartado del equipo 
porque ya era mayor (25 años) 
y juega dos temporadas en el 
Miguelturreño y una con U.D. 
La Fuente. Ahora “mata el 
gusanillo” en fútbol-sasla 
encuadrado en el Barra Fija, 
es el jugador más carismático 
de su equipo. Jugó el último 
partido con la muñeca vendada 
y pegada al pecho en un rasgo 
de deportividad y afición.

La liga de fútbol-sala.- 
Destacable, en la liga local de 
fútbol-sala de Malagón, que el 
Tío Vivo perdió su 
imbatibilidad a pies del 
Fridema que les venció por un 
apretado 4-3. Ya sólo queda 
invicto el Lakers, que ocupa 
el segundo puesto tras el Tío 
Vivo pero con un partido 
menos. Estos Lakers 
endosaron un abultado y 
sorprendente 10-1 al Prismas. 
El Chivola se deshace del 
Ranger por 8 a 2. Otros 
resultados abultados son el 7-i 
de Pajarero a Don Cuco y 
14-3 del Makinas al Master.

Un raquítico 1-0 del Sibemol 
a Seguros Ges.

El partido más interesante 
a disputar la próxima jornada 
lo vuelve a ocupar el Fridema 
que se enfrenta al Lakers. 
Puede ser interesante el 
Prismas-Retales que están 
muy cerca en la tabla 
clasificatoria. Roberto Garrido 
del Makinas se sitúa en 
máximo goleador con cuarenta 
y siete desbarcando a Curro 
que le sigue con treinta y seis. 
En deportividad siguen en 
cabeza Los Focas y segundo 
los Chivola.

El CB Daimiel recibe 
mañana al Canoe

Tomás G^ CONSUEGRA

No ha sentado nada bien 
entre los aficionados locales la 
abultada derrota del CB Dai
miel (Seguros Soliss), la pasada 
jornada, en la pista del San 
Fernando, ya que nunca se 
podía esperar que los hombres 
que dirige Luis Fernando 
Muñoz de Morales salieran 
derrotados por tanta diferencia 
de puntos. Al parecer, faltó 
motivación en el juego y el 
.msultado lo dice todo (94-48). 
Nunca el marcador del equipo 
daimieleño ha sido tan bajo.

El próximo sábado, a partir

de las siete de la tarde, el CB 
, Daimiel (Seguros Soliss) recibe 

al Canoe, equipo madrileño 
que ha ganado dos partidos y 
ha perdido uno y es el equipo 
más fuerte del grupo. En el 
enfrentamiento entre ambo.s 
disputado en la primera fase, 
el Canoe se impuso por dos 
puntos de diferencia.

No sabemos si mañana vere
mos al CB Daimiel de hace 
quince días cuando ganó 
102-101, en un memorable par
tido, o al que salió vapuleado 
la semana pasada. El técnico 
local podrá contar para maña
na con Quintanilla y Monchi. El CB Daimiel intentará hacer olvidar la abultada derrota sufrida la pasada semana.

.1

Ya son definitivas las bajas 
de los jugadores Arias y Jose 
Angel, que con el objeto de 
aligerar la nómina del C.F. 
Valdepeñas fueron finiquita
dos, además el resto de la plan
tilla ha visto rebajar los emo
lumentos en un claro intento 
según el presidente del equipo 
de equilibrar la economía. Tan
to en los que firmaron el fini
quito como en los que han ido 
a la baja en sus sueldos. Merlo 
destacó la buena disposición al 
entender la situación.

Merlo ha señalado a LA 
TRIBUNA que por concepto 
de ingresos en cuanto a carnets 
de socios no han llegado a los 
dos millones de pesetas y que 
en toda la primera vuelta las 
taquillas han sido de 690.000 
pesetas, por lo que si no fuera 
por el capítulo de sponsor y 
subvenciones, ahora mismo la 
situación sería de bancarrota. 
Con el objeto de que al fina! 
de temporada todos cobren, la 
directiva les propuso a los juga
dores aligerar las nóminas a 
los'que han accedido.

El presupuesto con el que 
echó a andar la temporada era 
de 19 millones de pesetas para 
el C.F. Valdepeñas al equipo 
filial, Sporting Valdepeñas y los 
dos juveniles, pero tras estos 
reajustes ha sufrido una nota
ble diferencia. No solamente 
en lo económico se iba a notar, 
sino que en el potencial depor
tivo también, ya que se han 
ido dando las bajas a los juga
dores que ficharon con una 
cifra más alta.

En este sentido el presidente 
del equipo vinatero ha mani
festado que tendrán que contar 
aún más con la cantera, porque 
además para eso están y espe
ran que la afición que tan crí
tica se ha mostrado en algunas 
ocasiones por no dar todas las 
oportunidades precisas a la 
cantera, ahora reconozcan el 
esfuerzo y la confianza que van 
a depositar en ellos.

A juicio del presidente del 
C.F. Valdepeñas, el equipo 
podría estar arriba y en plaza 
de ascenso, ya que considera 
que lucha, corre y suda la cami
seta, pero no materializa las 
ocasiones, de ahí que se hayan 
conseguido sobre todo fuera de 
casa tantos empates, no obs
tante confía que esto se solu
cione eñ la segunda vuelta, 
pues está plenamente identifi
cado con la labor del técnico 
Antonio Torreca y del secre
tario técnico, Ernesto Sánchez 
Macipa.

El presidente del Valdepe
ñas terminó manifestando que 
si tenían que pagar algún tipo 
de castigo por las dos catego
rías que han bajado esta tem
porada, ya ha sido bastante 
toda la primera vuelta en don
de a excepción hecha de los 
dos o tres primeros partidos, 
en el resto la afición no ha 
dado ni para pagar al trío arbi
tral, circunstancia que no desea 
se repite en esta segunda, pues 
de lo contrario Merlo dijo que 
el fútbol iría a la desaparición 
en Valdepeñas.
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El Construcciones
Profrania apabulló 
al CB Almodóvar
(10142)

La Tribuna

101 BC Construcciones Pro- 
frama: (43-58) Romero (13), 
Peris, Vega (12), Mazuelas (5), 
Rodríguez (4), Amores (8), 
Martín (5), Turrillo (17), Parra 
(9), De los Reyes (20), Evan
gelista (2) y Pérez (6).

42 CB Almodóvar: (19-23) 
Serrano, Ruiz C. (5), Hinojosas 
(4), Bermejo (2), Roja, 
Pérez-Serrano (4), Gómez (6), 
Monroy (12), López (2) y Ruiz 
M.A. (7).

Arbitros: Hervás y García. 
Señalaron 14 faltas (9-5) a los 
locales y 22 (11-11) a los visi
tantes. Echaron por cinco faltas 
personales a Amores, por el 
Proframa, y a Serrano, por el 
Almodóvar.

Incidencias: Partido corres
pondiente a la 125 jornada de 
la liga provincial masculi- 
na-grupo B, disputado en el 
pabellón “Jorge Manrique”.

Comentario: Dos claves tuvo 
el partido entre el primer y 
el segundo clasificado: la exce
lente defensa y el alto porcen
taje de acierto en eLtiro del 
BC Proframa. Si a esto unimos 
que el CB Almodóvar no supo 
o no pudo encontrar sitio en 
a cancha y no tuvo capacidad 

de reacción en ningún momen- 
0- Así, nos encontramos con 

un encuentro que apenas duró 
siete minutos y con un mar
cador final harto elocuente de 
o que sucedió en la pista.

Hasta ese momento, la igual- 
ad en el marcador fue abso

luta; las defensas individuales 
. c ambos equipos lograron 
•niponerse y ningún equipo 
pareció tener claro cómo domi- 

contrario. La defensa 
ividual de los visitantes 

cía agua por todos los sitios 
“?® contra uno, los 

Almodóvar fueron supera
os por los locales que, a partir 

ese momento, aumentaron 
el marcador. Ni 

deVr¿^A^/ zona 2-3 
el • ^tmodóvar logró parar 
^‘ ataque “constructor“ que

^«a férrea y ?oboJd Ane los 
Piciarn ^^ ^” ^^ Amores pro- 
contra canastas fáciles en 
niarcadf^*^ distanciaron el 
S dt h'^fé 43-19 del 

de esta mitad.
la seoVind^ inicial que comenzó 
'ocal,^sób ®" ^^ ^^“‘P^ 
con P’^n^uvo a Turrillo 
partido Ane inició el 

defensa Ioc^" ‘’^';nnibios. La 
centrada e7r^„ ?■“? ““y “n- 
de Almoilóv , ^"^"’ “^ canastas 

u el minuto 12 
dadora nasa « ’ ^oo- que inf % "'^’^os de Vega 
SuTs-*^ pantos en%

lae; .^^^°- Poco 
dand ’^tf^^cias Sc van ai
Un ^*^g^^ ^fénl con 

r* marcador de 101-42.
«*ln M^® Almodóvar'sólo se 
"O se n? 7^^" “ P™frnma 
en n nadie baiíT ^^’ ^"^0 todo el tra- 

‘^Jo de conjunto.

A pesar de no jugar bien, el Macarfe-Tissot puso más garra y lucha sobre la pista.

^1

I

EI equipo local puso más sarra que e¡ Formac Villarrubia (50-48)

Victona apurada
del Macarfe-Tissot

P. GARCÍA

50 Joyería Macarfe-Tissot: 
(24-26) Fernández Bravo (6), 
Lozano, Galán (10), Rodríguez 
(13), Barrientos (6), Cabrerizo 
(6), Castro, Carpintero (9) y 
Arellano.

48 Formac Villarrubia: 
(24-24) Camacho (7), Redon
do, Cabrera, Ramírez (7), Palo
mino (5), Cañadilla (16)‘, 
Morales (5) y Medina (8).

Arbitros: Parra y Muñoz. 
Muy bien. Protestados sin 
razón por el público. Deberían 
regalar un reglamento en taqui
lla.

Incidencias: Partido corres
pondiente a la Segunda divi
sión femenina de baloncesto 
disputado en el pabellón “Prín
cipe Felipe” de Ciudad Real.

Comentario: El conjunto del 
Joyería Macarfe-Tissot realizó 
un partido muy mediocre, pero 
al final fue el conjunto que 
puso más garra y lucha y venció

El CB Almagro ganó al 
Fundación Ande-Mycesa

La Tribuna

91 CB Almagro: (50-41) 
Romero (21), Barrajón (4), 
Aparicio (19), Ruiz (8), Rubio 
(12), Galván (11), Ruiz-Valle

a poco, (16), Martínez y Roldán.
se van agran- Í 84 Fundación Ande-Mycesa:

(42-42) Villodre (9), Moral 
(13), Gómez (13), Pardo (10), 
Sanz (21), Martínez (14), Gar
cía (4) y Gálvez.

Incidencias: Partido corres
pondiente a la Primera división 
autonómica de baloncesto. 

al todopoderoso Villarrubia 
que no es ni la sombra del 
equipo que era el año pasado 
cuando lideraba el grupo.

La primera parte fue de 
dominio del Macarfe-Tissot 
que mantuvo una diferencia de 
diez puntos durante mucho 
tiempos, gracias a la labor 
defensiva de Noelia Carpintero 
sobre Amparo y el acierto en 
el tiro exterior de las jugadoras 
de Ciudad Real. Por su parte, 
el Formac VillarruTíia en ata
que se mostraba muy impreciso 
perdiendo muchos balones y 
acabando sus posesiones de 
manera precipitada.

Tan sólo los tiros libres de 
Amparo mantenían la esperan
za para su equipo. Al final de 
la primera mitad con un parcial 
de 8-0 para el Villarrubia, gra
cias a una presión en todo el 
campo, permitía a éstas irse 
con 24-24 al descanso. La falta 
de Gema Barrientos en la 
dirección del equipo de Ciudad

Comentario: El Almagro 
quiso dejar patente su supe
rioridad y endosó a su rival, 
de salida, un parcial de 12-2, 
dejando claro quién iba a ser 
el vencedor del partido, que 
de hecho no era de interés para 
ninguno de los dos equipos.

Los locales supieron mante
ner siempre una cómoda dife
rencia de diez puntos, limitán
dose a dejar pasar los minutos, 
al tener el triunfo asegurado. 
Los visitantes realizaron un 
buen partido ante el líder.

Real produjo este bajón en el
rendimiento ofensivo del equi
po capitalino.

En los últimos veinte minu
tos, el Macarfe-Tissot defendió 
muy bien, robó muchos balones 
y el Villarrubia, con su anqui
losada defensa zonal 2-1-2, no 
era capaz de parar el ataque 
local. Camacho, del equipo 
villarrubiero, estaba muy ago
tada y Amparo seguía siendo 
frenada perfectamente por 
Carpintero que, incluso, en ata
que estaba siendo la mejor de 
su equipo cogiendo rebotes y 
recuperando balones. Al final, 
dos tiros libres de Gema 
Barrientos a falta de 20 segun
dos y tras dos fallos en el uno 
más uno de las capitalinas 
daban el triunfo al Macar
fe-Tissot, en un partido que 

• careció de calidad por parte 
de ambos conjuntos pero que 
no estuvo exento de emoción 
hasta el final. 

En otro partido de esta cate-
goría, el Grupo 76 perdió, en 
tierras albaceteñas, frente al 
Club Cinco (69-51). EL equipo 
local dominó con claridad al 
Grupo 76 que llegó a Albacete 
sólo con siete jugadores.

En la primera parte, mien
tras que aguantó la zona plan
teada por el Grupo 76, las dife
rencias no fueron notorias, 
pero en cuanto la defensa hizo 
aguas, la superioridad de los 
locales se hizo incuestionable.

Victoria local sufrida.

El CB Criptana 
venció al CB 
Socuéllamos en el 
duelo provincial de 
baloncesto (82-76)

J.M. OLIVARES-RAMOS

82 C.B. Criptana: González 
(6), Cruz (6), M. Olivares (17), 
Casas (28), Angulo, G. Angulo 
(5), A. Olivares (5) y Palomar 
(15).

76 C.B. Socuéllamos: Haro 
(6), Serrano (8), Piqueras (15), 
Ortiz (2), Bravo (26), Alarcón 
(11), Navarro (4) y Collado (4).

Arbitros: Sres. Benito y 
Simarro. Regular actuación en 
este encuentro, pues no estu
vieron muy acertados en los 
momentos importantes. Seña
laron 26 faltas personales al 
Criptana y 32 al Socuéllamos.

Comentario: En esta ocasión 
la victoria ha correspondido a 
los de casa no sin apuros, ya 
que hasta los cuatro últimos 
minutos no fueron capaces de 
darle la vuelta al marcador, a 
fuerza de coraje, en los lan
zamientos que antes les esta
ban negados, y poco a poco, 
van acercándose en el luminoso 
con el consiguiente apoyo de 
su afición. Pero como todo no 
puede ser bueno en esta oca
sión, jugadores tan sobrios 
como Angulo y M. Olivares, 
uno en conseguir puntos para 
su equipo y el otro en capturar 
rebotes, fallaron bastantes 
veces, pero así y todo, tuvieron 
la fortuna de conseguir una vic
toria muy importante, que jun
to a la conseguida la semana 
anterior en Alcázar frente al 
Grupo 76, les devuelve todas 
las ilusiones de clasificarse para 
jugar la siguiente fase.

Durante los primeros quince 
minutos, el Criptana fue por 
delante en el marcador, con 
un sobresaliente Casas que él 
solo se bastaba para mantener 
a raya al conjunto socuellami- 
no, pero al final de los pri
meros veinte minutos el resul
tado era favorable por dos pun
tos para el Socuéllamos.

Pero en el segundo período 
esta diferencia fue aumentando 
por el gran nerviosismo que 
tenían los locales, pero cuando 
un equipo no se da por vencido 
y sigue luchando con coraje, 
es capaz de conseguir cosas que 
durante muchos minutos no 
habían podido realizar, logran
do al final una importante vic
toria por 6 puntos.
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El Deportivo tiene una oportunidad de oro para afianzar su liderato.

IB
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B

Simeone: “La kne 
bren

afición debe estí j 
decepcionada <L 
resultado pero o „
con el juego”

SEVILLA (Efe)..
Pablo Simeone, centroc

«e
JIO 
na

argentino del Sevilla, m^ 
ayer tras el entrenani¿ ^^’ 
su equipo que la afieló;? ^. 
estar decepcionada desn¿^' ‘̂^'' 
que el Zaragoza los eln^^^*^ 
anoche de la Copa der ^'' 
pero a la vez tranquilad ^P' 
juego que desarrolló 
junto andaluz. ispirt

La 22^ jomada puede seria última de Benito Floro como entrenador madridista

“Creo que los quc'^'^'^^f 
al partido se tenían queL^^ 
la tranquilidad de queij®’^ 
las cosas para ganar, Í®”' 
fútbol es así”, señaló 
nacional argentino.

Simeone destacó que '^’^'' 
ve del partido pudo esí^ , 
un balón que desvió af'^^ 
el portero zaragocista i¿”^j 
Cedrún a cabezazo deíT 
y que pudo convertirse?- 
2-0, aunque reconoció {F^'°' 
final no se superó la eE, 
toria ni se ha podido 
donde todos en el club#^

En la sesión preparad

Real Madrid-Deportivo, un
partido con mucho morbo

MADRID (Efe).- El Depor
tivo de La Coruña tendrá el 
próximo sábado una ocasión de 
oro para afianzar su liderato 
en la tabla con su visita al esta
dio Santiago Bernabéu, ante un 
Real Madrid, en plena crisis, 
que cambiará de entrenador si 
el equipo gallego se lleva los 
dos puntos.

El Deportivo no se fía del 
Real Madrid. Claudio Barra
gán, delantero internacional 
deportivista,.dice que el “Real 
Madrid está tocado, pero no 
hundido”. Arsenio Iglesias, téc
nico del Deportivo, seguirá con 
la baja de Adolfo Aldana, 
quien no podrá enfrentarse a 

.sus ex-compañeros.
. Benito Floro se juega su 
puesto en el banquillo del Real 
Madrid. Tendrá que improvisar 
un once inicial inédito. Las 
bajas de Luis Enrique, Alfonso 
y Butragueño propiciarán la 
alineación de un dúo ofensivo 
formado por Morales-Du- 
bovsky.

el Nou Camp ante el equipo 
de su tierra.

El Atlético de Madrid podría 
viajar a Vigo con las novedades 
de Manolo y Toni, ya recu
perados, pero José Luis Rome
ro les dejaría de momento en 
el banquillo. El Celta, pletórico 
tras su goleada al Oviedo en 
la Copa del Rey, se presentará 
en Balaidos con la ausencia de 
Atilano, por sanción.

El Rayo Vallecano se 
enfrentará al Lérida en Valle- 
cas. El técnico rayista Fernan
do Zambrano, ocupado esta 
semana con las críticas que ha

recibido del delantero Ismael 
Urzáiz, necesita los dos puntos 
con urgencia para evitar las 
posiciones de promoción.

El equipo catalán llegará a 
Madrid con la baja de Pedro 
Luis y Herrera, castigados por 
el comité de competición.

El Tenerife llega a Logroño en 
plena euforia

Jorge Valdano y los juga
dores del Tenerife se desplazan 
a Logroño eufóricos tras la ges
ta lograda en la Gopa ante el 
Real Madrid y esperan seguir

El mexicano Luis García, 
contento en el Atlético

El Barita recibe al Ath¡etic

MADRID (Efe).- El 
mexicano Luis García, 
delantero del Atlético de 
Madrid, declaró ayer que está 
contento en su actual equipo

El Barcelona recibe al Ath-' Y que se debe a él, aunque
letic de Bilbao. Johan Cruyff 
tendrá una oportunidad idónea 
para ver en acción a Julen 
Guerrero, uno de los objetivos 
del cuadro azulgrana para la 
próxima campaña. Michael 
Laudrup, con una sobrecarga 
muscular, es duda en el equipo 
barcelonista, mientras que 
Julio Salinas, en plena racha 
goleadora, sueña con actuar en

reconoció que le gusta que 
otras entidades se interesen, al 
referirse a la oferta que 
directivos del Valencia 
hicieron por él a cambio del 
búlgaro Luboslav Penev, pero 
que fue rechazada por el club 
madrileño.

“Me debo al Atlético, pero 
está bien que haya equipos

que se interesen por mí. 
Miguel Angel Gil Marín 
-director general del club- me 
dijo que no había nada con 
el Valencia”, dijo el mexicano.

José Luis Romero, 
entrenador rojiblanco, declaró 
que su equipo está únicamente 
preocupado por conseguir un 
puesto que le clasifique para 
la próxima edición de la Copa 
de la GEFA y que los fichajes 
que se realicen para la 
próxima temporada no se 
decidirán hasta que no 
termine la actual.

su triunfal periplo, ahora 
el estadio de Las Gaunas.

en

El Valencia tendrá la ausen
cia del búlgaro Luboslav Penev, 
quien estará al menos cuatro 
semanas alejado de los terrenos 
de juego. Penev fue operado 
ayer de un testículo y será una 
baja importante para Héctor 
Núñez ante el Racing de 
Santander.

Dudo asturiano

El duelo asturiano Sporting 
de Gijón-Oviedo llega con ven
taja a priori para el equipo 
gijonés. Mariano García 
Remón lidera un grupo huma
no de calidad, que parte como 
favorito ante el Real Oviedo, 
vapuleado en la Copa del Rey.

El Real Valladolid, que estu
dia ahora una remodelación de 
su estadio^-viajará a Sevilla en 
donde les esperan los jugadores 
de Luis Aragonés.

John Toshack estudia la fór
mula de suplir la baja de Luis 
Pérez, por sanción. Osasuna 
visita el estadio de Anoeta con 
la duda hasta última hora del 
centrocampista Merino, quien 
padece una sobrecarga mus
cular.

El Albacete tendrá que jugar 
en el estadio Carlos Belmonte 
contra el Real Zaragoza, con 
el equipo maño con la moral 
por las nubes, tras dejar al Sevi
lla el miércoles fuera de la 
Copa del Rey.

ayer, Luis . Aragonés, t£ .^^ 
del equipo, citó a todaiaLp^ 
tilla en el estadio Ramó-t
chez Pizjuán, en donde Ul 
jugaron el miércoles se»a

tieron a baño y masajeit 
resto disputaron un »• 
informal. f

fcme 
"" jue ‘

Agustín, porterojipo 
Tenerife, deberán 
alargar su procefa 
de rehabilitacioiiE

teccí
TENERIFE (Efe).- B|W.O 

tero del CD Tenerife ¡e; 
Rodríguez deberá alaráued 
proceso de rehabilitafnal. 
según el dictamen re4|Eii 
por el traumatólogo Jiel 
Guillén, que el pasado IBcit 
le observó en Madrid, mah 

Agustín, que se lesioii|fc u 
el partido de vuelta de ¡¡ina 
mera eliminatoria de la fe 
de la UEFA ante el Ai^o 
francés a finales del mwns 
septiembre del pasado aw^ 
realizado un meticuloso f«tisí 
so de rehabilitación |ue 
entonces que aún no hafació 
Cluido. ^'^3(

Aunque la pasada sentjocit 
informó que Agustín ev^'^l 
punto de recibir el altaiwk 
Pedro Guillén ha aconwhi 
al portero que siga con laf^o 
bilitación al menos ochoiA 
más, debido a que preciP^ck 
vuelta al trabajo. p^3 

Mientras tanto, el rfW' 
la plantilla se ejercita 
malidad, con la excepci(Wí 
centrocampista argentinWi 
nando Redondo y del wa 
Antonio Pinilla, el P^o 
apartado del equipo y 
do en proceso de recup¿Wi 
de la lesión en la nafípl 
le produjo la agresión 
fue objeto por parte del F C 
nacional albiceleste. ?'^a

Jue 
ÍBit

122



La Tribuna
Viernes, 4
Febrero de 1994 31

La UEFA dio el 
visto bueno para 
que el estadio de
Anoeta sea sede de 
una final europea

SAN SEBASTIAN (Efe).- 
La delegación de la Unión 
Europea de Asociaciones de 
Fútbol (UEFA) visitó ayer las 
instalaciones de Anoeta y dio 
su aprobación para que el esta-, 
dio de San Sebastián pueda 
aspirar a ser sede de una final 
europea.

La impresión ha sido posi
tiva, según confirmaron en con
ferencia de prensa Ernie Wal- 

i ker, Claudio Negrone y Karel 
Vertohen, integrantes de la 
comisión europea de estadios, 
que inspeccionaron el recinto 

; donostiarra acompañados por 
, Luis Uranga, presidente de la 
í Real Sociedad, y Juan Luis 
; Larrea, presidente de la Fede- 
. ración Guipuzcoana de Fútbol, 
' entre otros.
¡ Uno de los aspectos que más 
¡ les gustó fue la instalación “de 
J un circuito interno” de segu

ridad, que garantiza unas medi- 
: das de control no disponibles 

s en estos momentos en ningún 
i- otro estadio español.

Toca capacidad

La única pega encontrada -si 
es que se puede considerar 

!®Í* f^^’ según señalaron, 
que únicamente tiene capaci- 

ad para 30.000 espectadores”, 
y por lo tanto no permitiría 
a celebración de una final 
^utre equipos considerados 
absolutamente taquilleros.

Concretamente, pusieron 
jomo ejemplo un Bayern de 
Munich-Inter de Milán, que 

aforo de unos 
' , espectadores, pero eso

Anoeta 
final ^ ^^^ escenario de alguna 

finír? easo, señalaron 
decid^d^^^'^ “todavía no tiene 
fin.^’'^'í ^' s'estinos de las 

es , que una uiedida que se toma 
eauinnV ^^^ ^^ conocen los 
quipos participantes.

Con?^ ^J^"8^’ presidente del 
la ^drninistración de 
atrif!¿^^^^"^"^’ "’^P^esó su 

quT h " "^ h^ho de 
?acióí^^” 5"bitido su “valo-

el reco- 
lizado ° estadio fue rea- 
ranted'T"""’"y^q^e“du- 
lo han mspección 
todo” '^^'^^ absolutamente 

haá '^°‘^u Tos

en las hombres des^Á ? ®'^‘°”®® ^e Zubieta, 

^bastían ya como nuevo selec- 
■ del País de 

Aunque todavía es orontn 
P^""esdel téc- 

P®**^ el duelo del eennngo ante Osasuna, ya es 

que X 7 ^e sanción 
de Cn ^’- ‘•"'P^^ ^* Comité 
pL ’« que com- 
que ” ^^”^^ *^^ intenciones

Urzaiz llegó cedido por el Real Madrid y sus oportunidades han sido muy escasas.
■

nnáíz culpó al entrenador del Rayo de sus pocas apariciones

Zambrano: “No he
marginado a nadie”

MADRID (Efe).- Fernando 
Zambrano, entrenador del 
Rayo Vallecano, afirmó ayer 
que no ha marginado a jugador 
alguno de su plantilla, y calificó 
de “desorbitadas” las declara
ciones que realizaron Mario 
'Gimeno e Ismael Urzáiz el 
pasado martes.

“He hablado con los dos 
jugadores en varias ocasiones 
y no entiendo sus declaracio
nes. Ambas me parecen desor
bitadas, pero sobre todo las de 
Ismael Urzáiz”, manifestó 
Zambrano.

Ismael Urzáiz, que llegó al 
equipo de Vallecas cedido por 
el Real Madrid, culpó el pasa
do martes al entrenador de sus 
pocas apariciones en el equipo.

“Zambrano no cuenta con
migo para nada, está claro que 
tiene algo en mi contra. Hablar 
con él es una pérdida de tiem
po, porque está encasillado en 
sus ideas y no cambia”, afirmó 
el jugador el pasado martes.

El Español puede afianzar 
su liderato en Segunda

MADRID (Efe).- El Espa
ñol, líder de la Segunda Divi
sión, puede afirmarse en esa 
posición si consigue puntuar en 
el partido que jugará contra 
el Mérida, mientras^que Com
postela y Mallorca, segundo y 
tercer clasificados, recibirán en 
sus estadios al Real' Madrid y 
Leganés respectivamente.

El equipo que dirige José 
Antonio Camacho sólo ha per
dido dos partidos en la tem
porada y desde hace varias jor
nadas ha demostrado clara

En este sentido el técnico 
vallecano comentó ayer que 
Mario y Urzáiz deberían babel- 
hablado antes con él y “de
dicarse a entrenar y jugar lo 
mejor posible”. “Yo puedo 
estar equivocado, pero sacaré 
al campo al que mejores con
diciones demuestre”, añadió.

Ismael Urzáiz aseguró tam
bién que se sentía el jugador 
más marginado de la plantilla. 
“Yo no he marginado a nadie. 
Esa palabra está de más. Cuan
do un jugador está en un club, 
integrado en el grupo, le pagan 
religiosamente y no está sepa
rado, yo considero que es él 
mismo el que se automargina”, 
puntualizó hoy Zambrano.

Ismael Urzáiz ha participado 
muy poco en los encuentros 
disputados por el Rayo Valle- 
cano en lo que va de Cam
peonato. Durante la segunda 
parte del partido contra el 
Rácing de Santander- el técnico 
le concedió veinte minutos. 

mente su condición de favorito 
para el ascenso, tras sus vic
torias a domicilio ante el Real 
Madrid y el Eibar.

EI Compostela, que la jor
nada pasada logró un convin
cente triunfo en el campo del 
Leganés, tendrá un rival peli
groso en el filial del Real 
Madrid, que jugará este 
encuentro con la tranquilidad 
que le da su cómoda situación 
en la clasificación.

El irregular Mallorca no 
debe tener excesivos problemas

Urzáiz consideró entonces que 
lo había hecho bien, pero el 
pasado domingo ni siquiera 
entró en la convocatoria.

“Urzáiz jugará cuando yo lo 
crea conveniente y nada más. 
El cree que debería jugar, pero 
no se puede menospreciar al 
resto de sus compañeros ni a 
su propio entrenador”, dijo 
Zambrano.

Por lo que respecta a Mario 
Gimeno^ jugador que ha per
manecido ligado al Rayo Valle
cano, en sus diferentes cate
gorías, durante 13 años, Zam
brano insistió en que no com
prendía sus declaraciones.

“Yo también me siento mar
ginado. No es lógico que esté 
así después de 13 años en el 
club. He pasado de ser muy 
bueno a ser muy malo. No 
quiero pensar en manos negras, 
pero uno acaba pensando en 
todo”, afirmó Mario el pasado 
martes.

para sumar dos nuevos puntos 
ante el Leganés, aunque los 
madrileños ganaron sus dos 
últimas salidas ante el Hércules 
y el Villarreal.

El Betis, cuarto clasificado, 
viajará a Villarreal, donde 
intentará sumar, al menos, un 
punto, pero los locales tienen 
tres negativos y están muy cer
ca de los puestos de descenso.

El Cádiz, colista destacado 
de la categoría, tendrá una 
nueva oportunidad de “remon
tar el vuelo” en Marbella.

Juventus, 
Sampdoria y Parma 
esperan que el 
Milán pinche en 
Roma

ROMA (Efe).- Juventus 
Turín, Sampdoria y Parma, los 
tres perseguidores del líder 
Milán esperan aproveeharse de 
un posible “pinchazo” milanis
ta en su problemática salida 
al terreno de juego del Roma, 
lo que serviría para dar una 
mayor emoción a la Liga ita
liana de fútbol, que afronta una 
interesante vigésimo segunda 
jornada.

El tropiezo sufrido él miér
coles, en propia casa ante el 
Parma, que le ha costado a 
los milanistas la Supercopa 
Europea y, con ello, que su 
técnico Fabio Capeílo y su 
jugador francés Jean Pierre 
Papin sigan sin saber lo que 
es ganar un título europeo, 
hace que el encuentro ante 
Roma sea visto con especial 
“morbo”.

Una de las espectativas viene 
por saber si el Milán acusará 
el “golpe moral” de la pérdida 
de la Supercopa Europea, que 
se viene a unir también a la 
de la Copa Intercontinental. 
Otra, por ver si su rival será 
el Roma de las “grandes 
ocasiones”.

Lo que está claro es que el 
partido es importante para 
ambos: para los milanistas para 
no ceder terreno en su liderato 
y reinvindicarse ante su afición 
de la derrota ante el Parma; 
para los romanistas para no 
hundirse más en la clasificación 
y entrar en puestos de peligro.

Con los ojos puestos en el 
resultado del estadio “Olímpi
co” romano, jugará el Juventus 
Turín, que visita el terreno del 
Reggiana, equipo que se deba
te por salir de las plazas de 
descenso. En teoría, la ocasión 
se presenta propicia para que 
puntuen los juventinos, máxime 
si desean contar con posibili
dades de título.

El Sampdoria, el único de 
los cuatro primeros que juega 
en casa, recibe al Udinese, 
equipo que ha remontado el 
vuelo en los últimos partidos 
aunque sigue en posiciones 
“complicadas”. Los sampdoria- 
nos, no obstante, parten con 
todos los favoritismos y no 
deben desaprovechar la oca
sión de un posible “pinchazo” 
milanista.

El que lo tiene más com
plicado es el Parma, que visita 
el terreno del Torino (octavo 
clasificado) con la vitola de 
campeón de la Supercopa 
Europea y está en un momento 
“dulce”, sobre todo fuera de 
su casa.

Los torinistas no se lo pon
drán fácil, pues su juego de 
control no es precisamente el 
más favorable para el alegre 
de los parmesanos, por lo que 
el partido es previsible que se 
dispute casi todo el tiempo en 
una zona de 35 metros.

Otro partido “estrella” es el 
Inter Milán-Lazio, dos de los 
equipos que se esperaban iban 
a luchar por el título, al ser 
los dos que más dinero se gas
taron en reforzarse, pero que, 
ahora, han quedado sus ilusio
nes en entrar en zona UEFA.

C
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Ansel Edo se adjudicó el primer sprint masivo de la temporada ciclista

Segundo triunfo del Kelnie 
en la Vuelta a Mallorca

ALCUDIA (Efe).- El ciclis
ta catalán Angel Edo, del equi
po Kelme, fue el más rápido 
en sprint final de la segunda 
prueba del Trofeo Vuelta a 
Mallorca disputada ayer, con 
salida y llegada en Alcúdia, de 
199 kilómetros, aunque su 
compañero de equipo Francis
co Cabello sigue líder.

La etapa no tuvo mayor his
toria que los kilómetros finales, 
pues el viento y el mal estado 
de forma en el que se encuen
tran la totalidad de los corre
dores por aquello de ser los 
primeros kilómetros de la tem
porada, fueron más que sufi
cientes para que todo se resol
viera en una llegada masiva en 
la cual el sprinter Edo con
firmó la ventaja de su equipo 
al haber realizado una concen
tración de altura, concretamen
te en la ciudad colombiana de 
Manizales.

La novedad en la etapa de 
ayer fue la ausencia de los her
manos Induráin, Miguel y Pru
dencio, el primero porque ya 
lo tenia previsto y el segundo 
como consecuencia de las 
secuelas que le dejó la caída 
sufrida el miércoles.

La prueba fue una especie 
de calco de lo ocurrido en la 
primera y todo les salió a los 
del Kelme a pedir de boca.

En las primeras dos horas 
la parsimonia y buen humor 
entre los participantes fue la 
nota predominante y por ello 
esa media de excursionistas de 
26,5 km-hora. A ese confor
mismo hubo que añadir el fuer
te vendaval que les acompañó 
durante toda la jornada.

Contraoferta de los equipos españoles 
a los organizadores de la Vuelta

ALCUDIA (Efe).- La Aso
ciación Española de Grupos 
Deportivos mantendrá hoy, en 
Palma de Mallorca una reunión 
en la cual preparará la con
traoferta a los organizadores de 
la Vuelta a España que exigen 
que cada equipo español acuda 
a la prueba con un 60 por cien
to del total de los puntos de 
la clasificación UCI.

El encuentro se presenta 
bastante movido debido a la 
rigidez de ambas partes en sus 
planteamientos y por ello será 
una especie de prueba de fuego 
para la Asociación, pues tendrá 
que ratificar la unión de la que 
hace gala, ya que los organi
zadores de la Vuelta a España 
no quieren dar su brazo a tor
cer en el asunto y han comen
tado que si no reúnen ese 
requisito están dispuestos a 
prescindir de ellos.

Los diferentes directores 
deportivos de los equipos espa

Angel Edo se adjudicó el primer sprint masivo de la temporada.

La zarabanda comenzó hacía 
el kilómetro 150, en la subida 
al puerto de la Bataia, pun
tuable de segunda categoría, 
cuando el potente Banesto se 
dejó ver por los primeros pues
tos de cabeza e imprimió un 
fuerte ritmo.

Poco después de ese tirón 
del conjunto bancario los 
encargados de salir a escena 
fueron los corredores del Kel
me, el colombiano Niño y el 
polaco Zamana, que sin que
rerlo se quedaron sólos en 
cabeza cuando lo único que 

ñoles no quieren adelantar lo 
que puede suceder hoy en la 
reunión y, por ello guardan en 
el más estricto hermetismo cual 
va a ser la postura que van 
adoptar, pues él único afectado 
es el equipo Banesto, ya que 
sin Miguel Induráin no reúne 
esas exigencias.

Lo único que dicen es que 
pretenden mantener por enci
ma de todo, de cualquier nego
ciación, el derecho de libre ali
neación, aunque eso no va a 
ser nada fácil ya que son 
muchos los intereses en juego 
y por ello que la opinión de 
los patrocinadores pase a ser 
fundamental.

El encuentro no tiene otra 
finalidad que encontrar una 
respuesta definitiva a las exi
gencias de Unipublic, empresa 
organizadora de la Vuelta a 
España y que, en el peor de 
los casos, esta dispuesta a sacar 
la carrera adelante con o sin 

hacian era controlar la carrera 
para defender el liderato de 
su compañero Cabello.

Por la cima del puerto coro
nó en primera posición Zama
na dando tiempo al pelotón 
principal en el que Kelme y 
Banesto eran los más repre
sentados. En la bajada lo inten
tó Escartín, pero sin que su 
demarraje prosperase al igual 
que le ocurrió a Cerezo en los 
últimos kilómetros, pues para 
esas alturas de carrera y según 
estaba la situación los equipos 
con sprinters rápidos asumie

Los equipos españoles y los organizadores de la Vuelta se reúnen hoy.

equipos españoles en la línea 
de salida.

Asi las cosas, la pregunta 
general de todos los aficiona

ron la responsabilidad para 
jugarselo todo en una llegada 
masiva y evitar algo como lo 
sucedido en la primera prueba.

En la recta final tanto Kelme 
como Artiach y ONCE man
tuvieron una bonita pugna en 
la cual la mejor parte se la 
llevó Angel Edo que supero 
a Alfonso Gutiérrez y de esa 
forma confirma el buen 
momento de forma de su equi
po. La peor suerte en ese tra
mo fue para Daniel Clavero 
y Jesús Montoya, afortunda- 
mente sin consecuencias.

dos no es otra que conocer 
cuanto antes si Miguel Indu- 
ráin correrá o no la Vuelta a 
España. -

______________ ££ÍlI£ro¿L

La conducta de [
Maradona abre o 
Argentina una 
polémica de 
múltiples caras

BUENOS AIRES (Efe),, 
reacción de Diego Maradj' 
quien el miércoles, disparó) 
una escopeta de aire com ■ 
mido contra periodistas 
acosaban a las puertas U 
residencia de descanso, i 
abierto en Argentina unanf 
mica de múltiples caras, f

Una fotografía pubiil 
ayer en los diarios de Bul 
Aires muestra a Maradouf 
el interior de la residencia l^ 
rapetado” detrás de una^' 
móvil y apuntando -con el ' 
izquierdo cerrado y el derfi l 
junto a la mirilla- hacia laps; 
ta, donde estaba la mayorii i 
periodistas.

Las informaciones periu 
ticas fueron ilustradas tani 
con las fotografías de Ia$b 
das sangrantes que queda 
en la piel de al menos i 
informadores alcanzados 
los balines disparados desdi ¿ 
casa que el jugador posee l 
la ciudad de Moreno, eu , 
afueras de Buenos Aires.

Esas imágenes se sum? 
las reproducidas por la ü 
visión, en las que se ve a M¡ | 
dona advirtiendo a los pe: 
distas -con cierto aire “mató 
mano izquierda a la cinto 
dedo índice de la dera - 
apuntando a sus interloa ; 
res- que si no cesa el ho ;■ 
gamiento “habrá un desasí

“La próxima me la as r 
con vos”, “Son todos u ) 
cagones (cobardes)”, “Q í 
no les voy a tirar, les va . 
tirar con todo”, “Si no set i 
vamos a seguir”, fueron ai 
ñas de las frases que Marai 
dedicó a los periodistas, 
parecer en reacción a une 
que le hizo recordar su pas 
con las drogas.

Una de las polémicas ah 
tas es el derecho de lasf 
sonas a defender su intiró 
del acceso de la prensa.

Decenas de cronistas y ft 
grafos pasaron gran parte 
la jornada en la puerta de 
residencia de Maradona yai 
nos de ellos treparon a árh 
y muros para tomar fotogR 
del jugador.

Diego Maradona fundó 
conducta en la creencia deí 
así protegía a sus dos hijas 
la “invasión periodística 
dijo que en ve/dad su fan 
fue la agredida por el h® 
gamiento de la prensa y la'' 
lación” de su intimidad.

Pero en general, todos í 
de acuerdo en que la react 
de Maradona , y algunos de 
amigos fue desproporciona^ 
advierten que el incidente^ 
ser más grave si alguno de 
balines daba en un ojo u es 
no vital de los atacados.

Para colmo de males, 
jugador se enfrenta a lap 
bilidad de padecer un n” 
proceso judicial en Argén 
(en 1991 sufrió uno pon/ 
sumo y distribución gratuita 
drogas), esta vez por lesn* 
leves y amenazas.

•22
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Horósco^ i

ARIES
SALUD.- Buena.

Ix TRABAJO.- Busque una solución 
práctica a su problema y no se ande 
por las ramas.

A AMOR.- La naturalidad es la mejor
arma a emplear en las actuales 
circunstancias.

LIBRA
SALUD.- Bastante buena.

A A TRABAJO.- La jornada le será poco
favorable en el plano económico. 
AMOR.- Armonía total en el plano 
amoroso.

TAURO
SALUD.- Regular.

---- V TRABAJO.- No firme ningún papel 
¿ importante sin consultar antes con su 

abogado.
* AMOR.- Cambios en el plano sen

timental que le llenarán de alegría.

ESCORPION
SALUD.- No fume tanto; se está 
haciendo polvo los bronquios.
TRABAJO.- Hoy no es el momento 

M más apropiado para llevar a la prác-
tica ese proyecto.
AMOR.- Indecisión.

GEMINIS
SALUD.- Si no vigila su alimentación, 

jn yj podría resentirse de una antigua
'®5‘ón hepática.
TRABAJO.- Las palabras elogiosas 
de una persona le llenarán de orgullo. 

' AMOR.- Sus esfuerzo.s por lograr una
reconciliación serán inútiles.

SAGITARIO
SALUD.- Buena.

í TRABAJO.- Situación confusa. Trate 
de aclarar ese malentendido cuanto 

AMOR.- Ponga en práctica sus bue
nos propósitos.

CANCER
á 7 SALUD.- Bastante buena.

TRABAJO.- Su amor propio es exa- 
gerado y le perjudica. En ocasiones 
es mejor permanecer en la sombra 
y no dar la cara.
AMOR.- No decepcione a su pareja.

CAPRICORNIO
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.-Trate de complacer a sus 

~\ superiores y no crea que haciéndolo 
va a parecer servil.
AMOR.- Tranquilidad en el plano 
sentimental.

LEO
SALUD.- Perfecta.

TTRABAJÓ.- Su vitalidad le permitirá 
enfrentarse con optimismo a un grave 
problema.
AMOR.- Alegría en el terreno afec
tivo.

ACUARIO
SALUD.- Regular.
TRABAJO.- Organice mejor su tiem- 
po y no lo malgaste tontamente. 
AMOR.- Pida perdón a su pareja y 
no sea tan orgulloso.

VIRGO
^f^ SALUD.-Excelente, 

7> TRABAJO.- Tenga confiaza en el 
-^ ^ futuro y no vea las cosas tan negras.

AMOR.- Horas agradables junto a la 
persona que .ama.

^^ PISCIS
SALUD.- Muy buena.
TRAB/AJO.- Es usted demasiado 

t absorbente y eso es algo que molesta
general a la gente.

AMOR.- Noticias agradables.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán serios, callados y muy rectos. Responsables y conscientes del deber, 
darán a veces la imagen de inhumanos y fríos, lo que les perjudicará en el plano social.
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HORIZONTALES: 1: Dícese 
del acento o la voz muy fuerte 
y retumbante. 2; Al revés, pin
güe, mantecoso. 3: Municipio 
de Zaragoza. Negación. 4: Al 
revés, punto cardinal: Repite. 
5: Continente. Llorar triste- 
mente el perro y otro animales. 
6: Relativo a la tea. Cada uno 
de los signos con que se repre
sentan los sonidos de un idio
ma. 7: Al revés, ave rapaz seme
jante al buitre. Al revés, disco 
membranoso del ojo de los ver
tebrados. 8: Al revés, carta de 
la baraja. Pequeño sujetapape
les de alambre. Pronombre per
sonal. 9; Conjunción. Al revés, 
claxon. 10: Pasaráse por alto. 
11: Nave, recinto.

VERTICALES: 1: Masa de

rocas sedimentarias dispuestas 
en capas (Pl). 2: Natural de 
Vich. 3: Retorcimiento. AT 
revés, nota musical. 4: Demos
trativo. Al revés, vivienda. Al 
revés, símbolo químico. 5: 
Nombre con que se conoce 
comúnmente al Partido Nacio
nalsocialista Obrero Alemán. 
Miembro de la congregación de 
clérigos seculares fundada por 
San Carlos Borromeo. 6: Anda 
mucho y de prisa. Al revés, 
género de plantas semirresino- 
sas procedentes de México y 
Estados Unidos. 7: Al revés, 
largo. Hoguera. 8: Ciudad de 
Francia. Oxido de calcio. 9: 
Existe. Altaneros. 10: Embele
se. 11: Caminéis con velocidad.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES:
1: Fulgurante. 2: aeroC. 3: Altanero. Pa. 4: Mío. Aloja. 5: Avna. 
Anegar. 6: Nieta. Adoro. 7: Tasada. Aton. 8: En. Ralo. Ama. 9: 
Os. Lamido. 10: Satinados. 11: edariA.

VERTICALES: 1: Flamante. 2: Livianos. 3: Latones. sA. 4: Gea.
Atar. Te. 5: Urna. Adalid. 6: Roela. Alana. 7: Acrona. Omán. 8: 
Ojeda. Ida. 9: Te. Agotado. 10: Aromos. 11: Ladrona.

Cartelera de espectáculos

CIUDAD REAL

CINE CASTILLO 
Hoy, a partir de las 

5,45, sesión continua
Pases: 5,45, 8,10 y 

10,30 
“DEMOLITION

MAN”

CIUDAD REAL

MARIA CRISTINA 1

Pases: 5,30, 8 
y 10,30

“HISTORIAS DE 
LA PUTA MILI”

CIUDAD REAL

MARIA CRISTINA 2

Pases: 5,30, 8 y 
10,30

“SRA. DOUBTFIRE”

CIUDAD REAL

MARIA CRISTINA 3

Pases: 5,30, 8 y 
. 10,30

“NACIDA AYER”

TOMELLOSO

CINE TORRES

HOY NO HAY 
FUNCION

PUERTOLLANO 

MULTICINES 
ORTEGA 1 

Pases: 5,30, 8 y 
10,30

“SRA. DOUBTFIRE”

PUERTOLLANO

MULTICINES 
ORTEGA 2

Pases: 5,30, 8 y 
10,30

“EXTREMADAMENTE 
PELIGROSA”

PUERTOLLANO

MULTICINES 
ORTEGA 3

Pases: 5,30, 8 y 
10,30

“HISTORIAS DE 
LA PUTA MILI”

ALCAZ^ 

CINECRISFEL

Pases: 7,30 y 10 

“EL INTRUSO”

EI tiempo

Presión: 698,9 mm. 
Estado del cielo: 
muy nuboso.
Dirección y 
velocidad del 
viento: oeste 
suroeste 11 kms/h. 
Máxima: 12,8 
grados.
Mínima: 3,4 grados. 
Humedad: 90 por 
ciento.
Evaporación: 2,2 
mm.
Lluvia recogida 
hasta las 7 de la 
tarde: 6,4 litros por 
metro cuadrado.

VALDEPEÑAS
CINE PARQUE 

SALA A. Pases: 6, 
8 y 10 

“LA FAMILIA 
ADDAMS2” 

SALA B. Pases: 6, 
8,15 y 10,30 

“EXTREMADAMENTE 
PELIGROSA”

LA SOLANA

CINE CERVANTES

HOY NO HAY 
FUNCION

MANZANARES

CINE APOLO

HOY NO HAY 
FUNCION

BOLAÑOS

CINE CERVANTES

HOY NO HAY 
FUNCION

Guía cultural

CIUDAD REAL

MUSEO LOPEZ VILLASE
ÑOR: exposición permanente 
de Manuel López Villaseñor y 
muestra de fotografías de 
Manuel Carretero.

CENTRO DE EXPOSICIO
NES DE LA DIPUTACION: 
pinturas y grabados de José 
Ortega, hasta últimos de enero.

MUSEO ELISA CENDRE
RO: esculturas, óleos y acua
relas de Francisco Javier López 
Navarro, hasta el día 5 de 
febrero.

SALA DE EXPOSICIONES 
DEL AYUNTAMIENTO: expo
sición de fotografías taurinas 
de Baldomero y Aguayo.

PUERTOLLANO

CASA DE CULTURA: expo
sición "La naturaleza, al alcan
ce de tu pueblo”, hasta el 
sábado.

CAMPO CRIPTANA

CASA DE CULTURA: expo
sición de Santiago Garci, hasta 
el día 31 de enero.
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Horario de autobuses: salidas de Ciudad Real
AGUDO.......................................18.00 HORAS DAIMIEL.....................................14,00 HORAS PORZUNA..............................I^JMIHORm
ALBACETE................................. 1.5,00 ” " .............................17,00 ” ” ............................15,30 ••
ALBALADEJO........................... 13,00 " - .............................18.30. '' ’• ............................ igjs

................................. 17.00 '’ " .............................19,.3O " POZOBLANCO...................... 11,00 •■
ALMADEN.................................. 11,00 ” EL CRISTO..................................13,00 ” POZUELO-ALDEA

: .............................12.15 ■• FUENTE EL FRESNO............... 08.00 ” DEL REY-CALZADA............11.15 -
POZUELO-VALENZUELA-

ALCAZAR DE SAN JUAN ”   14.00 ” GR AN ATULA-CALZADA
09 30 ” ” .............................18..30 ” ............................18,1.5 "
14,00 " ”  19.(X) ” POZUELO-VALENZUELA-

ALDEA DEL REY-CALZADA HERENCIA.................................09.30 ” GRANATULA-VISO DEL MARQUES-
................................. 13.20 ” ” .............................14,00 " ALMURADIEL....................... 19.15

ALMAGRO.................................07.00 " HORCAJO................................... 15,30 ” PUERTOLLANO.................... 08,30
.. -.................. 12,30 ” INFANTES 13,00 ” .. ............................i, „q „ 

” .............................13,00 ” ” .............................17,00 „ 13 30 ”
.................................14,00 ” JAEN............................................ 09,30.............................................................................................„ 

17 00 ” LOS CORTIJOS.14,30 " „
” .............................19,00 ” MADRID...................................... 07,00 ” „

ALMODOVAR........................... 11,00 " '  09,30
„ „ ” .............................11,00 ” PUERTOLLANO-VALDEPENAS
” 15,00 " ”  14,00 ” ’'  07.30
” 19,00 " ”  16,30 ” "  14,(M)

ARGAMASILLA DE CALATRAVA (domingos y festivos)....................O9.(K) " SOCUELLAMOS.................... 14.00
" .............................08.30 " ” .............................18.00 ” SACERUELA.......................... 14,4.5

.............................11, (K) ” MANZANARES..............  13,00 ” TOLEDO..................................08,00 

.................................18.30 ’ ............................. 14,011 TOMELLOSO......................... 13,00

.................................15.00 " ............................. 17.00 „

................................. 16,45 " MALAGON 08,00 ” „ „ 
19 30 •> ” .................................09.30 ” '7,00

AZUAGA HO ” " ............................. 11-00 ” TORRENUEVA...................... 14,00
bXrÉeLONA " ............................. '34'0 ” VALENCIA.............................09,30 ”

(de lunes a sábado).................. 21,20 : .............................14-00 ” VILLARTA...,.:..........................14,00 -
(domingos)....................................19,25 ............................. , ............................18,30
CABEZA DEL BUEY................12,1.5 " ............................. '8.30 VILLARRUBIA...................... 09,30

................................. 18,00 ” ” ............................. 19-00 ’' " ............................ 11,0(1
CHILLON....................................11,00 ” NAVALPINO.............................. 15,30 " - ............................ ,400

12,15 ” PEDRO MUÑOZ....................... 09,30 " ,. ,900
................................. 18.00 ¡Mí! ■• VALDEPEÑAS.... :..................07,00 "

CORDOBA.................................. 11,00 ” PIEDRABUENA.........................11,00 „ •
DAIMIEL.................................... 07,00 " ............................. 13-00 „ '

 09,30 " -.........................'5.30 " „ 
•■ 00........--  18,00............ ■ ............................17,00

................................. 13,00 ” " ............................. '9.15 ” " ............................19,00 "

Farmacias 
CIUDAD REAL

HOY: JUAN SANCHEZ RODRIGUEZ.
Ronda de Calatrava, s/n.
MAÑANA: BASIANO SALCEDO. Morería, 4.

ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY: NURIA GOMEZ DURAN. Avda. Constitución.
MAÑANA: TOMAS E. GARCIA ESCRIBANO.
Avda, de Quero, 2.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: GREGORIO QUINTANA. Mayor, 68.

CAMPO DE CRIPTANA
HOY: VICTORIANO DURAN. Cardenal Monescillo, 2.
MAÑANA: GARCIA REILLO. Murcia, 10.

DAIMIEL
HOY: RAMON VILLALON. Estación, 7.
MAÑANA: CARMEN SIMAL. Alfonso X11, 8.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: SEBASTIAN RODRIGUEZ.
Empedrada, 28.

PUERTOLLANO
HOY: M’ ANGELES PUEBLA RODRIGUEZ.
Paseo San Gregorio. 75.
MAÑANA: M® ANTONIETA TORNE. Avda. 1® de mayo, 15. 

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: ISABEL BARBA. Plaza Constitución. 

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: AMPARO OCAÑA. Emilio Nieto. 34. 

TOMELLOSO
HOY: CARMEN RODRIGUEZ PALMERO.
Víctor Peñasco, 82.
MAÑANA: PILAR RUBIO ROS. Santa Rita, 37.

VALDEPEÑAS
HOY: ISABEL MARIA GOMEZ. Seis de junio, 20.
MAÑANA: NTRA. SRA. CONSOLACION. Jose Antonio, 14.

r.K
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DONATIVOS:
En los principales Bancos y Cajas de Ahorro, 
en las 74 Delegaciones de AAANOS UNIDAS 

y en su Comité Ejecutivo.

MANOS UNIDAS - Campaña contra el Hambre 
Comité Ejecutivo; 

Barquillo, 38, 7° • 28004 Madrid 
Bo: {91) 308 20 20 - Fox. 308 42 08 

Deseo recibir informoción de Manos Unidas

Nombre

Teléfonos de urgencia

UN MUNDO INJUSTO
TE DESAFIA

• 1.431 millones de perso
nas no saben leer ni es
cribir. El 97,9% están en 
los países del Tercer 
Mundo.

• En Africa sólo el 46 % de 
la población tiene acceso 
al agua potable.

• Cada día mueren 40.000 
niños menores de 5 años.

Manos Unidas
CAMPANA CONTRA EL HAMBRE

Dirección

C.P. Provincia

Manos Unidas agradece la psiblicaoím graiuna de este anuncio

Protección Civil 
Bomberos

Cruz Roja Española

Ciudad Real
Alcázar ......... 
Almodóvar.. 
Malagón......  
Manzanares. 
Puertollano.. 
Socuéllamos 
Tomelloso... 
Valdepeñas.

Ciudad Real
Alcázar.........
Puertollano..
Valdepeñas.

Policía

Guardia Civil

006
006

22 22 22
54 58 07
48 31 25
8013 36
61 15 16
42 16 71
53 14 29
51 34 09
32 02 61

091
091
091
091

Mestanza..........................
Miguelturra.....................
Moral de Cva..................
Pedro Muñoz..................
Picón........................... . ......
Piedrabuena....................
Porzuna.............................
Pozuelo de Cva..............
Los Pozuelos...................
Puebla de D. Rodrigo
Puerto Lápice................
Puertollano.......................
Retuerta del Bullaque

Saceruela...........................
La Solana..........................
San Lorenzo de Cva.... 
Santa Cruz de Mudela 
Socuéllamos.....................
Terrinches.........................
Tomelloso.........................
Torralba de Cva.............
Torre de Juan Abad....
Torrenueva........................
Valdepeñas......................
Villahermosa....................
Villamanrique.................

42 03 97
22 55 20
33 0012
58 6014
82 00 05
76 00 35
78 00 08
84 0013
83 02 34
77 70 08
5 7 60 42
42 49 20 

■ (925)
42 16 39
77 90 02
63 10 31
33 5010
34 20 28
53 00 59
38 7212
51 01 57
81 00 21
38 3014
34 1004
32 1803
37 50 02
35 4010

Ciudad Real.......................... .............. 062 Villamayor de Cva................. 48 40 02

... 22 11 00 Vva. de La Fuente................ • (967)

... 2211 40 39 60 01

Subsector de Tráfico......... ... 22 10 81 Vva. de Los Infantes........... 36 00 29

22 19 85 Vva. de San Carlo.s............... 87 64 05

Abenójar.................................
Agudo.......................................
Alamillo...................................

... 83 50 08 Villarrubia de los Ojos........ 89 6012

... 73 0019

... 73 50 06

Villarta de Sari Juan.............
Viso del Marqués...................

64 00 02
3,3 60 03

Alcázar de San Juan......... ... 54 00 66
Alcoba de los Montes...... ... 77 00 02 Parada de Taxis
Alcolea de Cva..................... ... 77 20 02
Aldea del Rey....................... ... 87 60 09 Ciudad Real.............................. 21 3040
Alhambra............................... ... 3612 01 Puertollano................................. 42 45 19
Almadén.................................. ... 71 1217
Almadenejos.........................
Almagro..................................

... 74 00 15

...86 0019 Policía Municipal
Almodóvar del Campo.... ... 48 34 39

.........092Almuradiel............................. ... 33 90 62 Ciudad Real..............................
Anchuras................................. ... 77 30 08 Alcázar........................................ .........092

Argamasilla de Alba......... ...52 10 08 Almadén..................................... 71 03 21

Argamasilla de Cva........... ... 47 70 07 Almagro.....................................
Campo de Criptana..............

86 00 3?

Arroba de los Montes..... ... 77 10 06 56 00 90

Ballesteros de Cva.............. ... 84 03 07 Daimiel........................................ 85 10 85

Bolaños de Cva.................... ...87 0010 Manzanares............................... 61 10 80

Brazatortas............................. ...4710 07 Piedrabuena.............................. 76 02 51

Calzada de Cva.................... ...87 50 02 Puertollano................................. .........092

Campo de Criptana..........
Corral de Cva.......................

...56 01 07

... 83 00 06

Socuéllamos..............................
Tomelloso..................................

53 00 13
51 01 74

Castellar de Santiago........
Los Cortijos............... . .........
Daimiel....................................

... 34 00 03

... 80 80 53

... 85 22 86

Valdepeñas...............................
Villanueva de 
los Infantes................................

.........092

36 00 43

Fernancaballero................... ...80 9018
Fuencaliente......................... ... 47 00 06 ^^^^4^ Social
Fuente el Fresno................ ... 80 61 50
Granátula de Cva............... ... 86 80 01 Ciudad Real.............................. 21 41 43
Guadálmez............................. ... 74 20 1 2 21 3444
Herencia................... .............. ...5710 42 Alcázar de S. Juan................ 5415 83
Hinojosas de Cva'................... 47 60 06 Almadén......... ............................ 71 01 80
Horcajo de los Montes.... ...77 5013 Daimiel........................................ 85 28 50
Piedrabuena.......................... 76 00 35 Manzanares............................... 61 08 30
Malagón.......... . ...................... ... 80 00 4,5 Puertollano................................. 4211 00
Manzanares........................... ... 61 03 96 Valdepeñas............................... 32 02 00
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BAR-R ESTAU RANTE
AUTOPISTA

DE LUNES A SABADO
MENU DEL DIA: 800 Pts.
MIGUELTURRA Tlfn: 22 59 08

CREDITOS
Compra o refinanciación vivienda 

interés más bajo mercado, compruebe 
Inmobiliaria MUÑOZ MARTINEZ. 

Agente Unión Crédito Inmobiliario.
Alarcos, 13 - Telf. 21 52 53

PRECIOSA 
FINQUITA

Se vende a diez minutos 
de Ciudad Real 27.000 
metros cercados, con 
agua y electricidad. 
Buen precio.
Tlf: 21 58 48

SE VENDE 
PARCELA 

En la carretera 
de Carrión.

Llamar tardes. 
Tlfn: 25 43 65.

CAFETERIA 
CALIFORNIA

COMIDA SELECTA
C/Palma, 12-Tef. 25 05 74

13001 CIUDAD REAL

RUSTICAS vendo
- 750 hectáreas, monte, caza, próxima capital.
- 350 hectáreas, monte, pastos. Cerca capital 
-350 hectáreas, labor cereal. Valdepeñas.
- 530 hectáreas caza menor. Ruidera.

'Informa: Exclusivas Pinilla 91 -725 27 32

BAR LOS MOLINOS 
VENTA DE CARACOLES A 
BARES Y PARTICULARES

C/ Bernardo Mulleras, n® 13.
Tfno: 21 30 30 CIUDAD REAL

SOBRINO 
MORA 
ASESORIA

DE EMPRESAS

Julián Sobrino Mora

ASESOR 
FISCAL-CONTABLE

Pedrera Alta. 14. Tel 
y Fax 926-23 08 74

Apdo. Correos 414. 
13080 Ciudad Real

EI Paraguas 
Disco bar

DAIMIEL

CASINO DE LA ARMONIA 
C/ MONESCILLO N^ 1 

DAIMIEL

ASAN PANCRACIO
Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno dia publica este 
aviso. Se cumplirá aunque 
no lo creas. J.B.A.

ALQUILO O 
VENDO

Naves Industriales, 350 m’, 
700 m2 y 130 m’, diáfana, 
en Malagón. También ven
do o pemiuto carretilla ele
vadora etéctrica por coche 
nuevo o usado. Buen esta
do. Tlfn: 80 01 32.

SE VENDE 
UNIFAMILIAR

En Ciudad Real, Carre- 

1 tera de Puertollano, 180 
i metros construidos y 60 

1 de patio.
’ Telfs: 22 63 27/25 38 40.

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarias, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque 
no lo creas. C.S.L.

1 CONSTRUCCIONES GARZAS, S.A. I

Mínimas, 16 (Entreplanta)
Teléfono (926) 85 08 26
13250 DAIMIEL (C. Real)

SE VF.NDE
6.200 M® de terreno 
industrial urbano y 
concesión administra
tiva de gasolinera en 
funcionamiento. Por 
jubilación. Tef. 22 86 - 
33. Llamar en horas 
de oficina

ASOCIACION DE 
MINUSVALIDOS

NECESITAN 
MINUSVAUDOS PARA 

TRABAJAR, ZONA 
PROVINCIA CIUDAD

REAL. TLFN; 22 41 85. 
Sr. Emilio

CAFETERIA 

DULCINEA 
Aperitivos 
variados

0/ Concha, 8

Torralba de 
Calatrava 

(Ciudad Real)

ESQUELAS EN
UIBUKA DE CD,» lEIL
Las esquelas mortuorias pueden 
ser recibidas en nuestras oficinas 
de Ciudad Real, Plaza dei Pilar, 
/-entreplanta, hasta las nueve de 
la noche, o llamando al teléfono 
2f 53 0f

Con BL HAMBRE 
NO SE JUEGA.

COLABORA COM AyUDA 
EM ACCION. TOMATELO EN SERIO.

í Deseo que me envíen más información •
! Nombre.............................................................................. !

} Apellidos...... ........................................

• Dirección...............................................

! CP................ Teléfono......................... i
ÍLE Acción]
C/ Borquifo, 8. McM 28004. Jd 523 23 35. C/ Aragón, 159. Barc^ona 08011 Jel. 453 5151.

SE VENDE
LOCAL COMERCIAL
NUEVO. 300 METROS 

CUADRADOS.
CENTRICO 

TORRALBA DE 
CALATRAVA.

Tlfns:21 03 51//81 0512

SE VENDEN
Viviendas unifamiliares 
totalmente terminadas 
en Carrión de Calatra
va, C/ Libertad, 11. 
Junto al nuevo Ayun
tamiento. Tef. 22 39 74

BONITO
BAR*RESTAURANTE
Funcionando muy bien, 
sitio inmejorable, tras
paso por enfermedad 
de familiar. No pode
mos atender. Oportuni
dad. Tlfn: 88 28 96

EMPRESA LIDER 
EN EL SECTOR

Precisa para su departa
mento 1 DELEGADO 
COMERCIAL Y ASESO
RES COMERCIALES. 
Ofrecemos elevados 
ingresos. Interesados pre
sentarse el lunes 7 de 
Febrero en; ReeidenciaJ 
Ronda, Bloque-5, 1* C:

VENDO FINCA 
OCASION

-Zona Valdepeñas 
-350 hectáreas cereal
-Mucha perdiz. Rentable.
60.000.000.-
Informa PINILLA EXCLU
SIVAS, -91-725 27 32

Anuados por palabras
FECcí!?w ^®’°^^'' ^°!^' • OFRECEMOS TRABAJO 
Drariea^^ ^°'^ experiencia, fácil, domicilio, confección 
labS juguetes fieltro. Optima
en ganancia. Enviar dirección
fabrSí? \ supervisión de en letra de imprenta. CIDUE 
DOS y ^®'"' INTERNACIONAL. Vía Azqui
liete do rL°®P®?^'®,[?^° ‘^® 63. 25100 BRESCIA. ITALIA 

de fabricación. Dirigirse •______ __________
riaí ®®®[^° detallando histo- > EMPRESA multiservició 
410fin 426-Sevilla precisa colaboradores/as
lección" Anuncio con- para Manzanares y alrede

dores. Interesados llamar al

—

• MONTE PULSERAS en 
plata. Sueldo 80.000 ptas, 
envíe sellos para contesta
ción. Sr. Oliver. Apdo. 304. 
Lérida. 25080

• CLASES PARTICULA
RES curso 93-94. Profeso
res con experiencia. Precios 
económicos. Alto nivel de 
aprobados. C/ Toledo. 21, 
2« B. Tef. 22 53 01

• SE VENDEN apartamen
tos desde 4.650.000 pts. de 
uno , dos y tres dormitorios. 
Renta libre. Entrega inmedia
ta. C/ Ciprés, n® 13. Tef. 
22 35 22. Directamente 
constructora______________

• PARA CIUDAD REAL Y 
ALBACETE. Almacén artícu
los de regalo, peluches, 
relojes, bisutería, precisa

• VENDO PARCELAS:
5.000/10.000 m^. Agua, luz,
3 Km. Capital. Teléfono: 
78 00 96.

• EMPRESA de ámbito 
Nacional, necesita represen
tante para esta provincia, 
sectores de estructura metá-

representante para ventas. 
Interesados escribir a Sr. 
Fuentes, apartado 1. BéImez

• TRASPASO bar por no 
poder atender. Interesantes

• TRABAJE desde casa 
haciendo copias y atendien
do correspondencia. Bue
nos ingresos. Para informa
ción enviar sobre y sello al 
apartado 147.14800. Priego

• CORLIDER BROKER DE 
SEGUROS de ámbito nacio
nal, selecciona para la pro
vincia de Ciudad Real, eje-

de la Moraleda. Jaén. condiciones. Tlfn: 2315 13

lica, cubiertas, aislamientos. 
Interesados escribir al apto. 
125 de Almendralejo (Bada
joz). Atenderá Sr. Carranza.

• COMPAÑIA precisa per
sonas ambos sexos. Ingre
sos 250.000 mes. Tlf.: (953) 
50 69 83

• SE NECESITA auxiliar 
administrativo con experien-

• PRECISAMOS máquinas entrevista 
^nfscclón industrí^t r)6 ^C3- *- ■ -

cutivos de ventas (ambos 
sexos), ingresos superiores 
a 2.000.000 pts/año com
puestos de parte fija e incen
tivos. Interesados enviar 
Currículum Vitae y fotógrafía 
reciente al Apartado 8092 - 
28008 Madrid. Referencia 
0194

cia. Presentarse en C/ Gene
ral Rey-2 4® D. Teff: 23 12 81

seminuevas, planas
c^rtahiios, i carro automá- • 66 TRASPASA disco-bar 
"co, extender para corte, 1 de 500 metros cuadrados, 
autómata vivo bolsillos. Con- funcionando actualmente, 
«<^r tef. 95/594 25 84 v P0'’ no poder atender. Tel. 
95/594 23 01 " 25 55 1 5

• BROKER de Seguros de de Córdoba -- -----
ámbito nacional, precisa eje
cutivos de ventas, para Ciu
dad Real y pueblos limítro
fes, con experiencia comer
cial. Ofrecemos: ingresos 
compuestos de parte fija e 
incentivos sobre venta, for
mación en nuestros produc
tos. Productos líderes y 
exclusivos. Interesados con
tactar al teléfono 22 62 39.

• CLASES de apoyo. 
Todos los niveles y asigan- 
turas. Tel: 25 53 47.

• BAR RESTAURANTE LA 
MANCHA Salones para reu
niones y comidas de empre
sa, con un esmerado ser
vicio, donde podrán degus
tar exquisitas tapas y un 
gran surtido en marisco, 
carretera de Torralba, s/n. 
Tfno: 87 25 90. planos de 
Ctra.

• SE BUSCAN distribuido
res-as. Concertar cita; Tlfn: 
25 37 39. Srta. Arancha

• SE NECESITA auxiliar • “ ^2*"**^ P‘®° ®0" 
administrativa con experien- 2^!®®®- Pre enblemente ira
da. Presentarse en C/Gene- balando. Teléfono: 21 10 63. 
fal Rey-2 4» D. Telf: 23 1 2 81

• SE ALQUILA piso, calle 
Ciruela, 2 dormitorios, vacío, 
garaje. 50.000 Pts. Tfn: 
91/415 9032

• SE ALQUILA en Ciudad 
Real piso amueblado con 
calefacción. Sin fianza. Tlf: 
47 80 07 •

• ALQUILO piso, dos dor
mitorios, cocina amueblada, 
muy céntrico. Tlfn: 22 2018 
(tardes)

M.C.D.202
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CAFE BAR DIEGO
ESPECIALIDAD EN SEPIA A LA PLAN
CHA SANDWICH Y HAMBURGUESAS , 
“TU MEJOR AMBIENTE DEPORTIVO” 
Concepción, 8 LA SOLANA j

BODEGA PORTALES
ESPECIALIDAD EN

COCINA MANCHEGA
C/ Gibraltar, 31 Telf: 61 20 43 MANZANARES -

‘‘BAR LA ESTRELLA”
C/Estrella, n«8-Tlf. 2216 27

BAR LA ESTRELLA, DONDE 
LA JUVENTUD BEBE Y SE 
GASTA MENOS “PELAS”

BAR “LOS FAROLES” 
CASA DE LOS BOCADILLOS 

Plaza del Pilar, 9 
CIUDAD REAL

HERMANOS JIMENEZ
FABRICA DE TAPICERIA Y MUEBLES A MEDIDA 
30 AÑOS AVALAN SU PROFESIONALIDAD

C/ Real, 22 Telf: 81 01 82
81 00 37

TORRALBA DE CALATRAVA

BAR-RESTAURANTE LOPEZ 
Y AUTOSERVICIO LOPEZ 
ESPECIALIDAD EN TAPAS VARIADAS 

Y BUEN SERVICIO CON RAPIDEZ
Avda. Generalísimo, n“ 65 - TKn: 87 0317 -13.260 BOLAÑOS

C/ Azucena, 15
Tino: 25 24 40
CIUDAD REAL

INSTRUMENTOS MUSICALES MATEO
TODA CLASE DE INSTRUMENTOS MUSICALES 

(PIANOS-INSTRUMENTOS PARA BANDAS-ORQUESTAS Y RONDALLAS) 
LIBROS - PARTITURAS - ACCESORIOS MUSICALES

DISTRIBUIDOR OFICIAL DE YAMAHA
1 3500 PUERTOLLANO 

C/ Miguel Servet, 3 ^ 43 28 07

BAR SANCHO PANZA 
LAS MEJORES RACIONES DE 

COCINA DE TODA LA MANCHA
AVDA. DE LA CONSTITUCION 155 

LA SOLANA

BURGERS CHATO’S
ESPECIALIDAD EN:
* SANDWICHES VARIADOS * PERRITOS CALIENTES
* HAMBURGUESAS Y BOCADILLOS

C/ Pilas. 28 Tefl: 63 33 37
LA SOLANA

REPRESENTACIONES y 
SUMINISTROS

PARA LA CONSTRUCCION

BAR VIDEO-CLUB J.J.
GRAN VARIEDAD DE TAPAS DE COCINA Y 

RACIONES VARIADAS 
TERRAZA DE VERANO 

ABRIMOS SABADOS Y DOMINGOS
Alquiler de películas VHS

Residencial Ronda. 11 Ttf: 25 0610
CIUDAD REAL 25 20 92

Taberna Flamenca
JAMON, QUESO y

Morcilla 
Extremeña

CIUDAD REAL Pedrera Alta, 2 - Teléfono 25 28 65

QUESO MANCHEGO ARTESANO
LOS MAZARROS acogido a D.O.

y QUESOS CHIMENEAS Puro de Oveja

C/ Carrera, 49
LA SOLANA (Ciudad Real) Telf. y Fax: 63 1 0 05

1

IJ. Fernando Fernández

Ronda del Carmen, 2
Telf. 23 09 16
Fax. 23 09 17 

13002 CIUDAD REAL

BAR MATEOS 
CAFETERIA-CHURRERIA 

(Frente al Mercado)
-Cerveza “Mahou”
-Especialidad en Tapas de Cocina
C Carrera, 119 - Tfno. 6311 41 LA SOLANA (C. Real)

BAR EL VOLANTE
TERRAZA DE VERANO 
RACIONES VARIADAS
0/ Corazón de María, 3

Tlfn:25 18 65 CIUDAD REAL

BAR ANGEL 
MAS DE 40 AÑOS A 

SU SERVICIO
Avenida Alfonso X El Sabio

INMOBILIARIA 
MUÑOZ-MARTINEZ

ALQUILER 
COMPRAVENTA
PISOS - RUSTICAS

C/ALARCOS, 13
Tlfn: 21 52 53

EQUIPAMIENTO PARA AUTOMOVIL

SUEXP
Jaén, 41. Apartado 221 

Teléfono: 41 2016
1 3500 PUERTOLLANO

AUXILIAR DE LA PEQUEÑA 
EMPRESA, S.L.

Avda. 1 “ de Mayo, 4- Entreplanta
Tlfn: 4315 48 13.500 PUERTOLLANO

BAR RESTAURANTE

Los Desmontes »
Especialidad en cocina Manchega

BODAS, COMUNIONES y BANQUETES (
Ctra? La "Sólana. Km. 299. Tfno: 63 72 57 MEM

BRILLA (C. Real)

BODEGA 
VENDO

Funcionando. Denomi
nación Mancha. Marca 
acreditada. Capacidad: 
800.000 litros.
Informa: PINILLA 31/ 
725 27 32

ASOCIACION DE PADRES 
DE HIJOS TOXICOMANOS 

“VIRGEN DE GRACIA”
NECESITA TU COLABORACION 

HAZTE SOCIO •
‘ Tlfn: 41 01 42 PUERTOLLANO

BAR EL ASADOR 
EL ASADOR DE POLLOS

PLAZA DE TOROS 
CIUDAD REAL

il^tafc» ^ttijote, ^.^. 
i Isy AGENCIA AMIGA

CIUDAD REAL 13001 CIUDAD REAL 
' Plaza San Francisco, 7 C/ Caballeros. 4 

■ Tlfs: (926) 25 55 03-25 5611 Tlf: (926) 23 1 4 54 
= Fax: (926) 25 5611 Fax; (926) 23 14 64

VENDO 
ALQUILO

Local de oficinas, per

fectamente acondicio
nado 135 m^, muy 

céntrico, capital.

Teléfono; 21 52 53.

MESON DE TAPAS

EL TINTORRO
DONDE LAS TAPAS 

SON RACIONES
C/MORERIA, 14 CIUDAD REAL

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difíciles y desespe
rados. Reza nueve Avemarías, durante nueve 
días. Pide tres deseos, uno de negocios y 
dos imposibles. Al noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque no lo creas. R.F.

BAR EL PALETO 
ESPECIALIDAD TAPAS 

A LA PLANCHA
C/ Mata, 8 CIUDAD REAL

ALQUILO
APARTAMENTO 

ATICO. AMUEBLADO 
CENTRICO 
ZONA DE

SAN PEDRO.
TLFN: 21 0419

1 Ferretería

^STÁ.MÁXtk.tA.
C.I.F.: B-13049267

G/ OLIVO, N= 7 , .TLF. Y FAX: (926) 21 08 1 5
13002 CIUDAD REAL

PACO ROMERO
SALONES DE PELUQUERIA

Plaza San Francisco, 3
Teléfono: 22 99 34

CIUDAD REAL

CHURRERIA MINEME
ABIERTO TODOS LOS DIAS
C/ MATA, 8 TEF, 22 24 02 

CIUDAD REAL-

VENDO
Apartamento en C/ 
Alfonso Xl, 1 -3®A Esqui
na C/ Toledo. 65 metros 
cuadrados, con trastero. 
Llamar por teléfono en 
horas de oficina a los 
teléfonos; 25 44 26/27. 
Ciudad Real

TODO PARA SUS FIESTAS 
CHUCHES 

BOYS
1 Y II 

SOLO EN EROSKI

Carrocerías VELACORACHO, S.L
Chapa y pintura. Lavado y engrase. Grúa 

| plataforma. Servicio permanente (24 horas)

. Juan de la Cierva, 25 13240 LA SOLANA
j Tel. 63 20 61 (C. Real)

CAMPUS PLACE 
rU SITIO UNIVERSITARIO 

COMIDAS, BOCADILLOS, COPISTERIA 
' JUEVES Y VIERNES “COPAS”

FRENTE A UNIVERSIDADES 
TEF: 23 00 22

¡ OCASION!
Vendo piso en Alican
te como nuevo. Total
mente reformado. 
Bien situado.
7.000.000 pesetas. 
Tlfn: 25 35 33 (A partir 
de las 3 de la tarde).

BURGUER FITO’S
su BUENA HAMBURGUESA
TU MERIENDA DE 16 a 21 H,
HAMBURGUESA, SANDWICH 0 PERRITO 
PATATAS Y COCA COLA 350 PTS
TE ESPERAMOS C/ NUMANCIA, 2 Tel. 43 25 57

PUERTOLLANO

BAR BURLADERO
ESPECIALIDAD ENTAPAS DE COCINA 

CARNE DE LIDIA, CALLOS AL NATURAL
Avda. Criptana, 8 TIfno: 5416 60

ALCAZAR DE SAN JUAN

EMILIO RODRIGUEZ
CONSTRUCCIONES PUERTOBARAKA 

Y VENTA DE PISOS, COCHERAS Y 
LOCALES COMERCIALES

C/ SANTISIMO, 9 Bajo PUERTOLLANO

RESTAURANTE VILLA SAN JOSE i
COCINA MANCHEGA (GACHAS, GALIANOS, 
DUELOS Y QUEBRANTOS)
CODILLOS
RABO DE TORO Y OTRAS ESPECIALIDADES

CARRETERA DE PUERTOLLANO, KM, 1
(PASADO EL PUENTE DE LARACHE, A MANO DERECHA)

CAFETERIA MANCHEGA
J BOCADILLOS Y DESAYUNOS ' 
1 C/ Tinte, n- 2 *
1 TEF: 21 40 79 CIUDAD REAL !

LA CASA DEL APERITIVO 
ESPECIALIDAD EN APERITIVOS 

VARIADOS, RACIONES 
Y POLLOS ASADOS 

PARA LLEVAR DE ENCARGO
P® San Gregorio, n® 71 PUERTOLLANO Tlfn; 41 27 29

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos, 
para que yo alcance ml ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
tos instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más. 
que nunca quiero separarme 
de Ti, por mayor que sea te 
ilusión material. Deseo estar 
contigo y todos mis seres que
ridos, en la gracia perpetua. 
Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los míos. (La 
persona deberá rezar esta ora
ción durante tres días seguidos 
sin decir el pedido: dentro de 
los tres rilas será alcanzaria te 
gracia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba 
la gracia).
Agradece las gracias alcanza
das). P.L
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►
 Las acusaciones de Farrow 

surgieron al romper su 
relación con Woody Allen La Tribuna

TELEVISION

¡^aceptado sin condiciones la invitación deiprosrama para hablar de su relación con Alien

Mia Farrow, entrevistada 
por Angel Casas en “Tal Cual”

MADRID. (Efe).- Dos 
semanas después de que su 
ex-compañero sentimental y 
profesional, Woody Allen, se 
confesara en un programa de 
Antena 3TV, Mia Farrow ha 
decidido aceptar la invitación 
de Angel Casas para hablar de 
algunos pormenore.s de su agi
tada vida doméstica en el espa
cio de TVE “Tal Cual”.

Según informaron a Efe 
fuentes del programa, María de 
Lourdes Villiers Farrow, que 
cumplirá 48 años el próximo 
día 9, ha aceptado sin condi
ciones la invitación de “Tal 
Cual” para hablar de su aireada 
relación con Allen y, por 
supuesto, de su última película, 
en la que ha trabajado junto 
a Antonio Banderas.

Es' posible, si mantiene su 
palabra, que ella, al contrario 
que su ex-compañero, no eluda 
las espinosas cuestiones sobre 
la acusación de abusos sexuales 
en la persona de una de sus 
hijas que estuvieron a punto 
de llevar a Allen ante el 
Jurado.

El fiscal encargado del caso 
por presuntos abusos sexuales 
contra Woody Allen anunció 
oficialmente el pasado mes de 
septiembre que el cineasta no 
iría a juicio, pero explicó que 
estaba convencido de que 
había abusado de su hija adop
tiva, Dylan.

“Mi decisión de no llevar al 
señor Allen a juicio no debe 
ser interpretada como un per
dón a su conducta”, añadió el

fiscal, quien dijo que había 
consultado con Mia Farrow, 
madre de la niña y ex-amante 
de Allen, antes de decidir no 
seguir adelante. Los abogados 
de la defensa replicaron que 
si el caso no seguía adelante 
era porque no había nunguna 
prueba. Las acusaciones de 
Farrow habían surgido al mis
mo tiempo que ambos rompían 
una relación sentimental que 
había durado más de 12 años 
porque Allen se enamoró de 
Soon-Yi, hija adoptiva de la 
actriz y de su segundo marido, 
el director de orquesta André 
Previn. El actor y cineasta pre
sentó el pasado mes de enero 
un recurso contra la sentencia 
que le priva de la custodia de 
sus tres hijos. Mia Farrow hablará de sus relaciones con Woody Allen.

Las películas del viernes

► “La muchacha de Berlín”.- 
Dana Wynter y Mel Ferrer son 
los protagonistas de “La 
muchacha de Berlín”, una pelí
cula dirigida en 1958 por Henry 
Koster, y que Tele 5 emite a 
las 11,05 en su espacio Cine 
Corazón. En medio de la 
segunda Guerra Mundial, Eri
ka, una muchacha alemana, 
pierde a su padre durante los 
bombardeos, justo después de 
haber ayudado a un prisionero 
americano. Su único objetivo 
es ir a Berlin para encontrar 
a su novio, pero la llegada de 
los rusos la convierten en con
cubina de un coronel soviético. 
Para seguir su búsqueda, se 
pasa al lado americano y allí 
le ayuda un viejo matrimonio 
que, en realidad, regenta una 
casa de citas.

►”E1 asesino de necios”.- “El 
asesino de los necios” es el títu
lo de la película que protago
nizan Anthony Perkins y 
Edward Albert, y que La 2 emi
to a las 11,30 en el espacio 
cinematográfico La Película de 
la Mañana. El pequeño George 
escapa de la familia de adop
ción que le tortura e impide 
vivir como un niño normal. En 
su deambular conoce a un viejo 
loco y solitario que le habla 
de la existencia del asesino de 
los necios, poco después, con
tinúa su camino en compañía 
de Midos, un extraño y mis
terioso joven.

►“La colina del adiós”.- 
Henry King dirigió en 1955 la 
película hoy ya clásica “La coli
na del adiós”, protagonizada 
por William Holden y Jennifer 
Jones, y que Tele 5 emite a 
Iss 15,30. Son los difíciles años

William Holden. Anthony Perkins. Jane Seymour.

de la guerra de Corea. Han 
es una atractiva joven euroa
siática que trabaja en un hos
pital de Hong Kong. En una 
fiesta conoce a Mark, un 
corresponsal de prensa nortea
mericano, y pronto surge entre 
ellos un apasionado romance, 
que será interrumpido por las 
circunstancias de la guerra.

► “Melodía de amor”.- “Me
lodía de amor” es el título de 
la película protagonizada por 
Jane Seymour y Christopher 
Gartin, y que TVE 1 emite a 
las 16,20. Steven sabe ahora 
que aquella fue la época más 
feliz de su vida. Entonces, con 
dieciocho años, llevaba ya diez 
estudiando música a pesar del 
poco apoyo que recibía de su 
familiar. Y, a punto de aban
donar, llega al pueblo Hadley, 
una famosa compositora y pia
nista, la mujer más admirada 
por Steven. Y consigue cono

cería. Arisca y poco amable, 
debe intentar por lodos los 
medios que le permita estudiar 
con ella.

► “Alarma: catástrofe 
aérea”.-Antena 3 televisión 
emite, a las 17,30, “Alarma: 
catástrofe aérea”, una película 
dirigida en 1978 por Barry 
Shear y protagonizada por 
Eddie Albert y William Shat- 
ner. Momentos después de que 
el capitán Dunn anuncie el 
aterrizaje en el aeropuerto 
internacional de Miami, el vue
lo 401 se desvía repentinamen
te de su trayecto. Segundos 
más tarde, se estrella en la zona 
pantanosa de los Everglades, 
muriendo el piloto y varios de 
los pasajeros.

► “El divorcio que vie- 
ne”.-También el cine español 
tiene un espacio en Tele 5. A 
partir de las 17,30 podremos 

ver a Jose luis López Vázquez, 
José Sacristán y Mónica Ran
dall en “El divorcio que viene”, 
una película dirigida en 1980 
por Pedro Masó. Pepe y Luis 
son amigos y socios en el tra
bajo. Entre ambos llevan una 
tienda de antigüedades y 
ambos están casados. Pero 
Pepe está saliendo con la mujer 
de su socio. Cuando ésta lo 
confiesa delante de todos y, 
además, que está embarazada 
de tres meses, surge el escán
dalo. Sus respectivos cónyuges 
no piensan quedarse de brazos 
cruzados.

► “Raíces profundas”.- En su 
espacio Cine 5 Estrellas, Tele 
5 emite, a las 21,05, “Raíces 
Profundas,' una película dirigi
da, en 1953 por George Stevens 
y protagonizada por Alan 
Ladd, Jean Arthur, Van Heflin 
y Jack Palance. Una forastero 
llega a una granja donde un 

matrimonio y su hijo tiene que 
luchar, al igual que otras fami
lias, contra un terrateniente 
que quiere apoderarse de todas 
las tierras. Al ver la desigual
dad de las fuerzas, el forastero, 
un antiguo pistolero, se dispo
ne a ayudarles.

► “Sueñor eróticos”.-Sylvia 
Kristel es la protagonista de 
“Sueños eróticos”, una película 
dirigida por Robert L Gordon 
en 1985, y que TVE 1 emite 
a las 23,55. A Chris, un joven 
de 18 años, le gusta Beth, una 
nueva compañera de instituto. 
En la primera cita que man
tienen, Beth le confiesa que no 
es una chica fácil y que prefiere 
no mantener relaciones sexua
les con él. De esta manera, 
Chris deberá continuar con sus 
sueños eróticos.

► “En nombre del Papa Rey”.- 
Luigi Magni dirigió en 1977 
“En nombre del Papa Rey”, 
la película italiana que La 2 
emite a las 01,00 en su espacio 
de Gine Club dedicado a los 
nombres del Cine Italiano. El 
22 de octubre de 1869 fue el 
comienzo del fin del poder 
terrenal del Estado Vaticano, 
tres jóvenes garibaldinos vue
lan el cuartel de las tropas mer
cenarias al servicio del Pon
tífice. Son detenidos y conde
nados a muerte. Pero uno de 
ellos, Cesarino Costa, hijo 
natural de la condesa Flaminia 
y de Monseñor Colombo, es 
liberado de su prisión gracias 
a la mediación de su padre, 
que hasta ese momento se 
enfrenta a un grave problema 
moral.
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El actor Robin 
Williams en 

“Primer plano”
El protagonistíi de “Señora 

Doubtfire, papá de por vida", el 
actor norteamericano Robin 
Williams, será hoy el protagonista 
del espacio cinematográfico de 
Canal Plus “Primer Plano”.

Williams reunió en París a los 
medios de comunicación para hablar 
de su increíble caracterización en 
esta película, que inevitablemente se 
compara con la que Dustin Hoffman 
logró en “Tootsie”. El actor da vida 
a un divorciado al que se le ocurre 
convertirse en la señora Doubtfire. Robin Williams.

1 B

1

twl “No despertar a 
un policía que

duerme”, en Cine de
medianoche

El programa de la Primera cadena 
de Televisión Española “Cine de 
medianoche”, ofrece a la 01,30 hora.s 
la película “No despertar a un policía 
que duerme”, (si lo contraprogra
mación no lo impide).

Está dirigida por Jose Pinheiro.
Intérprete: Alain Deion.
Dentro del cuerpo de Policía fran

cés se detecta la existencia de un 
subgrupo partidario de tomarse la 
justicia por su mano.

«-
 = 1

11
;

Alain Deion.

canal sur

06,30.- CARTA DE AJUSTE 
06,59.- APERTURA Y PRE

SENTACION
‘ 07,00.- MATRIMONIO CON 

HIJOS
07,25.- PINNIC
09,10.- LA PRIMERA RES

PUESTA
10,10.- NOTICIAS
10.15.- ESTRELLITA MIA
11.00.- PASA LA VIDA 
1330.- EL MENU DE KAR

LOS ARGUIÑANO
13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
1430.- NO TE RIAS QUE ES 

PEOR
15,00.- TELEDIARIO 1
1530.- KASSANDRA
16.20.- YEDRA
17,00.- SESION DE TARDE; 

“Melodía de amor” 
(1 990). Dirección: 
Michael Rhodes. Intér
pretes: Jamer Seymour, 
Christopher Gartin. Ste
ven sabe ahora que aqué
lla fué la época más feliz 
de su vida.

18,50.- NOTICIAS
18,55.- COLORIN COLORA

DO
19,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
1930.- HABITACION 503 
20,00.- CORAZON, CORA

ZON
21,00.- TELEDIARIO 2
2137.- EL TIEMPO 
2130.-UN, DOS, TRES
23,45.- TELEDIARIO 3

~ 23.55.- CINE; “Sueños eróti
cos”.

0130.- CINE DE MEDIANO
CHE; “333 Agente espe
cial”.

03,15.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

06,30.- CARTA DE AJUSTE 
06,59.- APERTURA Y PRE

SENTACION
07,00.- 24 HORAS
09,10.- DESAYUNOS DEL 

RADIO 1
10.00.- LA AVENTURA DEL 

SABER; AGORA
11,30.- LA PELICULA DE LA 

MAÑANA; “El asesino 
de los necios” (1964). 
Dirección: Servando 
González. Intérpretes: 
Anthony Perkins, 
Edward Alvert. El 
pequeño George escapa 
de ia familia de adopción 
que le tortura e impide 
vivir como un niño nor
mal.

13,00.- LOS TROTAMUSICOS 
13,25.- ULTRAMAN
13,55.- ERASE UNA VEZ LA 

VIDA
14,20.- LA ALDEA DEL 

ARCE
15,00.- CIFRAS Y LETRAS 
15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES
16,30.- JARA Y SEDAL 
17,00.- PARA NOSOTROS 
20,00.- CHICOS DUROS 
20,45.- INFORMATIVO 
21,00.- LINGO
2130.- TAL CUAL 
2330.- DOCTOR EN ALAS

KA
0030.- VENUS TV
01,00.- CINE CLUB. Nombres 

del Cine Italiano. Luigi 
Magni. “En nombre del 
Papa Rey”. Dirección: 
Luigi Magni. Intérpretes: 
Niño Manfredi, Danilo 
Omatteyi. El 22 de octu
bre de 1869 fue el 
comienzo del fin del 
poder terrenal del Esta
do Vaticano. VERSION 
ORIGINAL CON SUB
TITULOS EN CASTE
LLANO

02,45.- DESPEDIDA Y 
CIERRE.-

06,30.- RODILLO' DE PRO
GRAMACION

07,00.- NOTICIAS
0730.- TRAS 3 TRIS, BUE

NOS DIAS
09,30.- PASIONARIA
10,15.- SANTA BARBARA
11,15.- TODO VA BIEN 
13,00.- EL EQUIPO A
14,00.- UN MUNDO DIFE

RENTE
14,30.- COSAS DE CASÁ 
15,00.- NOTICIAS
1530.- TELECINE; “Mientes 

tu, miento yo”. Intérpre
tes: Ann Jillian y Tim 
Matheson.

1730.- CINE DE TARDE; 
“Alarma: catástrofe 
aérea”. 1978. Director: 
Barry Shear. Intérpretes: 
Eddie Albert y William 
Shatner. Momentos des
pués de que el capitán 
Dunn anuncie el aterri
zaje en el aeropuerto 
internacional de Miami, 
el vuelo 401 se desvía 
repentinamente de su 
trayecto. Segundos más 
tarde, se estrella en la 
zona pantanosa de los 
Everglades, muriendo el 
piloto y varios de los 
pasajeros.

19.15. - HART Y HART
20,00.- COSAS DE CASA 
2030.- VECINOS
21,00.- NOTICIAS 
2130.- EL CHOU
23,00.- ENCANTADA DE LA 

VIDA
01,00.- NOTICIAS
01,30.- CINE DE MADRUGA

DA; “La amante italia
na”

0430.- CINE DE MADRUGA
DA; “El matrimonio de 
un joven corredor de 
bolsa”

06,30.- AVANCE PROGRA
MACION Y ESPACIOS 
PROMOCIONALES

06,35.- SOÑAR CON LOS 
OJOS ABIERTOS (SE
RIE)

07,00.- LA TELE ES TUYA 
COLEGA

09,30.- ANTONELLA
10,15.- MICAELA
11,05.- MATINAL DE CINE: 

“La muchacha de Ber
lín”. 1958. Director: 
Henry Koster. Intérpre
tes: Dana Wynter y Mel 
Ferrer. En medio de la 
segunda Guerra Mun
dial, Erika, una mucha
cha alemana, pierde a su 
padre durante los bom
bardeos , justo después 
de haber ayudado a un 
prisionero americano. Su 
único objetivo es ir a 
Berlin para encontrar a 
su novio, pero la llegada 
de los rusos ia convierten 
en concubina de un coro
nel soviético.

12,55.- A FUERZA DE CARI
ÑO

13.55. - LA RULETA DE LA 
FORTUNA

14,25.- WEBSTER
15,00.- LAS NOTICIAS
15,30.- GRAN PANTALLA 

TV: “La colina del 
adiós” '

1735.- CINE ESPAÑOL: “El 
divorcio que viene”

19.45. - SU MEDIA NARANJA 
2030.- LAS NOTICIAS
21.00.- TELECUPON
21.05. - CINE 5, ESTRELLAS: 

“Raíces profundas”
23.15. - GRAN FIESTA
01.15.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
01.45.- EROTISIMO: “Madrid 

al desnudo”
0335.- CINE DE MADRUGA

DA: “El ático”
0535.- F.B.I.

08.05.- ABC WORLD NEWS 
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Tic tac toons.
08,55.- VIDEOMINUTO 
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “Con el dinero 

de los demás”.
1138.- CINE: “Luz negra”.
13,35.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMADOS
14,30.- TELESERIE: Puente de 

Brooklyn.
15,00.- CINE: “La venganza de 

los vikingos”.
16,42.- CINE: “Instinto básico”.
18,45.- DOCUMENTAL: RIO 

SECO
19,35.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Dog City.
20,00.- AVANCE. REDAC

CION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES; 

programa musical.
2030.- PRIMER PLANO 
21,00.- ASI SE HIZO "Ml 

HERMANO DEL 
ALMA”.

21,28.- INFORMACION 
METEOROLOGICA

2130.- REDACCION. NOTI
CIAS

21,53.- INFORMACION 
DEPORTIVA

22,00.- ESTRENO CANAL+; 
“Lunas de hiel”

00,15.- CINE: “Orquesta Club 
Virginia”.

0137.- LA NOCHE MAS X: 
“Las alegres viudas”. 
“Sexo de cristal

04,17.- CINE: “La verdadera 
historia de Bonnie & 
Clyde”.

05,47.- CINE: “Fuera de juego”.
07,18.- DOCUMENTAL: 

VIGILANDO EL VOL
CAN

08:00.- BOMBITAS
08:05.- DIBUJOS ANIMADOS
08:45.- EL DIARlO-3 (r)
09:00.- EL TORO BRAVO 
09:30.- ESTA ES LA NUES

TRA
10:30.- NOTICIAS
10:35.- CINE MATINAL: 

“Abierto día y noche” 
12:15.- SENDA DE GLORIA 
12:55.'- NOTICIAS
13:05.- A TRAVES DEL 

TIEMPO II
14:00.- EL DIARIO ANDA

LUCIA
14:30.- EL DIARIO !
15:00.- EL TIEMPO
15:05.- MIRA QUIEN HABLA 
16:00.- DIBUJOS ANIMADOS 
16:15.- LA PANTERA ROSA 
18:25.- NOTICIAS
18:30.- TAL COMO SOMOS 
20:30.- EL DlARlO-2
21:00.- EL TIEMPO
21:05.- LUNA DE MIEL 
23:00.- ASI ES LA VIDA 
00:25.- EL DlARIO-3
00:40.- CINE: “Recuerda mi 

nombre”
02:15.- DESPEDIDA Y

CIERRE

SUSCRIBIRSE TIENE VENTAJAS
Suscríbase a LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL y compruebe las ventajas 
de ser suscriptor.

- Recibirá diariamente el periódico en su domicilio o lugar de trabajo a primerá , 
hora de la mañana.

- Los suplementos, dominicales y números extraordinarios serán gratuitos para 
los suscriptores.

- Y muchas más ventajas... iLlámenos! Tel 21 53 01
(Departamento de suscripciones)
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La película se estrenará en Nueva York el próximo día 25 y posteriormente se presentará en otras ciudades estadounidenses como Los Angeles, San Francisco.

Con su buena dosis de humor y juventud, pero también de sabiduría

“Belle epoque” desea cautivar 
al público de EE.UU.

MADRID. (Efe).- La pelí
cula española “Belle Epoque” 
llega a Estados Unidos con el 
sueño de cautivar al público 
norteamericano y quizás ganar 
un Oscar, con su buena dosis 
de humor y juventud, pero tam
bién de sabiduría.

Dirigida y producida por 
Femando Trueba, “Belle Epo
que” es fruto de una tertulia 
o una cita semanal que durante 
cuatro años reunió a dicho 
cineasta, el guionista Rafael 
Azcona y el también director 
José Luis García Sánchez.

La película se estrenará en 
Nueva York el próximo día 25 
y posteriormente se presentará 
en otras ciudades estadouni
denses como Los Angeles, San 
Francisco, Miami y Washing
ton. 

El filme de Trueba llega a . Trueba lleva consigno una buena muestra 
Estados Unidos con paso fif- „ de la juventud y él talento españoles, muy 
roe, marcado por su distribui
dora “Sony Clasics”, que desde 
hace un mes realiza proyeccio
nes para la prensa.

Fernando Trueba, acompa
ñado de la más joven de las 
cuatro actrices principales del 
hlme, Penélope Cruz, participa 

la promoción en EEUU, 
donde, según afirma, la res-
puesta de la prensa ”no puede 
ser mejor”.

Belle Epoque” cuenta tam- 
•en con el talento entrañable 
el veterano de! cine español 
ernando Fernán Gómez y la 

Rebosante juventud del actor 
Q^ge Sanz y las actrices Mari
el Verdú, Ariadna Gil y

Miriam Díaz Aroca.
Trueba, tras decir que con

sidera un “un privilegio” tra
bajar con Fernando Fernán 
Gómez, calificó al veterano 
actor de “uno de los monstruos 
que tenemos en el cine espa
ñol”.

Es la primera vez que una 
película de Trueba ha sido pro
puesta para el Oscar, por el 
que competirá con filmes de 

wPené/npe Cruz, una buena muestra del 
talento y de la juventud española

En esta andadura por Estados Unidos,

bien representados por Penélope Cruz, 
quien con diecinueve años está "lanzada 
hacia una carrera meteórica” hacia el éxito, 
según el propio director.

”No ha habido antes una actriz (española) 
que sus dos primeras películas hayan sido 
un éxito” tanto en España como fuera, 
destacó Trueba al recordar el trabajo de 
Penelope Cruz en el filme “Jamón, Jamón” 
y en “Belle Epoque”.

Pero la tercera película en la que ha 
trabajado la joven actriz también parece ser 
un éxito, se trata de la italiana “Per amore, 
solo per amore”.

La actriz Penélope Cruz, quien desde 
hace un año vive en Nueva York, donde

aprovecha su tiempo libre para estudiar 
. inglés y danza clásica, confiesa que no se 

' imaginaba que fuera tan rápido su ascenso , 
a la fama.

En cuanto a las posibilidades del cine 
español en EEUU -con una importante 
parte de población hispanoparlante- Trueba 
lamentó que a pesar de eso se estrenan más 
películas francesas que españolas porque, 
según él, Francia tiene una industria más 
potente y cuenta con una eficaz institución 
de promoción:”Unifrance”.

Los productores y el Estado español 
deberían unirse para promocionar el cine 
en este país, señaló Trueba, para quien “hay 
un agujero que debería llenarse de alguna 
forma”, refiriéndose al importante mercado 
de público hispano que existe en los Estados 
Unidos.

35 países, de los que quedarán 
sólo cinco finalistas y uno solo 
se llevará la preciada estatuilla.

”Se supone que todas esas 
35 películas tienen posibilida
des” dijo Trueba en una entre
vista con Efe al referirse a las 
dificultades para llegar a ser 
una de las cinco finalistas, aun
que consideró que las mayores 
contricantes son la de la Repú
blica Popular China “Adios a 

la concubina” y la de Taiwan 
“El banquete de boda”.

'Pero Trueba asegura que lo 
importante para él no es ganar 
el Oscar sino que “Ia película 
se estrene en buenas condicio
nes y que tenga buenos dis
tribuidores como tiene”. True
ba afirmó que al igual que la 
“época victoriana la entiende 
todo el mundo” lo mismo 
ocurre con ”BeIle Epoque”.

Paul Newman.

Paul Newman 
recibirá el Premio 
‘Jean Hersholt’ en 
la ceremonia de los 
“Oscar”

WASHINGTON. (Efe).- El 
actor estadounidense Paul 
Newman recibirá este año el 
premio humanitario Jean Hers
holt que concede la Academia 
de Ciencias y Artes Cinema
tográficas de Hollywood en la 
ceremonia de los “Oscar”.

EI presidente de la Acade
mia, Arthur Hiller, anunció en 
un comunicado que Newman 
será quien reciba en marzo el 
galardón, destinado a recom
pensar los trabajos humanita
rios de actores.

Paul Newman recibirá el 
premio por sus numerosas 
obras de caridad, a las que con
tribuye con los beneficios de 
productos comerciales vendi
dos bajo su nombre.

Hiller dijo que el premio 
-que es también una estatuilla 
dorada- le será entregado en 
la ceremonia de los “Oscar”, 
el próximo 21 de marzo.

El año pasado, el premio 
Jean Hersholt -creado en 1956 
y que lleva el nombre del fun
dador de una asociación para 
actores ancianos-, fue conce
dido a las actrices Elizabeth 
Taylor y Audrey Hepburn.

Denuncian la burla 
del himno andaluz 
en “No te rías que 
es peor”

SEVILLA. (Efe).- La Asam
blea Civil por Andalucía ha 

.denunciado la “burla” de la 
que ha sido objeto el himno 
andaluz en el programa de 
Televisión Española “No te rías 
que es peor”, en el que se 
modificó la letra “subrayando 
tópicos en tomo a los anda
luces”.

Según se explica en un 
comunicado de la Asamblea 
Civil, en una edición de este 
programa de humor un grupo 
de chirigotas, cuya procedencia 
no se mencionó, cantó el him
no de Andalucía, pero cam
biando la letra por estrofas 
como “levántate andaluz que 
son las once de la mañana” 
y otras alusivas al cobro del 
PER o a la dependencia de 
los subsidios.
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PLAZA DEL PILAR
La cadena Leclerc 
se hace cargo de 
Pan de Azúcar a 
partir del 1 de 
marzo

Pelayo MARTIN

La cadena francesa de dis
tribución, Leclerc, es la empe
sa que se hará cargo del hiper
mercado Pan de Azúcar a par
tir del 1 de marzo, según pudo 
conocer LA TRIBUNA de 
fuentes próximas a la socie
dad.

Esta empresa de distribu
ción es la más importante del 
país vecino en lo que se refie
re a la facturación y ya tiene 
una gran superficie en Pam
plona; hasta ahora la única 
que albergaba en España.

Se da la circunstancia que 
la competencia directa en la 
ciudad navarra es con Eroski, 
al igual que ocurrirá en Ciu
dad Real.

Las fuentes consultadas por 
este diario señalaron que la 
retirada del rótulo Pan de 
Azúcar en dicho hipermerca
do, hace unas semanas, se 
debía a que antiguos accio
nistas que estaban en la socie
dad y que daban el nombre 
a esta gran superficie se retiró 
de la sociedad.

El contrato finalizó el pasa
do 31 de diciembre.

Por otra parte, dijeron que 
los nuevos propietarios de la 
gran superficie han asegurado 
el puesto de trabajo de todos 
los componentes de la actual 
plantilla; sólo serán los cargos 
directivos lo,s que serán cam
biados.

También indicaron que ya 
han venido a Ciudad Real 
decoradores de Francia para 
comenzar a realizar su trabajo 
en el centro.

En relación a las conver
saciones mantenidas por Pan 
de Azúcar, éste tuvo contactos 
con Continente, pero no fra
guaron. A esta situación se 
ha llegado tras los malos 
resultados económicos que ha 
registrado el hipermercado en 
Ciudad Real durante los dos 
años que ha permanecido en 
la capital.

También indicaron que uno 
de los objetivos será la lucha 
de precios con Eroski, por lo 
que podría comenzar, de nue
vo, una lucha en este aspecto 
para conseguir el favor de los 
clientes.

Por último, indicaron que 
esta cambio no afectará a la 
galería comercial del recinto, 
ya que ésta lo gestiona Areas 
Comerciales Integradas.

Por otro lado, Mercadona 
tiene previsto la apertura de 
su segundo centro en la capi
tal el próximo 7 de abril.

Dentro del ciclo organizado por el PSOE provincial

Barreda habló de las
mujeres y el poder

►
 Amenaza de bomba en Hacienda. Una amenaza de bomba motivó, ayer 

por la mañana, el desalojo del personal que trabaja en la Delegación de Hacienda 
de Ciudad Real. Tras realizar las fuerzas de seguridad una comprobación en el interior 
del edificio, quedó demostrada la falsedad de la amenaza. Mientras tanto, los funcionarios 
de la Delegación tuvieron que esperar en la calle, momento que recoge la fotografía, rueda

C.M.L.

El presidente de las Cor
tes de Castilla-La Mancha y 
secretario general del PSOE 
de Ciudad Real, José María 
Barreda, pronunció ayer una 
conferencia sobre “Las 
mujeres y el poder político: 
necesidad de la paridad”, 
dentro del ciclo “Las muje
res en la vida política”, orga
nizado por el Partido Socia
lista y que se desarrollará 
a lo largo del mes de febrero 
en la Facultad de Letras de 
la capital.

Barreda comenzó su 
intervención diciendo que la 
diferenciación entre hom
bres y mujeres se debe a 
motivos históricos y no bio
lógicos y, a propósito de 
esto, añadió que como la 
historia es cambiante, “la 
Humanidad encontrará solu
ciones a los problemas nue
vos”, entre los que se 
encuentra el de reconocer a 
las mujeres un mayor pro
tagonismo. Aunque afirmó 
que este protagonismo no se 
conseguirá sin lucha, ya que

José María Barreda.

»
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“los hombres se encuentran 
cómodos en esta situación”. 
No obstante, recordó que la 
Ley ya reconoce la igualdad 
de oportunidades, si bien 
reconoció que “es más difícil 
cambiar los hábitos; la.s leyes 
son sólo el primer paso”.

EI dirigente socialista, que 
fue presentado por la perio

dista Laura Espinar, dio una 
especial importancia a los 
cambios biológicos que ha 
protagonizado la mujer y 
que le han facilitado una 
mayor autonomía. La dife
renciación entre sexualidad 
y reproducción, mediante el 
control de‘ la natalidad, 
“ofrece a la mujer más tiem-. 
po, que puede dedicar a 
otras cosas que no sean el 
parto y el cuidado de los 
niños pequeños, por ejemplo 
en participar en la vida 
social”.

Objetivos impensables

En este sentido, dijo que 
actualmente las mujeres tie
nen ante sí objetivos “im
pensables” en otras épocas, 
aunque insistió en que “na
die renuncia fácilmente a sus 
privilegios”. Finalmente, se 
lamentó de que los temas 
que afectan a la mujer sean 
“marías” para los partidos 
políticos y abogó por pasar 
“de los derechos del hombre _ 
a los derechos humanos”.

► Por si había alguna dud 
sobre la “extraña” actitud qu 
el Insalud y la Diputaciói 
Provincial, o sus representan 
tes, están manteniendo con fe 
integración en el Insalud, a^ 
tienen ustedes lo sucedido eii
León.

► El Insalud ha aceptado qaí ^ 
los funcionarios de la Dipnr 
tación de León que trabajaf® ¡ 
en el Princesa Sofía, se inke^ 
gren en su red sanitaria, co^^^ 
las condiciones, categoría “{^^^ 
sueldos de funcionarios. Wp*-

Pers
► Esta realidad implica unJ 
clara e intolerable discriminalTn 
ción para con los 132 traba-tenté 
jadores del Carmen que nfracia 
han aceptado integrarse en epmu 
Insalud. Ín p

► Por ello, tanto Félix Arceúdie 
como Matilde Cortés debe-pn e 
rían dar muchas explicaciakst: 
nes... y más aun debería dal la 
Francisco Ureña, que tolei{^un 
esta vejatoria discriminacio:P^5.' 
hacia 132 personas quí^^’C 
dependen de su gestión y?*pat 
las que debería defender w’^ '^' 
uñas y dientes. ^"^^
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Lunes, 31 ...
Martes, 1 ...
Miércoles, 2 
Jueves, 3 .......
Viernes, 28
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Lunes, día 31
12-15-24-25-29-46

Comple. 21 Rein. 4
Martes, día 1

7-19-25-29-41-47
Comple. 22 Rein. 8
Miércoles, día 2 

2- 4- 7-39-45-46
Comple. 34 Rein. 7
Viernes, día 28 

8—11-17-24-28-47
Comple. 18 Rein. 4

PRIMITIVA
Jueves, día 3 
1- 3_17_2O-39-4O

Comple. 31 Rein. 6
Sábado, día 29

5-10—11—42—45-46
Comple. 26 Rein. 8
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